New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 2020 - 2133

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

2020 - La voix intérieure - la pensée - l'action

2021 - La renaissance spirituelle - le médiateur - la tâche

2022 - Insouciance – Danger – Réfléchir – le début de l'influence spirituelle

2023 - Se plonger dans une intime prière - le rapport primordial - le Père

2024 - Exhortation à la force de la foi

2025 - L'état d'éloignement de Dieu

2026 - La foi dans l'Œuvre de Libération du Christ

2027 - L'apport d'Aide d'en haut en temps de misère spirituelle

2028 - Paroles du Père - l'Amour de Dieu - le motif pour la Parole

2029 - Miséricorde dans la grande misère

2030 - La foi et l'amour sont nécessaires pour la connaissance

2031 - L'amour, une protection contre le mal

2032 - La préparation pour la réception - le contact intime avec Dieu

2033 - Catastrophe.... Accomplissement de l’Ecriture.... L'Amour de Dieu pour l'humanité

2034 - La doctrine de la prédestination

2035 - La Protection pour les Siens

2036 - La résistance, l'empêchement pour la Force de connaissance

2037 - Êtres vivants - Stations de Force

2038 - Êtres vivants - l'appartenance - l'activité

2039a - L'activité des pensées

2039b - L'activité des pensées

2040 - La Proximité de Dieu - l'apport de Force - l'Image de Dieu

2041 - La Parole vivante - Différends - le motif

2042 - La Force de la Parole divine - la résistance

2043 - L'abus de la Force du plus fort – le désamour

2044 - La Concession de Dieu - la libre volonté de l'homme

2045 - Tiédeur – Faiblesse de la volonté - Céder dans la prière

2046 - Ceux qui sont de cœur pur - la Vérité

2047 - La non-liberté spirituelle - ou la soumission de la volonté

2048 - Annoncer sans crainte la Parole divine - la Force extraordinaire

2049 - La réception indifférente ou désirée du Don divin

2050 - La liaison juste et la liaison vivante - l'extériorité

2051 - Demander la Force spirituelle ou bien augmenter l'activité d'amour

2052 - La foi – l’incrédulité – pensées de l’entendement - le savoir

2053 - L'obscurité spirituelle est le motif de la grave souffrance terrestre - la Lumière

2054 - L'éloignement de Dieu - l'amour refroidi - la résistance contre la Doctrine d'amour

2055 - Une humble prière doit précéder la transmission du savoir

2056 - La tri-Unité

2057 - L'échange spirituel - Questions sur l'Éternité

2058 - Le savoir ou bien l’augmentation des activités d'amour sont nécessaires pour l'unification avec Dieu

2059 - L'infraction aux Commandements divins - le péché – Être lié

2060 - Le mur de séparation - la lutte spirituelle - les tentations

2061 - La juste prière – l’exaucement – « Père, que Ta Volonté soit faite »

2062 - La lutte - la faiblesse de volonté - le savoir - la Force – l’Action de l'au-delà

2063 - L'intime prière - Impressions extérieures - Dieu est partout

2064 - L'état de mort sur la Terre et dans l'au-delà - l'inactivité

2065 - Le motif de la lutte contre la spirituel - Faiblesse et la Force

2066 - Protection de la pure Parole de Dieu contre les dispositions terrestres

2067 - Reconnaître Dieu à travers les Œuvres miraculeuses de la Création

2068 - La vie terrestre - le temps d'épreuve - les richesses spirituelles

2069 - La réorganisation spirituelle

2070 - État plein de Lumière ou sans Lumière ni Force dans l'au-delà

2071 - Réfuter les objections et instruire avec l'Aide de Dieu

2072 - L'Œuvre de Libération

2073 - La Voix intérieure

2074 - Objets sans but - leur transformation

2075 - Les âmes des défunts voisines de la Terre

2076 - L'autodépassement - l'ennoblissement de l'être

2077 - Se tourner consciemment vers Dieu - le cercle de Lumière du Rayonnement d'Amour

2078 - La théorie de l'hérédité

2079 - La prière est le pont sur l’abime pour aller vers Dieu

2080 - Dispositions terrestres – les sympathisants

2081 - La Conduite divine

2082 - La liberté spirituelle

2083 - L'abus des Dons distinguent l'homme de l'animal

2084 - La Libération à travers le service dans l'amour – l'état d'obligation et de libre volonté

2085 - Communion spirituelle

2086 - Le but des catastrophes naturelles

2087 - La Grâce divine est un moyen d'Aide

2088 - « Tu vois, Je suis devant la porte et Je frappe.... »

2089 - La Force de connaissance et la Vérité

2090 - Exclure les épreuves terrestres

2091 - L'acceptation des traditions est un danger – l'ex

2092 - L'événement mondial - l'action et la volonté - l'effet

2093 - La connaissance de la Doctrine de Christ oblige à son adoption - la Grâce

2094 - La nécessité d'une Intervention d'en haut - la catastrophe

2095 - Ramasser des Biens spirituels

2096 - La mission - Combattants pour le Royaume de Dieu - Dispositions terrestres

2097 - La Nourriture spirituelle - la Grâce de Dieu

2098 - La pérennité de ce que Dieu fait arriver sur la Terre

2099 - L'Appel de Dieu au service – la Voix intérieure

2100 - La formation de la substance animique originelle - la volonté inversée

2101 - La Grâce de l'Œuvre de Libération

2102 - La Force et la Puissance de l'Amour - la Perfection

2103 - L'Amour, un dissolvant

2104 - La perception la plus intérieure – Ligne de conduite pour le mode de vie

2105 - Le processus de la transmission : un Acte du Rayonnement de la Force divine

2106 - La chute de Dieu – la reconduction à la Force d’Ur

2107 - « Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom....  »

2108 - Médiateurs entre Dieu et les hommes - la disponibilité - la Grâce

2109 - Des mondes passeront, mais la Parole de Dieu restera

2110 - La violation de la libre volonté à travers le prochain

2111 - L'origine de la pensée dans le Cœur de l'homme

2112 - La lutte contre le spirituel - Intervention de Dieu

2113 - La foi dans une continuation de la vie – Conséquences de la vie terrestre dans l'au-delà

2114 - La prière au Nom de Jésus – la foi forte - les doutes

2115 - L’Action des porteurs de Lumière – la remontée Illimitée

2116 - Bouleversements terrestres et spirituels

2117 - Providence divine – la volonté inversée

2118 - La Force vitale - la libre volonté - la demande de la Force spirituelle

2119 - Rayonnement d'amour – la lutte des êtres de Lumière pour les âmes

2120 - La Parole de Dieu est la Nourriture du Ciel - le refus des hommes

2121 - Le Christ est venu en tant qu’Homme

2122 - « Prenez et mangez.... - Faites cela en mémoire de Moi.... »

2123 - L'état sans défense dans l'au-delà

2124 - Le savoir spirituel est la conséquence du juste chemin vers Dieu

2125 - La voie vers l'éternelle Patrie avec Dieu – prière

2126 - Lumière terrestre et spirituelle

2127 - La tâche terrestre est une tendance consciente - le temps rendu inutile

2128 - L'état de l'âme dans l'au-delà - l'explication de la souffrance

2129 - La prière – l'unification avec Dieu – Processus significatif

2130 - La connaissance - Nouveaux Enseignements – la Pérennité de l'Enseignement de Dieu

2131 - La foi dans la continuité de la vie - action d'amour - la connaissance

2132 - L'annonce de l'événement qui arrive

2133 - L’Action de l'Esprit divin

La voix intérieure - la pensée - l'action

B.D. 2020 from 8. août 1941, taken from Book No. 30

Lorsque l'homme se défend contre ce qui est le plus intérieur en lui c’est que cela ne correspond pas à la Volonté de Dieu, dès que la volonté de servir Dieu détermine ses pensées et ses actes. Il est exposé aux tentations les plus variées de la part de l'adversaire. Celui-ci exploite chaque faiblesse de la volonté pour l'endommager. Mais un fils terrestre adonné à Dieu sent les mouvements les plus subtils qui sont tournés contre cela et donc ce que l'homme affirme du plus profond du cœur sera toujours juste et ce qui est injuste lui causera un malaise. Même ce qui sert au bien-être du corps lui fera ressentir en lui une légère inquiétude si cela ne correspond pas à la Volonté divine, mais à la volonté de l'adversaire, donc l'homme doit s’occuper de la voix délicate dans le cœur et la suivre toujours. Chaque action a son origine dans la pensée, et la pensée est influencée par la force bonne ou mauvaise dans l'homme. La pensée est l'afflux spirituel du pouvoir auquel l'homme se dédie. La pensée est suivie de l'acte avec l'utilisation de la Force de Dieu. Si une pensée juste arrive à l'homme, c'est-à-dire s'il reçoit la transmission d'êtres spirituels bons, alors l'homme ne peut pas faire autrement que de mettre à exécution ces pensées, en utilisant la force inhérente en lui et en laissant devenir active sa volonté. Plus les Forces spirituelles bonnes trouvent l'homme sans résistance, plus elles s’activent en lui et l’incitent à l’activité, et d’autant plus il met ses pensées en valeur et cela est un travail sans relâche, il est un être sans cesse actif. Si l'homme laisse agir sur lui les pensées bonnes, s'il offre écoute aux êtres spirituels bons, alors lui-même peut dérouler seulement de bonnes actions. Mais les hommes inconscients accueillent aussi des transmissions des forces mauvaises, ils laissent ensuite devenir active leur volonté en exerçant de mauvaises actions. Mais ils n'en sont pas entravés. S'ils n'écoutent pas la voix intérieure, alors chaque tentative des êtres bons est inutile, leur influence est minime et par conséquent ils se retirent des hommes jusqu'à ce que par leur propre poussée ils cherchent de nouveau Dieu et Il Se fait alors trouver par eux. Si la tendance pour le perfectionnement est grande dans l'homme, alors il reconnaît aussi si la voix intérieure le met en garde d’une manière juste, il sent aussi ce qu'il doit refuser, parce qu'à l'homme qui cherche, Dieu offre aussi la juste connaissance, et celui-ci doit seulement s’occuper de la voix intérieure en lui, parce qu'il sera bien guidé maintenant et en tout temps.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La renaissance spirituelle - le médiateur - la tâche

B.D. 2021 from 9. août 1941, taken from Book No. 30

L'instant de la renaissance spirituelle élève énormément l'âme et cela est seulement peu perceptible par le corps, parce que la renaissance spirituelle est une unification de l'âme avec l'esprit en soi et signifie une séparation du corps. Le corps a peu part dans cet acte d'unification et donc il est souvent très difficile tant que le corps n'est pas devenu calme, c'est-à-dire tant qu’il oppose encore à l'âme une certaine résistance lorsqu’elle veut entrer dans cette unification avec l'esprit. Et malgré cela, une intime prière donne à l'âme la Force pour exécuter sa volonté. Et donc la prière doit être employée comme remède, lorsque le désir du corps est trop fort et que l'âme menace de devenir faible. Aussi l'esprit dans l'homme lutte pour l'âme et voudrait lui procurer les délices de l'unification, et si ensuite l'âme ne cède pas à sa poussée, le corps conquiert la suprématie, et son désir est satisfait. L'esprit dans l'homme ne peut pas forcer l'âme, exactement comme le corps ne peut exercer sur elle aucune contrainte. L'âme est libre de ses décisions. Mais la décision en faveur de l'esprit procure à l'âme une récompense spirituelle, tandis qu'il revient seulement à l’âme une récompense terrestre si elle se décide pour le corps. La récompense spirituelle est une totale transformation de ses pensées, une éternelle Vérité et le savoir, donc la Lumière. La récompense terrestre est les biens de ce monde qui sont inconstants et périssent avec la mort corporelle de l'homme. L'homme qui est rené dans l'esprit ne doit plus craindre aucune mort terrestre, parce que sa vie dure dans l’éternité, et il déposera son corps terrestre seulement pour entrer dans la Vie éternelle sans aucune enveloppe extérieure. Donc il est rené à une nouvelle Vie, dans laquelle il n'existe plus aucune mort. La renaissance de l'esprit cependant exclut les joies terrestres et la jouissance mondaine, parce qu'il ne peut pas être pourvu en même temps à l'esprit et au corps. L'âme peut se décider seulement pour un des deux. Donc celui qui est de mentalité seulement mondaine, ne pourra jamais parler de la renaissance de l'esprit. Il doit éviter tout le mondain en lui en le séparant totalement dans son cœur, seulement alors l'âme peut entrer en liaison avec l'esprit et la totale fusion des deux a pour conséquence la renaissance qui rend inconcevablement bienheureux, parce qu'elle rend l'homme digne de recevoir les Sagesses de Dieu, parce qu'elle fait de lui le porteur de Lumière et donc un anneau de conjonction entre Dieu et les hommes. Pouvoir être un médiateur qui peut annoncer au prochain la Volonté divine est une Grâce de la plus grande importance et cela est une tâche dont la satisfaction garantit de nouveau la plus sublime maturité de l'âme, et à nouveau seulement peu d'hommes se rendent dignes de cette Grâce, et seulement peu d'hommes s'offrent pour le service de Dieu et Lui demandent une tâche terrestre pour le bien du prochain. Mais ces peu sont pourvus par Dieu avec Son Amour et Sa Grâce dans une très grande mesure, et ils peuvent demander en tout temps cette Grâce ainsi que l'Amour. Dieu donnera toujours écoute à leurs demandes et Il les pourvoira avec Sa Force pour qu'ils soient en mesure de s'acquitter de leur tâche, pour qu'agisse en eux la Force de l'esprit pour la Bénédiction de l'humanité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Insouciance – Danger – Réfléchir – le début de l'influence spirituelle

B.D. 2022 from 10. août 1941, taken from Book No. 30

Ce qui est utile pour la vie terrestre, ne promeut pas toujours la formation de l'âme, mais souvent les aspirations humaines sont aptes à empêcher le travail sur l'âme ou bien à l'influencer défavorablement. Et donc l'homme doit comprendre que des échecs du destin lui sont concédés, il doit savoir qu'avec une situation de vie continuellement favorable l’âme s'approprie une certaine absence de préoccupation, sa tendance au spirituel diminue et au contraire son désir pour le monde se réveille de nouveau ou augmente. Vraiment cette absence de préoccupation fait tendre l'homme à quelque chose d’autre, à la satisfaction de la jouissance de la vie, alors que les préoccupations et les misères affaiblissent ce désir et l'homme s’élève vers le spirituel. La constante lutte de l'homme sur la Terre le stimule à la réflexion, et cela est le début de la liaison spirituelle et donc aussi le début de l’action spirituelle. À travers la réflexion l'homme se donne au pouvoir de Forces bonnes ou mauvaises de l'au-delà, selon l'objet qui le pousse à la réflexion. Lorsque l'homme réfléchit, alors c’est déjà sa volonté qui désire l'éclaircissement. Mais une vie sans préoccupation porte l'homme près des choses terrestres qui, ensuite, guident le cours de ses pensées dans une fausse direction. Seulement lorsque l'homme a entièrement rompu avec le monde, lorsque sa tendance spirituelle est la source de toutes ses pensées, alors une vie sans préoccupations peut lui être accordée, parce que celle-ci change peu ses pensées et sa tendance et son travail sur l'âme ne subira aucune interruption ou influence défavorable. Ce qui rend hommes de mauvaise humeur est souvent immensément bénéfique pour l'âme vu que c’est une raison pour que l'homme entre en lui-même, en particulier lorsque lui-même souffre sous sa mauvaise humeur. Alors il cherchera à comprendre et, s'il est honnête envers lui-même, il cherchera aussi la cause en lui-même et il pourra prendre les meilleures résolutions pour changer. La chose la plus importante dans la vie terrestre reste toujours la connaissance de soi-même. Entrer en jugement avec soi-même d’une manière impitoyable, exercer la plus sévère critique et ne pas cesser de demander à Dieu l'ennoblissement de son être, est absolument nécessaire pour le travail conscient sur l'âme. Et lorsque l'homme se sent dégrevé, souvent il cède ; mais céder est un arrêt qui conduit en premier lieu à une rétrogradation plutôt qu’à un progrès. Donc la vie humaine doit apporter à l'homme des déceptions, des faillites ou bien de plus ou moins lourdes souffrances et misères pour la formation de son âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Se plonger dans une intime prière - le rapport primordial - le Père

B.D. 2023 from 10. août 1941, taken from Book No. 30

Les hommes ne réussissent pas à bien s'imaginer combien il est nécessaire de se plonger dans une intime prière. Les pensées doivent être tournées vers Dieu, l'homme doit utiliser chaque occasion pour établir la liaison avec Dieu. Il doit voir en Dieu l'Être le Plus saint et le Plus parfait, même s’il n'est pas digne de se tourner vers cet Être plein de familiarité et de foi et Lui présenter toutes ses misères et ses souffrances de la manière la plus franche et naturelle, parce que cela trouve Sa Complaisance. Il doit créer une relation entre lui et le Père dans le Ciel, qui peut être appelée intime et enfantine. Aucune demande ne doit lui apparaitre trop petite qu’elle ne puisse être présentée au Père céleste ; il doit L’invoquer dans toutes les misères, et il doit savoir que l'Amour de Dieu ne fait pas demander en vain le fils, il doit seulement être établi un rapport de confiance qui donne au Père le Droit de régler la vie du fils terrestre. Dieu veut Être reconnu par les hommes, Il ne veut pas apparaitre comme un Être lointain, inabordable, Il veut posséder l’amour du fils terrestre pour pouvoir le pourvoir avec Son Amour infini. Il veut que Ses créatures se déclarent pour Lui, pour qu’avec cela elles deviennent libres du pouvoir contraire ; Il veut, qu'elles ne se sentent plus séparées de Dieu, mais qu'elles s'unissent toujours plus intimement avec Lui, pour que soit suspendu l’éloignement de Dieu. Et pour obtenir cela, l'homme doit entrer souvent en lui, il doit chercher et trouver Dieu dans son cœur, il doit former ses pensées de sorte qu’elles aient Dieu pour But. Il doit désirer la Parole divine, c'est-à-dire qu’il doit vouloir que Dieu lui parle et qu'Il l'instruise et lui annonce Sa Volonté. Et la Volonté divine doit être le fil conducteur de sa vie terrestre, il doit toujours chercher à s'acquitter de cette Volonté. La Parole de Dieu est l'Écoulement de Son Amour de Père, et ceux qui la sentent et l'exécutent, sont en Vérité Ses fils qui sentiront Son Amour d’autant plus intimement qu’ils s'unissent avec Lui. Parce que l'homme est sur la Terre pour entrer dans cette liaison avec le Père dans le Ciel, pour établir de nouveau le rapport primordial qui était la communion la plus intime.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Exhortation à la force de la foi

B.D. 2024 from 11. août 1941, taken from Book No. 30

Accueille tout de Dieu comme cela t'est envoyé. Des temps viendront durant lesquels tu seras fatiguée et découragée et durant lesquels ta foi menacera de devenir faible. Alors tiens-toi-en seulement à la prière et supplie Dieu de te donner la force et tu dépasseras la faiblesse de la foi et toute la misère terrestre. Parce que Dieu a besoin de combattants forts pour la bataille contre le monde et l'homme devient fort seulement au moyen du dépassement de lui-même. Et donc apporte à Dieu chaque sacrifice ; cherche à te retenir de chaque joie mondaine ; reste profondément uni à Dieu et reconnais Son grand Amour lorsqu’Il te soumet à des épreuves dans lesquelles tu dois mûrir. Parce que le jour où Il t'appellera à l'activité, s'approche toujours plus. Dieu t'assiste dans tous tes besoins et donc tu ne dois pas être opprimée. Parce que celui qui a été une fois saisi par Dieu avec Son Amour, Il ne le laisse plus tomber, et cette foi doit devenir forte en toi, pour que tu puisses affronter toutes les misères terrestres sans peur et que tu prennes toujours refuge en Lui dans la prière. Ce que Dieu envoie sur les hommes, ébranlera le calme de chacun et même les croyants douteront de Son Amour et penseront que Dieu les a abandonnés. Mais Il est à coté d’eux d’une manière invisible et Il demande seulement la confiance et l’espoir dans Son Aide, et Il ne les décevra pas.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'état d'éloignement de Dieu

B.D. 2025 from 11. août 1941, taken from Book No. 30

L'état d'éloignement de Dieu ne peut jamais avoir pour effet que l'homme soit bon et noble, car l’homme se sentira toujours de nouveau attiré là où sont actives des forces adverses à Dieu, il trouvera plaisir dans le mal, car cela correspond entièrement à la volonté de celui qui est dans le plus grand éloignement de Dieu. Se tenir à l'écart de Dieu signifie un état bas et bassesse signifie imperfection, ignorance et absence de Force. Donc un être éloigné de Dieu ne peut jamais être dans un état bon et noble, et il ne cherchera pas à être puissant et parfait. Il portera en lui tous les signes qui caractérisent le pôle opposé à Dieu. Celui qui cherche à changer son état éloigné de Dieu, doit chercher à fuir l'adversaire de Dieu ; il doit éviter ce qui lui imprime le timbre de son appartenance. Il doit aussi se former vers le Haut, à la rencontre de Dieu, il doit chercher à arriver près de Dieu. Et donc il doit faire ce qui est contraire à ce qu’il a fait jusqu'à présent lorsqu’il était sous l'influence de l'adversaire de Dieu. Il doit changer tout son être, il doit aspirer à la perfection, il doit désirer le savoir et demander la Force. Il doit combattre ce qui caractérise le pouvoir loin de Dieu et se former de sorte qu’il soit digne de la Proximité de Dieu. Parce que cela est la chose la plus délicieuse qu’un homme sur la Terre puisse conquérir. Parce que l’éloignement de Dieu lie l'être, il devient libre au travers de la Proximité de Dieu, et la liberté est le but le plus désirable pour tout le spirituel. Celui qui est loin de Dieu, est lié ; et tout ce qui n'est pas libre ressent la contrainte et voudrait s’en libérer. Dès que l'être perçoit l’éloignement de Dieu comme un tourment il voudrait s’en échapper, or il existe une possibilité d’atteindre ce but. Seulement celui qui se sent bien loin de Dieu ne deviendra jamais libre du pouvoir qui est contre Dieu. Il ne peut pas devenir libre, parce que sa tendance vers le bas est encore trop grande ; il sera incapable d'une action noble ; il sera même incapable d'aimer, et tout ce qu’il fait correspondra davantage à la volonté du pouvoir malin. Mais Dieu veut changer cet état d’éloignement, et là où l'être n’y aspire pas tout seul, Il lui donne une autre possibilité. Il cherche à pousser l'homme à de bonnes actions, pour qu’à partir de cela il perçoive la Force de l'Amour divin et maintenant il ne voudra plus être sans lui. Et alors la remontée vers le Haut commence, alors commence à se réveiller en lui le désir pour la Proximité de Dieu, et l'homme se détourne dans la libre volonté de l'adversaire de Dieu, parce qu’en lui devient actif le désir pour Dieu, c'est-à-dire qu’il stimule sa volonté à se tourner vers Dieu pour obtenir de l'Aide. Et l'homme n'invoquera pas en vain, lorsque sa prière est tournée vers le développement spirituel vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi dans l'Œuvre de Libération du Christ

B.D. 2026 from 12. août 1941, taken from Book No. 30

L'éloignement de Dieu reste un gouffre infranchissable pour l'homme qui ne reconnaît pas Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, parce que pour lui il n’existe aucune possibilité de changer son état, parce que celui-ci est un état d'absence de Force et de puissance. Or la Force pour tendre vers le Haut peut être transmise à l'homme seulement lorsqu’il se sert des Grâces de l'Œuvre de Rédemption. Auparavant il est encore dans le lien de celui qui reste loin de Dieu et il n'a aucune volonté d'arriver près de Dieu. Son pouvoir et son influence sur l'homme est encore trop grand pour que l'homme puisse s’en libérer tout seul. Et Jésus Christ est mort sur la Croix pour tous les hommes à qui il manque la Force de se détacher de l'adversaire, et ainsi Il a conquis pour eux des Grâces, c'est-à-dire qu’à travers Sa mort Il a transmis la Force à ceux qui Le reconnaissent et veulent se faire libérer par Lui de ce pouvoir qui les tient loin de Dieu. Sa propre force, c'est-à-dire celle que Dieu concède à chaque homme pour la vie, ne peut rien contre ce pouvoir, mais la Force que Jésus Christ a conquise pour les hommes à travers Sa mort sur la Croix, peut tout. Donc elle peut aussi changer l'état de l'éloignement de Dieu en celui de la Proximité de Dieu, dès qu’elle est seulement désirée par le cœur et utilisée. Donc le divin Rédempteur ne peut pas Être exclu, L’Œuvre d'Amour qu’Il a accompli pour l'humanité ne peut pas être méprisée ou niée, parce que cela signifierait une soumission volontaire au pouvoir qui veut tout ruiner. Et si l'humanité renonce à la foi dans le divin Rédempteur, elle se retrouve là, où elle était lorsque naquit le Christ, c'est-à-dire dans le plus extrême éloignement de Dieu, parce qu'elle est totalement dans le pouvoir du malin, elle exécute tout ce qu’il exige, et d’une certaine manière elle est avec lui au travers de sa volonté. Le Sacrifice de la mort de Jésus sur la Croix était le moyen d’apporter de l'Aide à l'humanité asservie par son geôlier. Mais si elle ne veut pas se laisser libérer, elle reste dans son état non libéré, c'est-à-dire loin de Dieu et donc entièrement aux mains de ce pouvoir. Sans Jésus Christ et la foi dans Son Œuvre de Rédemption il n'existe aucune possibilité de libération du pouvoir de l'adversaire de Dieu, et l'état de l'éloignement de Dieu ne peut jamais être changé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'apport d'Aide d'en haut en temps de misère spirituelle

B.D. 2027 from 12. août 1941, taken from Book No. 30

L'humanité a de temps en temps besoin d’un extraordinaire apport d'Aide d'en haut, parce que le bas état spirituel a un effet menaçant et si Dieu ne voulait pas assister les hommes, l’humanité entière se dévorerait dans une haine réciproque et le désamour. Dès que l'amour se refroidit parmi les hommes, ils sont capables de tout, et c’est cet esprit de désamour qui est le motif de la grande souffrance sur la Terre. Si Dieu dans Son Amour ne voulait pas venir en aide aux hommes et donner de Sa Richesse d'Amour à ceux qui ne sont pas encore dans l'amour, la Terre serait vite seulement le théâtre d'actions les plus abominables. Mais là où est banni le désamour, là est perceptible la Voix de Dieu, et celle-ci donne l'Annonce qu’il y a un Dieu, lequel prend affectueusement soin des hommes. Dieu Lui-même s'annonce dans la Parole, Dieu Lui-même fait couler sur la Terre la Nourriture spirituelle et cela est un moyen pour diminuer le désamour entre les hommes. Quelques-uns seront étonnés par certaines Communications s'il entend les examiner sérieusement. Mais si le recevant a lutté sérieusement dans la prière pour obtenir la Grâce et l'éclairage, il lui sera facile de donner aux autres ce que Dieu lui a communiqué. Et cela est la tâche de ceux qui sont en mesure d’entendre la Voix de Dieu. Ils doivent dire ce que Dieu leur a dit ; ils doivent répandre la Parole divine dans le monde ; ils doivent s’exercer à vivre cette Parole, c'est-à-dire montrer par des actes qu’elle a pénétrée dans le cœur, et lorsque offrant et enseignant exécutent eux-mêmes ce qu'ils disent, ils trouveront foi parmi les hommes et donc ils pourront aussi agir pour la Bénédiction de l'humanité. Et cela est la Volonté de Dieu, que Sa Parole soit répandue au travers de la bouche d'homme, c’est Sa Volonté que sur la Terre s'unissent ceux qui sont de la même tendance. Il veut que les hommes se donnent réciproquement la force et la consolation dans le temps qui arrive, car il apportera une grave souffrance sur les hommes, mais leur fera aussi reconnaître l'Aide de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père - l'Amour de Dieu - le motif pour la Parole

B.D. 2028 from 13. août 1941, taken from Book No. 30

Ecoutez la Voix divine : Les hommes ne peuvent pas s'imaginer que Mon Amour voudrait leur apporter le Salut de la misère la plus profonde, et ils sont dans la totale ignorance sur le fait qui sans Mon Aide ils sont perdus, vu qu’ils parcourent une voie qui les mène à la ruine. Ils n'ont aucun désir d’être guidés sur la voie juste, et donc leur état est sans espoir si Je ne M'attendrissais pas sur leur sort et ne leur donnais pas connaissance de la grande misère dans laquelle ils se trouvent. Je connais le destin vers lequel ils vont à la rencontre. Je connais la grande souffrance qui les attend dans l'au-delà, lorsqu’ils décèdent de la Terre après un chemin terrestre dans l'erreur, et l'humanité Me fait de la peine. Sur la Terre il y a la plus grande sécheresse, c’est un temps funeste, où tout le bien menace de succomber ; toutes les forces du monde inférieur sont actives pour compénétrer le monde avec le mal, pour faire tomber ce qui se déclare encore pour Moi. Et ainsi Je dois assister Mes créatures, Je dois chercher à suspendre la misère spirituelle, Je dois leur envoyer la Nourriture du Ciel, qui doit être pour elles une Nourriture constante qui fortifiera leur faible volonté. Je dois les instruire avec Ma Parole, Je dois la leur faire connaître d’une manière qui exclut leur volonté de refus. Moi-même Je dois Me manifester pour qu'ils reconnaissent la Parole de Dieu. Je dois leur faire sentir Mon Amour en cherchant à leur faire comprendre ce qu’ils ne peuvent plus saisir, c'est-à-dire que Moi-même Je descends en bas vers eux dans la Parole ! Je dois de nouveau les enseigner à croire et leur soumettre dans toute la Pureté Mon Enseignement et leur transmettre la Force et la Grâce, s'ils sont de bonne volonté d'accepter Ma Parole. L’Amour pour l'humanité Me pousse à faire ce qui est absolument nécessaire, si l'humanité ne doit pas sombrer. Et ainsi Moi-même suis avec eux et Je les instruis, parce qu'ils ont besoin de Ma Parole.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Miséricorde dans la grande misère

B.D. 2029 from 14. août 1941, taken from Book No. 30

Je n'ai pas d’autre but que de mettre fin à la plus grande misère de toutes les misères. Je ne veux pas laisser le monde dans le besoin, parce que ce sont Mes créatures qui vont à la rencontre du naufrage. Je veux leur donner l'Éclaircissement et Me faire connaître ; Je veux les guider vers la Vérité pour qu’elle devienne une Lumière dans leurs cœurs. Et donc Je descends sur la Terre en offrant Ma Parole à ceux qui veulent la recevoir. Et Je rencontre de la résistance, parce que Mon Amour et Mon Action ne sont plus reconnus, et le monde s'oppose à la transmission de ce qui lui est offert. Les hommes ne savent rien de Mon très grand Amour, ils mesurent avec la mesure de leurs sentiments, et la misère sur la Terre devient toujours plus grande. Parce que seulement ceux qui reconnaissent Mon Amour saisissent que Je M'annonce à eux. Mais là où il n'y a pas l'amour, ceux-là vivent encore dans une très profonde nuit. Mais Je veux les éclairer, et Je te donne la connaissance que tout ce que tu écris correspond à Ma Volonté, et ce qui t'est offert Je l'ai choisi pour t'instruire. Avec cela Je t'annonce que l'heure n'est plus loin où Je t'appellerai, parce que le temps presse et l'obscurité est grande. Donne l'amour à toutes les personnes qui sont autour de toi, et fait que Je puisse Être près de toi dans l'Amour et que Ma Force coule sur toi, alors les hommes reconnaitront que Je leur parle à travers toi et ils donneront foi à Mes Paroles.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi et l'amour sont nécessaires pour la connaissance

B.D. 2030 from 14. août 1941, taken from Book No. 30

Seulement là où il y a l'amour il y a aussi la Lumière, et là où l’homme agit réciproquement dans l'amour, là il y aura aussi la compréhension. Parce qu'un homme affectueux qui cherche dans le plus profond de son cœur découvrira la Lumière qui brille en lui. Et il sera initié, bien qu’il se trouve dans une ambiance totalement ignorante. Chacun peut atteindre cet état initié si seulement il le veut. Seul le désamour met des barrières qui sont infranchissables, et la cause de l'obscurité spirituelle se trouve toujours dans ce désamour. Le savoir mondain n'est pas impliqué, mais plutôt le savoir spirituel. Mais la Miséricorde de Dieu fait arriver le savoir spirituel même à ceux qui ne descendent pas eux-mêmes dans la profondeur du cœur. Elle l'offre même là où il n'est pas désiré, justement pour réveiller le désir pour la Lumière. Alors il est souvent plus difficile de l'accepter en tant que Vérité divine, parce que l'homme n'a pas parcouru la voie juste pour atteindre le savoir et parce que sa foi dans l'Amour de Dieu, dans Sa Sagesse et Son Omnipotence, n'est pas assez forte. Il ne reconnaît pas Dieu dans Sa Grandeur, et il ne sait rien de Son Amour pour les hommes. Et donc il ne lui semble pas possible que cet Amour Se manifeste dans les rapports avec Ses fils terrestres. Et l’absence de foi ne fait pas reconnaître ce que Dieu fait sur lui. Amour et foi sont les soutiens de la Doctrine que Jésus Christ a annoncée. La connaissance prend racine dans l'amour et dans la foi. La foi dans l’Amour, la Sagesse et l’Omnipotence de Dieu fait apparaître tout comme étant possible parce que Dieu fonde tout sur Son Amour, le décide dans Sa Sagesse et l’exécute avec Son Omnipotence. Donc le cœur de celui qui est dans la foi est en même temps actif dans l'amour, il saisit aussi l’action extraordinaire des Forces spirituelles qui sont de la même Volonté que Dieu, et qui donc sont médiatrices du divin Courant de Force. Il est donc compréhensible que le désamour des hommes rende absolument nécessaire l’Action de Dieu. Celle-ci doit renouveler ou fortifier la foi, parce qu'autrement la Sagesse, la Vérité divine, ne peut pas être guidée vers les hommes. Mais c’est la Volonté de Dieu que la Lumière vienne parmi eux, et donc qu’ils cherchent à approfondir la foi, et cela est possible seulement lorsque se manifeste un processus où il n'y a aucune démonstration, donc qui permet d’accepter l’Action extra-terrestre. Aux hommes il ne peut pas toujours être donné des preuves, et ils doivent apprendre à croire sans celles-ci, et ils pourront même, en cas de doute, se tourner vers Dieu Lui-même pour l'Éclaircissement ou le renforcement de sa foi. La bonne volonté pour croire est déjà un progrès considérable, pouvoir croire est la conséquence de vouloir croire. Parce que Dieu donne aussi à celui qui veut croire la Force pour exécuter sa volonté, et ce qui, aujourd'hui, lui semble encore inacceptable, demain peut lui être déjà compréhensible, lorsqu’il aura parcouru la voie vers Dieu et que pas seulement l'entendement aura cherché à sonder quelque chose qui lui semble extraordinaire. Dieu veut qu'on s’adresse à Lui pour trouver la Vérité. Mais l'homme ne doit jamais se sentir appelé à vouloir expliquer sans l'Assistance divine, quelque chose qui semble extraordinaire. La prière fera vite la lumière en lui, si et dans la mesure où l’Action divine est la cause d’un processus extraordinaire. Donc la foi et l’action dans l'amour sont absolument nécessaires si l'homme veut émettre un jugement qui correspond à la Vérité. Mais celui à qui il manque les deux choses sera encore imparfait dans ses pensées. Il ne peut pas saisir la Vérité et donc il est incapable d'examiner ce qui est offert par Dieu aux hommes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'amour, une protection contre le mal

B.D. 2031 from 15. août 1941, taken from Book No. 30

Une arme puissante dans la lutte contre le mal est l'amour, et celui qui combat avec cette arme, sera victorieux. Celui qui est dans l'amour, à celui-ci le pouvoir malin ne peut rien faire, il est protégé contre toutes les tentatives de l'ennemi de lui causer une souffrance. Et donc le premier effort de l'homme doit être de s'exercer dans l'amour, alors il sera moins exposé à des tentations, parce que l'ennemi ne dérange pas un homme affectueux, parce qu'il sait que ses efforts seront sans succès. Et donc un homme affectueux mènera une vie plus facile sur la Terre, il ne sera pas exposé à une aussi grave souffrance ou à des chagrins, parce que lorsqu’il est dans l'amour, il est déjà tourné vers Dieu et il n'a plus besoin de la souffrance pour transformer ses pensées. L'amour et Dieu sont inséparables, être actif affectueusement signifie en même temps diminuer l'éloignement de Dieu, c’est à dire s'approcher toujours davantage de Dieu. Et là où Dieu Lui-même est dans l'homme à travers l'amour, là il est compréhensible que l'ennemi ne pourra pas être, donc l'homme ne sera pas exposé à son oppression. Le premier et le plus important Commandement est d'exercer l'amour, parce que justement seulement l'homme affectueux a le droit au divin Amour. L'apport de l'Amour divin cependant est l'unique chose que l'homme doit désirer sur la Terre, parce que l'Amour divin satisfait tout, il lui procure le bien terrestre et spirituel, il lui donne la paix de l'âme, il lui donne la Force et la Grâce, il l'introduit dans le savoir et il empêche à tout l'impur qui entoure et opprime l'homme de s’approcher de lui. L'Amour divin a seulement un but, inciter Ses créatures à s'unir au Créateur de l'Éternité, donc l'Amour favorisera toujours l'unification avec Dieu et signifiera l'éloignement du pouvoir qui est contre Dieu. Donc, là où est l'amour, il ne peut pas y avoir l'adversaire de Dieu, donc l'homme affectueux ne peut ne pas être exposé à l’action de l'adversaire. Il sera protégé contre celui-ci, s'il vit dans l'amour. Avec cela il tend vers Dieu, et Dieu lui concèdera Sa Protection contre tout le mal.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La préparation pour la réception - le contact intime avec Dieu

B.D. 2032 from 16. août 1941, taken from Book No. 30

L’unification consciente avec Dieu à travers la prière a pour conséquence une séparation de l'esprit avec la Terre. L'activité des pensées se tourne maintenant avec une pleine volonté vers le Royaume spirituel, et seulement maintenant il peut être offert au fils terrestre la Sagesse divine d'en haut. Mais auparavant la séparation de la Terre doit avoir eu lieu, parce que la réception des Messages spirituels demande la volonté de l'homme, et la prière témoigne de sa volonté. Plus intimement l'homme prie, plus clairement les Dons divins viennent à sa conscience et maintenant ils lui arrivent sous forme de pensées. La liaison avec Dieu est absolument nécessaire à travers la prière, parce que celle-ci rend impossible l’action des forces mauvaises, parce qu'un être qui se met consciemment en liaison avec Dieu, n’est plus opprimé par ces forces. Elles cherchent à conquérir l'influence seulement lorsque les pensées de l'homme se tournent de nouveau vers des choses terrestres, lorsque le contact avec Dieu est rompu. Aussi dans le monde spirituel il existe des Lois qui excluent un apport arbitraire du Bien spirituel, et donc l’homme doit lui-même d’abord devenir actif, avant qu'il puisse lui être distribué du Bien spirituel. L’action de l'homme consiste seulement dans une préparation pour recevoir. Ce travail ne peut pas être exclu, il doit être exécuté par celui qui veut recevoir et consiste dans le fait que l'homme se donne à Dieu dans la plus profonde humilité et demande le Don de Sa Grâce et ensuite se plonge au plus profond de lui en attendant ce Don. Tant que celui-ci est pas distribué, les êtres offrants ne peuvent pas prodiguer leur aide, et donc il surgit un arrêt qui, au travers d’une l'intime prière, peut de nouveau être suspendu. La capacité d'accueil dépend donc du fait que soit établi un contact intime avec Dieu, chose qui cependant ne réussit pas toujours à l'homme lorsque ses pensées sont tournées vers le terrestre. Le règne terrestre appartient à ce pouvoir qui voudrait empêcher l'unification avec Dieu. Donc il tentera tout pour l’empêcher ou bien pour déranger ce contact. Mais la volonté de l'homme peut anéantir de telles tentatives et il recevra ensuite la récompense correspondante qui consiste dans la transmission de Dons spirituels, parce que ceux-ci rendent l'homme heureux s'il entend sérieusement se développer vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Catastrophe .... Accomplissement de l’Ecriture .... L'Amour de Dieu pour l'humanité

B.D. 2033 from 17. août 1941, taken from Book No. 30

Seulement peu d'hommes tournent leur regard vers les signes du temps, mais ces peu savent que maintenant le temps que Jésus Christ leur a annoncé est venu, parce qu'il se réalise comme il a été écrit et ils reconnaissent que chaque temps est prédéterminé depuis l'Éternité .... Il n'y a plus aucun doute qu'une épouvantable catastrophe est sur le point d’arriver sur la Terre .... L'Amour de Dieu est infini ainsi que Sa Miséricorde, mais les limites ont été dépassées et ce qui vient sur le monde est seulement motivé par Son Amour. Parce que sans cet événement les hommes seraient condamnés à la ruine. Dieu connait les nombreuses erreurs provenant de leur volonté erronée, de leur absence d'amour ; Il connaît l'état d'éloignement de Dieu dans lequel se trouve l'humanité, et Il est attendri par la misère spirituelle. Il n'a pas quelque autre but que de changer cet état poignant de l'humanité, de l'éliminer, de sauver les hommes de leur très profonde oppression. Il prédit la misère à l'humanité et Il a déjà annoncé au temps de Son Chemin terrestre ce que devra envoyer Son Amour et Sa Miséricorde sur les hommes pour les sauver. Mais humanité ne peut pas et ne veut pas y croire, parce qu'elle ne reconnaît plus Dieu, elle rit et elle raille là où elle devrait s'intérioriser, et elle continue à rester sur le chemin qui mène à la ruine. Mais l’heure viendra où la misère sera indiciblement grande, où les éléments de la nature feront rage et rendront les hommes incapables de penser et d’agir, mais il n'existe aucune autre possibilité de faire reconnaître aux hommes leur impuissance ; il n'existe aucun moyen qui pourrait persuader l'humanité de se tourner vers Dieu sans de telles souffrances et si elle ne veut pas être complètement perdue alors elle doit accepter cet événement qui est prédéterminé depuis l'Éternité et viendra comme le Seigneur l'a annoncé ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La doctrine de la prédestination

B.D. 2034 from 18. août 1941, taken from Book No. 30

La doctrine de la prédestination doit être combattue de la manière la plus ferme, si les hommes ne veulent pas être poussés dans des pensées fausses et guidés totalement dans l'erreur. C’est un vrai danger pour les hommes que de croire ce qui leur est offert en tant que dogme, sans avoir réfléchi sérieusement sur cette doctrine qui tue toute poussée dans l'homme et mine sa tendance vers le Haut, l'homme devient inactif et il se donne totalement aux actions de forces qui maintenant ont pouvoir sur lui. L'homme ne fait rien pour se sortir de cette inactivité évidente, parce qu’il pense que la Grâce le saisira quand le moment sera venu. Cette supposition est une preuve de son manque de foi dans l'infini Amour et dans la Miséricorde de Dieu, et il juge l'éternelle Divinité selon la mesure humaine, parce que l'Amour de Dieu dépend de la valeur ou de la non-valeur de l'homme. La Miséricorde de Dieu saisit tous les hommes si seulement ils veulent se laisser saisir ; seulement là où la volonté humaine oppose résistance, là l'Amour divin est inefficace, or l’homme est toujours enclin à tourner cette volonté contre lui-même. Dieu trouve certes de la Complaisance dans les hommes qui Le désirent, et dont la volonté rend donc possible l'apport de la Grâce. Mais Sa Préoccupation et Son Amour est constant pour ceux qui ne se sont pas encore laissés saisir par Son Amour. Mais il serait totalement erroné de présumer que le Don de la Grâce de Dieu soit distribué arbitrairement, que sa réception de la part de l'homme puisse être ou empêchée ou promue ; il serait totalement erroné de croire humainement limité l'apport de l'Amour divin, c'est-à-dire rendre la Complaisance de Dieu dépendante de Son bon plaisir. Alors l'homme serait une créature à plaindre, parce que dans son état d'imparfaite maturité il devrait être exclu de la Complaisance de Dieu ; il est encore pécheur, c'est-à-dire que sa volonté tend encore contre Dieu. Or seule la volonté tournée vers Dieu stimule la Complaisance de Dieu et détermine Dieu à tourner à l'homme Sa Grâce dans une très grande mesure. Donc Dieu ne transmettra jamais Sa Grâce à cet homme qui porte en lui encore la volonté opposée à Dieu. L'homme peut certes se mettre ouvertement contre Dieu, malgré cela son âme peut désirer Dieu, alors les forces du monde inférieur sont actives dans une grande mesure, pour qu’il se révolte contre Dieu, alors il sera aidé par la Grâce de Dieu pour conquérir la victoire sur ces forces. Cela est indéniablement provoqué par la Grâce divine, un homme dont le désir intime était pour Dieu sera aidé. Un homme vers lequel affluerait la Grâce divine sans sa volonté ou bien contre sa volonté, serait un être jugé, parce qu'alors il devrait mûrir à travers l'apport de la Grâce. Mais un tel mûrissement exclut la libre volonté et donc il ne pourrait jamais mener à la perfection.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Protection pour les Siens

B.D. 2035 from 18. août 1941, taken from Book No. 30

Celui qui a la tâche de répandre l’Évangile parmi les hommes, n’aura jamais à craindre le pouvoir terrestre, parce qu'il est un moyen de Dieu qui, au travers de sa volonté de servir, s’est conquis le droit à Sa Protection dans les misères terrestres. L'Amour de Dieu l'accompagne sur toutes ses voies et Son Esprit le guide bien. Parce que Dieu a besoin d'hommes qui s'emploient pour Lui devant tout le monde en annonçant Sa Parole à ceux qui sont croyants et qui doivent pousser au retour ceux qui n'ont aucune foi, et donc Dieu les protégera pour qu'ils puissent s'acquitter de leur tâche. Ils doivent exécuter courageusement et intrépidement ce que leur commande la Voix intérieure. Ils ne doivent pas être de petite foi lorsque depuis l'extérieur des dangers s’approchent d’eux, parce que rien n’est si grand que Dieu ne domine pas ; chaque pouvoir trouve son Maitre en Dieu, et l'homme qui se fie à Dieu, se donne à la plus grande Puissance et il ne doit craindre aucun autre pouvoir. Le démon cherche à conquérir le dessus et opprime immensément les hommes, mais la Force de Dieu qui afflue à ceux qui Le portent dans le cœur est aussi extraordinairement efficace. Parce qu'Il aime Ses fils au-delà de toute mesure, et ceux qui sont maintenant disposés à Le servir, Il les saisit avec l'Omnipotence de Son Amour, pour qu'ils soient prêts à tout sacrifier et même à donner leur vie pour Lui. Et ainsi mettez tranquillement votre vie dans la Main de Dieu, Il vous protège, lorsque n'est pas encore venue votre heure, ou bien Il vous porte avec Lui dans Son Royaume, lorsque vous vous êtes acquittés de votre tâche et n'avez plus besoin du chemin terrestre. Donner sa vie terrestre pour le prochain est vraiment le plus grand sacrifice d'amour que vous puissiez apporter au Seigneur du Ciel et de la Terre, mais Il ne l’exige pas de personne qui combat pour Lui. Il vous garde, tant que vous servez dans l'amour et la foi et annoncez l'Évangile au prochain, parce qu’il est immensément important dans la misère du temps que les hommes reconnaissent Dieu et s'unissent avec Lui dans la prière. Lorsque vous parler de Lui de Son Amour et de Sa Miséricorde, et si à travers votre foi vous cherchez à les pousser à la foi, alors vous conquérez des âmes pour Dieu et vous les libérez de l'adversaire. Alors vous êtes actifs d’une manière salvatrice sur ce monde, et vous vous acquittez de la plus belle tâche terrestre, parce que vous ne vivez pas pour le monde terrestre, mais pour le Royaume spirituel. Vous ne pensez pas au présent, mais au futur qui est éternel. Alors vous avez dépassé le temps d'épreuve sur la Terre, et si maintenant vous perdez la vie dans le service pour le Seigneur, Il vous la rendra des milliers de fois plus belle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La résistance, l'empêchement pour la Force de connaissance

B.D. 2036 from 18. août 1941, taken from Book No. 30

L'homme combat contre quelque chose qui lui reste incompréhensible tant qu’il n'a pas renoncé à la résistance intérieure. Il peut reconnaître la Vérité seulement lorsque la Force pour la connaissance lui arrive, et cela est de nouveau la conséquence de son désir pour la Vérité. Mais la désirer suppose une certaine bonne volonté, donc le contraire de la résistance. Un sentiment humble fait toujours jaillir la bonne volonté, tandis que la résistance va de pair avec l'arrogance. L'humilité procure à l'homme la Grâce, mais l'arrogance la tient loin de lui et sans la Grâce l'homme ne peut pas mûrir dans son âme. Sans la Grâce cependant il reste aveugle dans l'esprit, ignorant et sans Lumière. Mais là où à l'homme afflue la Grâce divine, celui-ci devient voyant, savant et compénétré de la Lumière. Donc la résistance est une volonté inversée qui doit être réorientée. Si l'homme renonce à la résistance, c'est-à-dire si sa volonté est tournée vers Dieu, beaucoup de choses qui d'abord ont été refusées comme inacceptables lui semblent acceptables, et cela est l'Œuvre de la Grâce divine qui afflue dans l'homme lorsque sa volonté se déclare consciemment pour Dieu. Pour cette raison les hommes opposent des objections contre les Révélations divines tant qu’ils n'ont pas déclaré leur volonté pour l'Éclaircissement, parce qu'alors ils sont disposés à écouter la Réponse, et leur esprit la saisit dès l’instant où le désir pour la Réponse devient vivant en lui. Sans question la Vérité ne peut pas lui être prodiguée ; et si elle était offerte, l'homme serait incapable de l'accueillir, et donc il marchera dans l'obscurité de l'esprit aussi longtemps qu’il n’a pas le désir pour la Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Êtres vivants - Stations de Force

B.D. 2037 from 19. août 1941, taken from Book No. 30

Le Courant de Vie dont la Source Primordiale est Dieu Lui-même, ne s'épuisera jamais, et donc la Terre recevra des êtres vivants tant qu’elle existera, et la Terre subsistera tant que des entités spirituelles ont encore besoin de mûrir. À chaque être vivant arrive la Force de Dieu, et donc chaque être vivant est une station de Force à partir de laquelle cette Force est menée toujours au-delà ou peut être dévié. Mener la Force de Dieu au-delà équivaut à contribuer à augmenter ce qui subsiste dans la Création, peu importe que ce soit une Création qui semble encore morte, donc de la matière terrestre, ou bien des Créations vivantes, pour l’augmenter la Force de Dieu doit toujours être employée, autrement la Terre resterait ce qu’elle était, donc elle ne pourrait jamais être transformée. Mais la Terre se trouve toujours dans un changement continuel, c'est-à-dire visiblement si l'homme lui-même Œuvre pour ce changement ou bien si des éléments de la nature sont actifs pour procurer un changement selon la Loi. Mais ces changements qui concernent la matière qui semble morte, se déroulent d’une manière invisible, parce que ceux-ci ont besoin d’un temps inconcevablement long, de sorte que l'homme ne peut pas les observer et donc ils ne sont pas remarqués en peu de temps. Mais vu que le Courant de Vie de Dieu afflue à chaque Œuvre de Création, rien ne peut rester inchangé, parce que tout ce qui est dans la Création, vit, et vivre signifie ne jamais s'arrêter dans le même état, vivre signifie un constant changement en soi. Les êtres vivants cependant sont des porteurs évidents de la Force de Dieu, parce qu'ils ne restent jamais dans le même état. Donc en eux il y a une Force qui pousse à l'activité, peu importe la façon. Et cette Force est le Courant de Vie de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Êtres vivants - l'appartenance - l'activité

B.D. 2038 from 20. août 1941, taken from Book No. 30

Tout ce qui vit est donc en liaison avec Dieu, mais aussi ce qui est mort ou semble être sans vie, toutefois le spirituel qu’il contient ne reconnaît pas encore son appartenance à Dieu, et par conséquent ne perçoit pas la Force qui lui arrive. À l'instant du renoncement à sa résistance contre Dieu il se rend compte de cette Force et il peut même l’utiliser, parce qu'alors le désir pour l'activité surgit en lui, et il peut exécuter une activité qui aura pour conséquence son mûrissement. Donc un mûrissement sans activité n'est pas concevable, de même qu’une juste activité n'est pas imaginable sans développement vers le Haut dans le stade de la libre volonté. Cette dernière peut aussi être le motif d'une activité qui ne contribue pas au mûrissement de l'âme. Alors la Force de Dieu est utilisée abusivement et cet abus peut avoir pour conséquence des temps infiniment longs dans la non-liberté de l'être, donc il ne se libère jamais de la contrainte ce qui signifie une Œuvre terrestre de Création pour le spirituel en lui. Donc on reconnaît le développement progressif vers le Haut dans tout ce qui vit, donc dans tout ce qui est actif. Dans ces Œuvres de Création qui restent dans le même état, on reconnaitra un arrêt ou bien une rétrogradation, alors elles semblent mortes pour l'œil humain. Mais l'homme peut contribuer à ce que ces Œuvres de Création soient admises à une activité servante quelconque, alors la Force de Dieu commence à être efficace, c'est-à-dire que l'essentiel dans ces Créations qui était à l'état mort devient tourmenté et a la nostalgie de la vie, et cela est le début du développement spirituel vers le Haut. Désormais l'être tend vers le Haut, parce qu'il sert, et servir entraine aussi une activité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité des pensées

B.D. 2039a from 21. août 1941, taken from Book No. 30

Un échange purement spirituel produit des résultats purement spirituels, donc la transmission du savoir spirituel doit être précédée de la volonté d'accueillir celui-ci de la part des Forces donnantes. Cela est donc une demande adressée aux Forces spirituelles bonnes, consciemment ou inconsciemment : consciemment, à travers la prière pour l'éclairage, inconsciemment à travers des questions que l'homme se posent et qui touchent le domaine spirituel, et les réponses des forces spirituelles sages arrivent. Mais si l'homme est plus en contact avec la Terre, c'est-à-dire, si ce sont des choses purement terrestres pour lesquelles il désire la clarification, alors il peut se donner la réponse lui-même au travers de son entendement. L'intellect est aussi un Don de Dieu. Mais il n'est pas à comparer avec l’action spirituelle des forces qui sont dans la perfection et que seul le Courant de Force de Dieu mène au-delà. Parce que ce qu'elles donnent au-delà, est la plus profonde connaissance et un savoir autour de choses spirituelles que l'esprit comme tel ne pourrait jamais sonder. Des questions terrestres peuvent toutefois être résolues pleinement, et alors on met en action cette Force vitale de Dieu qui afflue à chaque être vivant, et que chaque homme peut interroger même s’il n’a aucune tendance spirituelle. Par conséquent la connaissance intellectuelle d'un homme qui tend vers la Terre peut être très grande, mais pour lui elle ne peut pas signifier la Lumière, parce que ce savoir est perdu pour chaque âme à l'instant de la mort, alors que les transmissions du Royaume spirituel restent propriété de chaque âme, parce que c’est un bien impérissable, c'est-à-dire une Force purement spirituelle, qui arrive sur la Terre au travers des médiateurs de Dieu. La meilleure confirmation est que de telles Sagesses sont offertes à l'homme sans l'activité des pensées, alors que les solutions terrestres demandent principalement un travail de la pensée, donc la force vitale de Dieu est utilisée.

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité des pensées

B.D. 2039b from 21. août 1941, taken from Book No. 30

L'homme ne peut pas être forcé à prendre contact avec des Forces spirituelles, mais cela est un acte de la libre activité de la volonté. Par conséquent il doit lui être aussi donné la possibilité d'être actif dans les pensées, mais s'il n'établit pas le contact avec des Forces sages, alors il est limité dans sa faculté, il peut résoudre seulement des questions purement terrestres. Alors seulement son organisme physique est actif, il utilise la force vitale qui lui afflue d’une manière totalement indépendante de l'autre soutien, tant qu’il ne le demande pas à ces Forces. Les pensées que l'homme a maintenant n'ont aucune valeur spirituelle, donc aucune valeur pour l'Éternité, elles ne sont donc pas un bien spirituel mais un bien terrestre, c'est-à-dire un bien périssable. Mais l'activité des pensées peut cependant toucher des problèmes qui se trouvent en dehors du domaine terrestre, mais l'homme au travers de sa volonté et de sa prédisposition envers Dieu se rebelle à l'influence des êtres sages de l'au-delà, ce qui ensuite a pour conséquence que les pensées sont totalement contraires à la Vérité. Les Forces spirituelles que la volonté de l'homme lui-même demande se manifesteront donc toujours. Et ces Forces spirituelles seront toujours actives dès que leur sont posées des questions spirituelles, alors que des questions terrestres nécessitent seulement la force vitale qui afflue à l'homme, même si l'homme croit que les pensées de l’intellect résolvent toujours tous les problèmes. Les forces de l'au-delà ignorantes ou menteuses laissent croire à l'homme qu’il a atteint le résultat purement avec l’intellect, vu que leur effort consiste à nier l’action spirituelle, pour troubler la foi dans l’Action divine. Par conséquent l'homme se voit aussi comme générateur de chaque pensée, et les Forces adeptes renforcent cette opinion. Seulement l'homme qui tend vers Dieu comprend l'essence de la pensée, il perçoit les courants qui lui parviennent du Royaume de la Lumière, et se laisse volontairement influencer par des Forces spirituelles bonnes. Et pour cela seulement l'homme qui tend vers Dieu est dans la Vérité, parce que ce qui lui arrive en pensées, vient de Dieu, à l'homme il est transmis la pure Vérité de Sa Part au moyen des porteurs de Lumière, parce que Dieu Est la Vérité Même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Proximité de Dieu - l'apport de Force - l'Image de Dieu

B.D. 2040 from 22. août 1941, taken from Book No. 30

Tout ce qui a Dieu pour But est bon ; par conséquent tout homme dont la tendance est tournée vers Dieu doit s'anoblir, parce que le rapprochement de Dieu a pour conséquence tout ce qui est nécessaire pour devenir parfait. L'homme donc se formera de sorte que Dieu le considère digne de Sa Proximité, et celle-ci lui fera de nouveau affluer la Force pour se développer d’une manière toujours plus parfaite. Parce que celui qui tend vers Dieu, qui désire s'approcher de Dieu, sera aussi dans l'amour. Et celui-ci permet la transmission de l'Amour de Dieu, et cela est de nouveau la Force que l'homme perçoit et qui lui rend facile de devenir parfait. Le Rayonnement de l'Amour divin est la transmission de la Force et dès que l'homme est considéré digne de l'apport de la Force de Dieu, il est aussi en mesure de se former selon la Volonté divine. Alors l'homme ne peut plus faire ce qui transgresse Sa Volonté, parce qu’il en est protégé par l'amour. L'homme sent une forte poussée à être bon, parce que la volonté pour Dieu exclut tout désir mauvais. Parce que dans la même mesure où l'homme s'approche de Dieu à travers son désir, il s'éloigne de l'adversaire de Dieu, et tout ce qui auparavant était malin, maintenant doit être bon en lui. L'adversaire n'a plus aucune influence sur un tel homme. Maintenant Dieu agit dans une très grande mesure, parce que l'homme augmente maintenant en Force et en Grâce, plus il s'unit avec Dieu. Et là où agit la Grâce de Dieu, là l'homme doit inévitablement arriver en haut, il doit devenir parfait et se former à l’Image de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole vivante - Différends - le motif

B.D. 2041 from 23. août 1941, taken from Book No. 30

La Parole vivante garantit la très pure Vérité et donc elle doit être accueillie telle quelle. Mais celui qui ne veut pas se déclarer pleinement, doit prier pour obtenir l'éclairage intérieur pour que lui soit transmise la Force pour la connaissance. Mais il ne doit jamais refuser ou douter de la Véracité de la Parole, parce que celle que lui ont offert les hommes peut parfois être erronée, mais jamais ce que Dieu Lui-même offre d'en haut. Et si Dieu n'est pas reconnu comme le Donateur de la Parole, Il doit Être invoqué comme Instance Suprême pour l'éclaircissement, alors Dieu ne laissera pas vraiment l'homme dans la confusion, cela ne correspond pas à Sa Volonté. Parce que la Parole de Dieu vient en bas sur la Terre pas seulement pour un homme particulier, mais elle doit être offerte aux hommes et donc elle doit aussi être acceptable par tous les hommes. Et elle sera aussi acceptable pour tous ceux qui ont été instruits grossièrement. Celui qui a déjà la Vérité, la reconnaît aussi comme telle, et là où sont encore soulevés des sujets de dispute, les deux parties ne peuvent pas être dans la Vérité ; l’une doit être dans l'erreur et suivre l'opinion de celui qui a reçu la Parole de Dieu Lui-même. Mais l'Origine divine est presque est toujours reniée, et alors il faut déduire avec détermination celui des deux à qui il manque encore la connaissance, celui chez qui l'esprit de Dieu n'est pas encore efficace, sinon il ne pourrait pas s'exprimer comme il le fait, vu que l'esprit de Dieu transmet toujours seulement la même Vérité. Et ainsi il reste à examiner pourquoi l'homme est encore captif de ses pensées erronées. Si la volonté est tournée vers Dieu, alors l'homme doit se donner totalement, il doit même se vider totalement, pour pouvoir maintenant recevoir. Il doit renoncer à ce qu’il possédait auparavant, et écouter ce que Dieu maintenant veut lui transmettre. Et la Vérité divine lui sera offerte claire et compréhensible, parce que seulement maintenant l'Esprit de Dieu se manifeste et l'introduit dans le savoir. Et celui qui a accepté les opinions erronées d'autres hommes et ne peut pas s’en séparer, se heurtera à des contradictions, pour autant que la Vérité lui soit transmise par des hommes éclairés. Donc priez d'abord pour obtenir la Grâce divine, priez en toute humilité pour l'éclairage de l'esprit, et les pensées afflueront claires et limpides et vous serez éclairé là où d'abord vous marchiez encore dans l'obscurité. Parce que Dieu veut que soit répandue la pure Vérité parmi les hommes, donc il donnera l'Éclaircissement à ceux qui s’efforcent de vivre selon Sa Volonté, Il leur transmettra la Force de la connaissance, pour qu'ils deviennent initiés et voyants.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de la Parole divine - la résistance

B.D. 2042 from 24. août 1941, taken from Book No. 30

Ce qui est transmis aux hommes en Dons spirituels est immensément précieux et clarificateur pour un temps dans lequel l’erreur et l’ignorance entravent les hommes dans la pensée juste. Les hommes s'égarent souvent dans une opinion sans pouvoir en donner une juste motivation, et ils se conforment obstinément à celle-ci et il est difficile de les en libérer ou bien de réfuter leur opinion. Il est mieux qu'ils ne se soient fait aucune opinion car maintenant il peut leur être offert la Vérité, mais vouloir leur enlever une opinion préconçue, se heurte à une dure résistance et donc cela reste souvent sans succès. Mais dès qu’il leur est offert un patrimoine spirituel qui est guidé d'en haut sur la Terre, même ces hommes s'étonnent, et ils s’efforcent sérieusement d’être dans la Vérité. Par contre ils ne peuvent rien énoncer intellectuellement, et leur cœur exhorte leur volonté à se déclarer pour cette Vérité, et il dépend seulement de leur volonté de ne prêter aucune résistance et d'accepter le Don divin comme un Cadeau de Dieu. La Force de la Parole est inimaginable, elle coule à travers l'homme qui se donne à son Pouvoir, et elle l’incite même à céder à la résistance, plus attentivement l'homme examine la Parole. Et s'il a cédé une fois à la résistance intérieure, la Force de la Parole devient toujours plus forte, jusqu'à ce qu’à la fin elle l'attire totalement à lui et ensuite le désir pour elle devient toujours plus grand et maintenant il commence à faire clair et lumineux, parce que là où a été vaincue la résistance, là la Parole peut agir avec toute Sa Force. À travers la Parole la Vérité est répandue et l'ignorance et l'erreur sont bannies. Et Dieu guide ensemble toujours et toujours de nouveau les hommes qui veulent s'aider réciproquement, qui acceptent les explications sans préjugés, et qui veulent offrir au prochain le Don divin, parce que Dieu reconnaît la misère de l'individu, et Il sait quels moyens Il doit employer pour les aider. Et si les hommes veulent se laisser aider, en peu de temps ils auront dépassé leur l'état d'obscurité, ils reconnaîtront et aspireront à la Vérité et donc elle leur est offerte et apportée si près d’eux qu'ils l'accepteront sans résistance et remercieront Dieu pour l'éclairage de l'esprit. Ils doivent seulement se laisser guider et ne pas vouloir parcourir arbitrairement un autre chemin, parce que la moindre résistance rend inefficace la Force de la Parole divine, et alors homme ne reconnaît pas lorsque la Vérité lui est offerte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'abus de la Force du plus fort – le désamour

B.D. 2043 from 26. août 1941, taken from Book No. 30

L'esprit de désaccord domine le monde, et cet esprit ne peut pas causer autre chose qu’à nouveau du désaccord et du désamour. L'amour ne pourra jamais se développer là où les hommes se rencontrent sans amour. Par contre la haine et le désir ardent de vengeance arriveront à la plus haute fleuraison. Et cela signifie toujours plus de destruction de ce qui est la possession de l'autre. En outre cela signifie que l'homme recule toujours davantage dans son développement spirituel qui est le but et l’objectif de la vie terrestre, celui-ci se précipite toujours plus en bas et enfin décède du monde dans un état qui doit être appelé presque plus immature qu'au début de son incarnation sur la Terre. Parce que le désamour est le contraire de ce qui mène en haut. L'humanité est emmêlée dans une horrible folie ; elle s’imagine que le faible doit être totalement exterminé, et considère cela comme le droit du plus fort. Elle fait rage contre l'Ordre divin qui pousse le faible à se renforcer pour que ce dernier soit mis à l'épreuve, mais d’une autre manière que comme il le fait. Parce que le fort doit offrir et pourvoir celui qui est faible et a besoin d'aide, il doit l'assister dans sa misère et sa débilité ; le fort ne doit pas abuser de son pouvoir et de sa force pour opprimer le plus faible, mais il doit le protéger de l'oppression. Mais là où il y a le désamour, là il ne s'occupe plus de l'Ordre divin. Chacun s’aime seulement lui-même, et cherche à augmenter son bien vivre et à s'enrichir avec la possession du faible qui ne peut lui prêter assez de résistance. Et cette condition à la longue est insoutenable, parce qu'elle a un effet toujours plus destructif mais jamais édifiant, comme tout ce qui est tourné contre l'Ordre divin, et signifie le naufrage. Dans la nature on observe certes une lutte continue, qui a toujours de nouveau pour conséquence une augmentation de la force du plus fort. Cette lutte mène certes toujours à une transformation continuelle de la forme extérieure de l'essentiel, mais alors elle est voulue par Dieu, parce que Lui-même guide la volonté de la créature et chaque processus est nécessaire pour le développement vers le Haut du spirituel dans chaque forme. Mais l'homme a dépassé toutes ces formes, et pendant le temps de son chemin terrestre il lui est donné la libre volonté que, maintenant, il doit employer pour le développement vers le Haut de l'âme. Il doit lutter, mais seulement contre lui-même et contre les mauvais instincts en lui. Il doit tendre au Bien, au Noble et chercher à vaincre tout ce qui est bas, et cela est une lutte constante. Et il doit aider le prochain dans cette lutte contre lui-même. Et ainsi l'homme doit supprimer toute avidité, il doit apprendre à mépriser tout ce que lui présente le monde comme désirable, pour qu’il ne cherche pas à agrandir sa possession, mais donne volontiers et avec joie. S'il fait cela, alors vite il pourra ôter ses chaînes terrestres et entrer dégrevé dans le Royaume de la Lumière. Mais quels buts poursuit l'homme actuellement ! Toutes ses pensées et ses tendances sont tournées seulement à augmenter le bien terrestre, il veut posséder là où il doit justement renoncer. Il est attaché au bien terrestre avec obstination et cherche à gagner encore davantage même par des moyens illégitimes, en exploitant la faiblesse du prochain et en l’opprimant grâce à sa force. Et cela est la conséquence du désamour qui maintenant se manifeste particulièrement fort parmi l'humanité et qui est la cause d'indicibles souffrances, parce que l'amour peut être réveillé seulement par l’amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Concession de Dieu - la libre volonté de l'homme

B.D. 2044 from 26. août 1941, taken from Book No. 30

L'homme doit chercher l'explication de chaque événement que les hommes se causent l’un envers l’autre dans la liberté de la volonté et cela signifie souvent une indicible souffrance, qui de toute façon est concédée par Dieu. Il pourrait bien l’empêcher à travers Son Omnipotence, mais cela serait une limitation de la libre volonté, si l'homme était empêché dans l'exécution de ce qu’il veut faire. Alors l'homme de nouveau serait repoussé dans un état de contrainte si Dieu voulait lui enlever la libre volonté. Durant le temps de la vie terrestre il serait rendu impossible de mettre à l'épreuve la libre volonté. L'homme doit pouvoir exécuter ce qu’il a décidé, seulement alors on peut parler de libre décision dans la vie terrestre. Seulement là où l'effet de la libre volonté se tourne dans le mauvais sens contre les hommes qui s'unissent consciemment avec Dieu et demandent Sa Protection, Dieu empêchera que ces derniers subissent des dommages à travers la mauvaise volonté, cette dernière cependant est évaluée comme action accomplie. Mais actuellement infiniment beaucoup d'hommes sont dans la même mauvaise volonté et donc tous ceux-ci ont une part de responsabilité dans la misère du temps, pour autant qu’ils approuvent quelque chose qui naît de la mauvaise volonté. Seulement lorsqu’ils abhorrent une mauvaise action, ils sont libres de faute. Mais reconnaître une mauvaise action les fait devenir Co-coupables dans la souffrance qui est la conséquence de cette action. Mais ce que d’innombrables hommes considèrent comme juste, même si c’est la plus grande injustice, Dieu ne s’y opposera pas, parce que les hommes eux-mêmes doivent reconnaitre ce qui est injuste, autrement ils feraient toujours la même chose, sans reconnaître leur injustice comme telle. Mais cela n'exclut pas, que la Justice de Dieu intervienne de toute façon, lorsque l’action de l'humanité prend des dimensions telles qu'elle-même est menacée du danger. Mais alors cette Intervention a seulement pour but de faire de nouveau devenir active la libre volonté de l'homme, qui au vu de la plus grande souffrance se tourne vers le Bien, et maintenant l'homme par sa propre poussée cherche à réparer ce qui a été causé directement ou indirectement à travers son approbation. Dieu doit permettre les actions de l'humanité, parce qu'Il ne veut pas déterminer prématurément la volonté de l'homme, avant que celui-ci n'ait pris la dernière décision. Mais lorsqu’il s'est une fois décidé définitivement, Dieu en affaiblira les effets là où cela est nécessaire et admissible, sans rendre l'homme non-libre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Tiédeur – Faiblesse de la volonté - Céder dans la prière

B.D. 2045 from 27. août 1941, taken from Book No. 30

Plus l'homme est tiède, plus l'influence de la part de l'adversaire est à craindre. Il n’offre alors ni résistance, ni ne tend vers la Force de Dieu, et donc il se trouve dans le plus grand danger de devenir faible et de succomber. Il doit toujours tenir devant les yeux, que la remontée vers le Haut est laborieuse et qu'un affaiblissement de la force de sa volonté a très facilement pour conséquence une régression, qui demande de nouveau de la force pour pouvoir être récupérée. L'adversaire est attentif, il ne perd aucun instant de faiblesse de l'homme, donc celui-ci doit être vraiment attentif pour ne pas exposer son âme au danger d’être opprimée par l'adversaire. Et donc il doit prier avec plus de ferveur, plus il se sent faible. Mais s'il commence à se refroidir dans la prière, le pouvoir de l'adversaire devient grand. Et malgré cela il ne peut pas lui être épargné la lutte contre ce pouvoir. Il a certes à sa disposition des êtres spirituels, mais leur aide doit être demandée, parce que sans l'invocation ils ne peuvent pas devenir actifs. Et l'homme omet souvent cette invocation dans ses heures de faiblesse de volonté, et alors il est exposé sans protection au pouvoir de l'adversaire. Lui-même doit mener la bataille contre lui, chose qui est souvent très difficile. Et c’est toujours l'affaiblissement de la prière, qui fait paralyser sa force de volonté. Plus souvent et plus intimement l'homme se lie avec Dieu, moins il est exposé aux influences de l'ennemi, parce que les deux ensemble, la Force Dieu et le pouvoir de l’adversaire, ne peuvent pas devenir actifs simultanément. Mais la Force de Dieu est toujours plus forte et exclut toute action des forces malignes. Dans les heures de misère, de tiédeur et de la faiblesse de volonté un appel intime est suffisant pour le Soutien de la part des êtres bons, et à l’action de telles forces il est imposé un Arrêt. La volonté pour le bien doit seulement être présente dans l’homme, et vite l'intimité de la prière augmentera, et l'homme aura échappé au danger.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Ceux qui sont de cœur pur - la Vérité

B.D. 2046 from 28. août 1941, taken from Book No. 30

La pureté du cœur donne à l’homme la garantie qu’il se trouve dans la Vérité. Celui qui fait du mal, pense mal ; mais celui qui s’efforce de rester clair et pur pour Dieu, ses pensées doivent être en correspondance. L'homme qui est de cœur pur, abhorrera toujours tout ce qui va contre le Divin, il pourra explorer dans la profondeur du cœur, parce qu'aucune scorie ne l’empêchera d’y regarder et vraiment ainsi la Sagesse s’élèvera en lui, parce qu'elle ne trouvera aucun obstacle. Et tous ceux qui vivent dans et avec Dieu seront de cœur pur ; celui qui reste uni avec Lui, qui vit consciemment sa vie, c'est-à-dire qui reconnaît sa tâche terrestre, se donne à Dieu et s’efforce toujours de s'acquitter de Sa Volonté. Il ne voudra pas et il ne pourra plus vivre sans Dieu, et toute pensée impure restera loin de lui ; lorsqu’il devient faible, il demande intimement pardon à Dieu, parce que son cœur reconnaît ce qui est injuste et il ne veut pas le commettre consciemment. Il s’efforcera de parcourir la voie juste et demandera à Dieu la Force et la Grâce. La pureté du cœur doit donc avoir pour conséquence que l'homme soit dans une pensée juste, parce que le cœur est le vase d'accueil pour la Vérité de Dieu, et dès que l'homme s’efforce de le former d’une manière pure et digne pour la recevoir et la conserver, la non-vérité ne sera plus tolérée, elle sera abhorrée comme tout l'impur et donc refusée, parce que l'homme qui est de cœur pur, a le désir pour la Vérité. Et ce désir est aussi sa satisfaction. Désirer la Vérité c’est aussi désirer Dieu, qui est la Vérité Même. Mais désirer Dieu exclut l’action du pouvoir contraire. Ceux qui sont de cœur pur reconnaissent le mensonge, ils ne peuvent par conséquent plus être guidés dans l'erreur, c'est-à-dire accepter par ignorance comme Vérité quelque chose qui lui est contraire. Ils le refuseront, même lorsqu’ils ne peuvent pas le motiver selon l'intellect. Car leur cœur s'y oppose, parce qu'au travers de la pureté il a une perception et une capacité de jugement hypersensible pour le patrimoine spirituel qui cherche à entrer. Les pensées et les actes impurs émoussent la capacité de perception du cœur, et donc celui qui se déclare pour le monde et ses joies ne sera pas dans la Vérité, parce que ce désir lui procure des pensées et des avidités qui ne sont pas tournées exclusivement vers Dieu, mais vers ce qui relève du royaume du monde. Et ces pensées ne seront ni pures ni limpides, elles réveilleront et favoriseront ces instincts que l'homme doit vaincre et donc ils seront et resteront seulement un danger pour la pureté du cœur et un obstacle pour recevoir la pure Vérité de Dieu. Mais à ceux à qui il manque la Vérité, il manque aussi la Lumière, et ils ne trouvent pas la voie qui mène à Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La non-liberté spirituelle - ou la soumission de la volonté

B.D. 2047 from 28. août 1941, taken from Book No. 30

Les conséquences de la rébellion contre Dieu doivent être portées par le spirituel lui-même, car il s’est rendu coupable envers Dieu, le spirituel doit donc se soumettre à Dieu, pour établir de nouveau l'état dans lequel il était autrefois. Donc le spirituel doit ressentir la non-liberté comme un tourment ou se conquérir de nouveau la liberté en étant soumis à Dieu. Mais l'état non-libre de l'essentiel ne peut jamais être terminé arbitrairement sinon au travers de la soumission de la volonté à la Volonté divine. Par conséquent il existe seulement un arrêt dans l'état relégué ou bien une libération. Le premier est une volonté tournée contre Dieu, le dernier est un renoncement à la résistance contre Dieu. D’une certaine manière le renoncement à la résistance est une fuite de l'état non-libre, qui signifie un tourment pour l'être, et donc il doit parcourir l’infiniment longue voie terrestre, pour pouvoir finalement sentir l'Amour de Dieu, pour qu'ensuite l'être se tourne vers Dieu dans un joyeux désir. Il ne doit plus sentir l'état lié seulement comme un tourment, mais il doit aussi apparemment lui procurer bonheur et joie, et pour cela l'homme doit désirer Dieu, seulement alors il n'est plus jugé, c'est-à-dire poussé par contrainte à sa décision pour Dieu, mais sa totale libre volonté l'a déterminé à chercher l'unification avec Dieu et seulement alors il peut devenir définitivement libre de son état lié. Parce que maintenant il se soumet à la Volonté divine et établit de nouveau le rapport primordial, et le spirituel qui est une fois tombé est maintenant de nouveau près de Dieu et uni avec Lui pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Annoncer sans crainte la Parole divine - la Force extraordinaire

B.D. 2048 from 29. août 1941, taken from Book No. 30

C’est la Volonté de Dieu que ne soit craint aucun autre pouvoir, là où il s’agit d'annoncer Sa Parole. Des temps viendront, où cela sera défendu de la manière la plus sévère ; des temps viendront où l'Évangile pourra être donnée aux autres seulement dans le silence et le secret, parce que les hommes craindront le pouvoir terrestre et donc devront agir dans le silence. Mais s'ils s'offrent en service à Dieu, alors ils doivent aussi reconnaître Dieu comme l'unique Seigneur et donc Le servir en parlant fort et témérairement et en annonçant Sa Parole. Seulement alors ils seront de vrais combattants du Christ et ils extorqueront pour Lui des âmes à l'adversaire. Le plus grand Commandement est celui de l'amour pour le prochain et lorsqu’ils se battent pour l’âme du prochain, cela est le vrai amour pour celle-ci. Cela sera un temps de lutte qui demande de courageux combattants fidèles à Dieu, parce que le monde procédera impitoyablement et il ne craindra aucun moyen violent pour faire plier la volonté de ceux qui suivent le Christ et qui Le confessent devant le monde. Mais la Grâce de Dieu sera efficace dans la même mesure, les combattants seront compénétrés par une Force surnaturelle, ils prendront patiemment sur eux ce qui leur est chargé dessus, et plus intimement ils s’uniront avec Dieu, moins ils sentiront la misère terrestre ou la flagellation de leur corps, parce que dans ce temps tous ceux qui se donnent à Dieu seront bénis, et ils pourront accomplir des choses qui sont en dehors des possibilités terrestres. Et la confiance dans l'Aide de Dieu bannira toute peur et toute préoccupation, l'homme parlera et répondra sans peser ses mots. Parce que ce n'est plus lui qui parle maintenant. Dieu emploie les domestiques qui Lui sont fidèles et Œuvre à travers eux. Il pousse leur volonté à agir et à parler comme est Sa Volonté. Quoi qu’il se passe, Dieu assiste ceux qui devront annoncer Sa Parole. Il leur donnera Sa Force, et les rendra savants, il guidera chacun de leurs pas, et même si le pouvoir terrestre semble menacer de les détruire, rien ne pourra arriver contre la Volonté de Dieu. Il leur a imposé une grande tâche, et tant qu’ils s’efforcent de s’acquitter de leur tâche ils travaillent sous Son Administration. Il est le Seigneur du Ciel et de la Terre, Il est le plus Puissant auquel tout est soumis, Il peut détruire en un instant tout ce qui s’oppose, et s'Il ne le fait pas, cela témoigne de Son Amour pour toutes Ses créatures, parce qu'Il n'anéantit pas ce qui est issu de Lui, mais cherche à le reconquérir pour l'Éternité. Et justement pour cela il a besoin d'hommes qui paraissent téméraires contre des hommes adonnés au pouvoir ennemi. La Parole de Dieu doit être annoncée à haute voix, elle ne doit pas être opprimée ou offerte seulement dans de petits cercles, mais le monde doit l’entendre et la reconnaître et cela seulement une forte foi peut le faire. L’homme doit reconnaître qu'il existe une Puissance qui est plus forte que le pouvoir terrestre, et que l'homme est intouchable lorsqu’il se confie à cette Puissance. Parce que le monde expérimentera des choses qui pourraient bien suffire à inciter les hommes à la foi dès qu’ils sont de bonne volonté et aspirent à la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La réception indifférente ou désirée du Don divin

B.D. 2049 from 29. août 1941, taken from Book No. 30

Chaque Don spirituel doit être accueilli avec gratitude et donc reconnu en tant que Don divin. Mais l'homme ignorant ne sait pas l’apprécier et cela est la cause pour laquelle il accueille avec indifférence ce qui devrait l'émouvoir profondément et le rendre heureux. Et un Don qui est accueilli avec autant d'indifférence a peu d'effet sur l'âme de l'homme. Donc cela reste une tentative sans succès que de vouloir transmettre à ces hommes la Vérité, parce qu'à eux il manque la capacité d'acceptation, c'est-à-dire la Force de connaissance qui peut arriver à nouveau seulement à l'homme qui la désire. Peu importe sur quelle marche spirituelle on se trouve lorsqu’est offert le divin Don de Grâce ; car si seulement il est accueilli avec un cœur affamé, alors il est vite guidé dans la connaissance, parce qu'un cœur désireux s'ouvre à l'afflux spirituel et donc celui-ci peut alors affluer sans obstacle et cela a pour conséquence qu'à l'homme il est ouvert un riche savoir qui, par la voie terrestre, ne peut jamais être atteint. L'homme désireux recevra, mais l'homme indifférent ira les mains vides, bien qu’il lui soit offert la même chose, parce que le désir pour le bien spirituel ne peut jamais être mis de coté, autrement la libre volonté de l'homme ne serait pas active. Ainsi l'homme doit seulement vouloir que lui arrive la Force de connaissance, alors vite il pourra se décider lorsque la Vérité spirituelle lui est apportée et alors il sera même reconnaissant du plus profond du cœur d’avoir été jugé digne de la Grâce divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liaison juste et la liaison vivante - l'extériorité

B.D. 2050 from 30. août 1941, taken from Book No. 30

Être saisi par l'Amour de Dieu et être pourvu avec Sa Grâce, exclut toujours les pensées humaines erronées. La volonté de l'homme doit d'abord s'être éloignée d’une manière reconnaissable de Dieu pour tomber dans le malheur, seulement alors il est possible que la non-vérité prenne possession de ses pensées. Mais tant que la volonté de l'homme tend seulement à ce qui est juste, tant qu’il craint Dieu comme un juste Juge et s’efforce toujours de vivre pour Sa Complaisance, alors les portes pour la non-vérité restent fermées ; elle ne trouve aucun cœur disposé à l'accueillir, et dans cette connaissance il peut être accepté comme très pure Vérité tout ce qui est transmis d'en haut à un homme qui est dans la Grâce de Dieu. Dieu aime tous Ses fils et Il voudrait les protéger de la non-vérité, mais ils se soustraient eux-mêmes presque toujours à Sa Protection au travers de leur disponibilité pour l'adversaire de Dieu. Mais lorsqu’un fils se soumet consciemment au Père, qu’il se donne vers Lui avec confiance, qu’il désire Son Amour, Sa Grâce et la Vérité, alors le Père ne laisse pas vraiment ce fils sans protection. Parce que cela est le juste rapport du fils envers le Père que Dieu veut voir établir entre Ses fils terrestres et Lui-même. Cette liaison du fils avec Lui est libre d'extériorité, c’est la liaison vivante qui unit l'homme avec Dieu et c’est un acte de Bénédiction de la volonté qui est beaucoup plus précieux que les coutumes et les traditions introduites par les hommes qui doivent faire semblant d'être en vraie adoration pour Dieu et cela empêche de toute façon les hommes d’entrer intimement et sincèrement en contact avec Lui. Parce qu’une intime liaison avec Dieu demande de s'exclure du monde, elle demande un total détachement de tout le terrestre. L'homme doit entrer dans son intimité, libre et non empêché par des influences extérieures, et prier très intimement : « Père, me voila, saisis moi avec Ton Amour et Ta Grâce et laisse-moi devenir bienheureux en Toi .... » Chaque influence venant de l'extérieur, pour laquelle le sens de l'homme est encore réceptif, rend impossible une telle intime liaison, parce que les pensées de l'homme restent tournées vers le monde. Elles voient et reconnaissent des choses qui appartiennent au monde, mais qui ne touchent pas l'être intime de Dieu, bien qu’elles doivent l’évoquer. Et cette orientation des sens à l'extériorité rend l'unification avec Dieu une formalité vide. L'homme se croit uni avec Dieu, lorsqu’il assiste à des actions qui n'ont rien à faire avec une profonde et intime adoration de Dieu, et l'homme perd le désir pour la vraie et intime unification avec Dieu et cela est un grand danger pour lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Demander la Force spirituelle ou bien augmenter l'activité d'amour

B.D. 2051 from 30. août 1941, taken from Book No. 30

Le savoir de l'homme reste toujours imparfait tant qu’il s'oppose à l'influence des Forces sages de l'au-delà. L'homme refuse intérieurement tout ce qui n'est pas tangible ou visible, et ce refus le pousse souvent à la résistance contre tout le spirituel, de sorte qu’il ne peut pas se décider à examiner quelque chose dont l’origine lui semble inexplicable. Et cette prédisposition a pour conséquence que la Vérité ne peut jamais lui être transmise, parce qu’il parcourt le chemin terrestre dans l'ignorance et donc après la mort corporelle il entre dans un état de maturité imparfaite dans le Royaume spirituel. Cela a pour conséquence qu'il ne peut lui être transmis que peu de savoir spirituel s’il n'est pas extraordinairement actif dans l'amour. Or seulement ce dernier peut procurer une transformation de la pensée. Une activité d'amour augmentée peut lui procurer un savoir augmenté et la Vérité, parce qu'alors les Forces spirituelles agissent sur lui sans son savoir. Une vive activité d'amour lui procure un divin Rayonnement d’Amour et cela signifie lui donner la Force divine au travers des êtres parfaits qui le servent et qui sont actifs affectueusement en tant que porteurs de Lumière et de Force et transmettent le divin Courant de Force sur les hommes qui sont dans l'amour. L'amour augmenté se substituera donc à la demande consciente de la Force spirituelle et tout à coup l'homme deviendra sage et voyant et reconnaîtra et affirmera tout ce que d'abord il voulait refuser. Mais si l'homme n'est pas actif dans l'amour par sa propre poussée et s'oppose obstinément contre l'influence spirituelle en fuyant chaque instruction ou transmission au travers du prochain, alors il est difficile et souvent entièrement impossible de l'introduire dans le savoir, et alors son parcours terrestre lui procurera peu de succès spirituel. Un tel homme a souvent besoin d'une grande secousse animique pour être stimulé à la réflexion et pour que maintenant il se serve inconsciemment de l'aide des êtres de l'au-delà, mais tout cela dépend de nouveau de comment est sa prédisposition envers Dieu. Sur la base de celle-ci les Forces spirituelles bonnes ou mauvaises agissent sur lui. Et donc il est extrêmement important d’apporter à ces hommes la connaissance de L’Action divine, de leur faire découvrir la Divinité éternelle, pour qu'eux-mêmes cherchent la liaison avec Elle et puisse maintenant être instruits mentalement par Dieu. Celui qui reconnaît Dieu, ne peut jamais aller à sa perte, parce qu'il reçoit des transmissions spirituelles, parce qu'il reconnaît Dieu et est assisté sans son savoir par des Forces donnantes et ainsi la Lumière peut aussi lui arriver s'il n’offre pas une résistance ouverte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi – l’incrédulité – pensées de l’entendement - le savoir

B.D. 2052 from 31. août 1941, taken from Book No. 30

Il est bien de reconnaitre l’indépendance de la pensée humaine lorsqu’il s'agit de questions terrestres et de leurs réponses mais le plus grand danger est là où doivent être résolu des problèmes spirituels. L'homme s’efforce de montrer la justesse de sa pensée et il y réussira dans les résultats purement terrestres de ses pensées. Mais le spirituel ne peut pas être annoncé avec des preuves, on ne peut par conséquent jamais démontrer quelque chose intellectuellement comme étant juste ou faux en ce qui concerne les questions spirituelles. La multiplicité des opinions terrestres demande une démonstration de ce qui est établi comme enseignement. Mais le savoir spirituel ne peut pas être issu d’un enseignement solide, parce qu'il ne peut pas lui être apporté de démonstrations. Mais de même qu’on ne peut démontrer la Vérité de ce qui a été conquis comme patrimoine spirituel, on ne peut apporter aucune démonstration pour la non-vérité, parce que même l'entendement hautement développé ne peut pas pénétrer dans une région qui lui reste fermée tant qu’il ne se sert pas pour cela de la Force spirituelle. On pourra toujours seulement parler de « foi » ; mais la foi est une affaire du cœur, pas de l'entendement. Avec la foi l’homme arrive à un savoir qu’il ne pourrait intellectuellement jamais s'approprier. Il n'est cependant pas possible de démontrer ce savoir, comme on ne peut pas démontrer la non-vérité de ce qu’on croit savoir. Et vu qu’il ne peut pas être fourni de démonstrations, il doit aussi être laissé au prochain la possibilité de s'approprier le savoir de l'homme croyant. L'acceptation de cette Sagesse est l’affaire de la totale libre volonté. Mais d'autre part le prochain n'a pas le droit de la présenter comme pleine de fantaisie ou erronée, parce que bien qu’il n'en puisse fournir aucune démonstration parce que les pensées de son entendement, pour aussi aigües et claires qu’elles soient, sont insuffisantes vis-à-vis des Vérités spirituelles. L'Homme croyant accepte, le mécréant refuse. L'homme croyant a pris un chemin que le mécréant peut parcourir, s'il le veut. Et alors il devra ramasser les mêmes connaissances et seulement alors il pourra se convaincre de la Vérité de ce qu’il a d'abord refusé. La foi ou l’incrédulité détermine le degré du savoir ou bien de la totale ignorance. Mais là où manque la foi, l’entendement le plus aigu ne sert à rien et mène à l'erreur. La sagesse humaine explore des problèmes terrestres et de toute façon ne pénètre pas dans les domaines qui sont hors du terrestre. Mais une foi profonde soulève le voile sur ce qui est caché et à l'homme sont révélés les plus profonds Mystères. Et même s’ils ne peuvent être démontrés en rien, le croyant reconnaîtra inconditionnellement comme Vérité ce qui est transmis de la part de croyants. Le même savoir lui sera ouvert, il ressentira avec une heureuse sécurité ce qu'il reconnaît comme Vérité, et la sagesse de son entendement ne pourra pas le convaincre du contraire, parce que son cœur lui donne la sensation qu‘il est dans le juste savoir. Donc, au prochain il peut être transmis seulement la Vérité, mais pour pouvoir l’accepter comme Vérité, celui-ci doit aussi se former en homme croyant, qui désire la Vérité, seulement alors il reconnaîtra la valeur de ce qui lui est offert et alors il ne se laissera pas enjôler lorsque la Vérité est réfutée intellectuellement et présentée comme une non-vérité ou mise en doute. Donc des impressions exposées purement d’une manière intellectuelle ne doivent pas être prises en compte, mais seul le sentiment du cœur doit être considéré, parce que celui-ci est plus crédible que la sagesse conquise d’une manière terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'obscurité spirituelle est le motif de la grave souffrance terrestre - la Lumière

B.D. 2053 from 1. septembre 1941, taken from Book No. 30

Les Envois que Dieu répand pour le bien des âmes sont une Grâce pour l'humanité, qui dans sa grandeur pourrait être saisie seulement si l'homme pouvait donner un regard dans la Plénitude de Lumière dans le Royaume spirituel et si à partir de celui-ci il mesurait l'état d'obscurité sur la Terre. L'obscurité spirituelle est inimaginable et la transmission de la Lumière est presque devenue impossible. Les porteurs de Lumière sont laissés inaperçus, voire même persécutés et méprisés, bien qu’ils puissent éclairer le noir avec la Lumière de l'éternelle Vérité et libérer les âmes humaines de leur état atroce. Ces âmes sont dans le plus grand éloignement de Dieu et Dieu s'approche de nouveau d’elles, parce que Son Amour ne veut pas laisser l'humanité dans cet état. Il fait arriver un événement sur la Terre, qui pourrait bien être capable de bannir l'obscurité là où se trouve seulement la moindre bonne volonté d'une personne. À celle-ci la connaissance qu’il parcourt une voie fausse viendra comme un Rayon de Lumière ; il se tournera vers Dieu et demandera Son Assistance dans la plus grande misère et donc il désirera Sa Proximité. Cela signifie la Lumière. Il viendra une brève période où les porteurs de Lumière, les porteurs de la Parole divine, seront écoutés volontairement et alors ils auront la possibilité de répandre la Parole divine. Les hommes la sentiront et ils accueilleront la Parole avec le cœur, ils agiront aussi en conséquence. Mais ils seront seulement peu nombreux, parce que dès que la misère sera suspendue, la plupart de l'humanité fuira de nouveau dans l'obscurité. Elle est empêtrée dans l'amour pour la matière et celui qui cherche sa satisfaction laisse inaperçue la Parole divine, et l'obscurité autour de lui est aussi grande qu’auparavant. Mais pour ceux qui deviennent voyants, Dieu laisse venir sur la Terre une chose grave, parce que ce seront ceux-ci qui seront saisis par Sa Grâce, vu qu’il reconnaît leur volonté qui n'est pas mauvaise, mais seulement faible. Pour guider leur connaissance, pour tourner consciemment leur volonté vers Lui, il est nécessaire d’un tel très grave temps, comme celui qui arrive maintenant sur la Terre. Il s'agit du salut de ces âmes, il s'agit de la diffusion de la Lumière dans les régions les plus obscures, il s’agit de vaincre le pouvoir ennemi de Dieu et de libérer ces âmes du pouvoir de l'ennemi, qui sont trop faibles pour lutter contre lui. Un Rayon de Lumière entrera dans l'obscurité et rendra voyant ceux qui ouvrent leurs yeux et leur cœur. Maintenant l'humanité demeure dans la plus profonde obscurité et ne le reconnaît pas. La Lumière rayonnante du monde, la splendeur et la richesse terrestres lui suffisent, et elle ne s'occupe pas de la suave Lumière du Royaume spirituel. Mais viendra le jour où sera détruit tout ce qui empêche à l'humanité de reconnaître la Lumière divine. Et alors une Lumière brillera si fort qu’il leur suffira d’en suivre la lueur. Mais celui qui laissera inaperçue cette lueur, son âme restera dans la misère, et elle sera enveloppée de la plus profonde obscurité, parce que la Grâce de Dieu ne peut pas devenir efficace sur eux, parce que leur volonté s'oppose à Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'éloignement de Dieu - l'amour refroidi - la résistance contre la Doctrine d'amour

B.D. 2054 from 2. septembre 1941, taken from Book No. 30

Plus l'homme s'éloigne de Dieu, plus laborieux sera pour lui la transmission de la Doctrine divine de l'amour, parce que l'éloignement de Dieu a aussi pour conséquence le refroidissement de l'amour, et donc il est en opposition avec la Doctrine du Christ qui prêche seulement l'amour. Il faut un grand amour et une grande patience de la part des hommes, pour lui rendre clair l’objectif et le but de la vie terrestre, parce que sa volonté le poussera presque toujours à ne rien accepter de ce qui lui est dit. L'état d'éloignement de Dieu est toujours un état de la volonté de l'adversaire de Dieu, par conséquent l'homme ne voudra jamais accepter ce qui lui est dit en faveur de Dieu. Celui qui maintenant entend apporter la Lumière à de tels hommes, doit se préparer à des objections et à des oppositions de toutes sortes, il ne doit pas se décourager rapidement, mais s’employer dans la plus grande patience et persévérance et chercher à établir une vraie liaison intime avec les bonnes Forces spirituelles, pour qu'elles soient guidées mentalement vers lui afin qu’il puisse résister à chaque assaut de la part de l'adversaire. C’est une tâche outre mesure gratifiante que de conquérir pour Dieu un homme infidèle à Lui, mais à cela s’efforcent aussi les êtres de l'au-delà, auxquels il revient l'assistance des fils terrestres et ceux-ci soutiennent l'homme dans son but et ils lui inspirent les justes pensées et les justes paroles, de sorte que maintenant il ne lutte plus tout seul mais il a à son coté la Force spirituelle. Et ainsi un homme qui renie l'amour en lui, doit être guidé à travers l'amour à la juste connaissance ; et avec celle-ci il ne pourra plus se cabrer rigidement sur son refus. (02.09.1941) Il doit trouver plaisir dans ce qui lui est offert, parce que cela lui est offert dans l'amour, pour l’instant il l'accueille avec son oreille pour que cela trouve ensuite aussi l'accès à son cœur et que maintenant il y réfléchisse. Alors la tentative sur lui ne sera pas restée sans succès. Cela est le début de la diminution de l'éloignement de Dieu, et la moindre volonté sera récompensée au travers du soutien des amis spirituels. Parce que ceux-ci désirent ardemment seulement l’instant où l'activité mentale de l'homme sera guidée à des choses extra-terrestres, pour pouvoir agir respectivement avec leur influence. Mais l'homme qui ne le veut pas et repousse tout, ne trouve aucune liaison avec eux et leur action reste sans succès et la vie de l'homme passe sans lui avoir apporté aucune utilité pour son âme. L'esprit du désamour a détruit en lui toute foi, et seulement à travers des actions d'amour reconnaissable par lui le cœur d'un tel homme peut être rendu réceptif et être stimulé aussi à une activité d'amour. Certes, l'adversaire de Dieu luttera aussi pour ne pas le perdre, et donc la lutte qui est menée de la part des combattants du Christ pour les âmes qui sont loin de Dieu n'est pas facile. Mais là où se trouve la volonté, là il y a aussi la Force, parce que celle-ci est à la disposition de l'homme qui veut s'employer pour Dieu. Et le combattant se sert de la Parole divine qui est bénie avec la Force. La Parole de Dieu offerte dans l'amour, doit être efficace là où l'homme n'est pas tenu captif trop fermement de l'influence satanique.

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une humble prière doit précéder la transmission du savoir

B.D. 2055 from 2. septembre 1941, taken from Book No. 30

Est sage celui qui se pense petit et impuissant et demande l'Aide de Dieu, parce que celui-ci aura part à la Grâce, et croîtra en Lumière et en savoir, parce que la Source de la Lumière est Dieu, et s'Il est invoqué pour Sa Grâce alors Dieu pourra prodiguer selon le désir de l'homme qui veut puiser à la Source du savoir et désire la Lumière. L'homme a le privilège de pouvoir demander à Dieu à tout instant Sa Grâce, il peut toujours venir au Père comme un fils et se confier à Lui et il ne demandera jamais en vain dès qu'il désire du patrimoine spirituel. Parce que Dieu veut transmettre la Vérité aux hommes et impose comme unique condition seulement le désir pour celle-ci et une prière tournée vers Lui. Il ne met pas de limites, et la Vérité et le savoir leur arrivera sans limite, tant que l’homme la désire. Mais une humble prière est toujours la condition pour que la Grâce divine coule vers l'homme et le guide dans la Vérité. L'homme doit se sentir petit et faible, seulement alors il arrive humblement à Dieu et maintenant il est digne de la Grâce divine. Mais celui qui reste dans l'arrogance, est encore très loin de la Lumière et de la Vérité et il sera difficile qu'il devienne un porteur de Lumière tant qu’il ne s'abaisse pas lui-même et se change en un être humble. Parce qu'uniquement celui qui est humble recevra la Grâce.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La tri-Unité

B.D. 2056 from 3. septembre 1941, taken from Book No. 30

La Doctrine de la Trinité de Dieu a déjà été le motif pour la plus grande scission des fidèles et sera toujours un scandale, tant qu’elle ne sera pas enseignée correctement, c'est-à-dire offerte sous une forme acceptable par les hommes. Elle a fait se lever l'obscurité spirituelle, et l'obscurité spirituelle a trouvé une interprétation de la Parole « Père – Fils et Saint-Esprit », apte à embrouiller la pensée des hommes. C’est même une doctrine de foi qui doit être acceptée inconditionnellement, parce que l'homme qui réfléchit sur celle-ci, ne peut arriver à aucune solution satisfaisante, il aurait dû la rejeter indubitablement. Mais cela a été empêché, et l'acceptation de cette doctrine a été imposée par la contrainte. La doctrine de la personnalité triple de Dieu est inacceptable pour tout homme qui réfléchit. Déjà s'imaginer Dieu comme une Entité, n'est pas possible pour l'homme, parce que pour lui une Entité sous-entend le concept d'une forme solide, sans celle-ci il ne peut l’imaginer. Dès que l'homme s'imagine la Divinité comme une Personne, il donne à la forme solide une Figure. Cela correspond à la faculté de comprendre de l'homme, mais cela diffère totalement de la Vérité. Ériger une doctrine d'une Divinité tri-personnelle sert seulement à affaiblir le divin-essentiel et à créer une déformation de l'éternelle Divinité au moyen de l'imagination humaine déformée. Le concept de la Trinité de Dieu est explicable seulement là où est donné l’outil indispensable pour la compréhension des Sagesses divines sur la foi et l'amour. Les hommes qui ne sont ni profondément croyants, ni dans l'amour, voudraient démembrer ce concept purement selon l'entendement, mais cela ne peut pas les mener au but, il ne peut en résulter aucun résultat qui s'approche de la Vérité. À l'homme croyant cependant beaucoup de choses lui sont compréhensibles, parce qu'il est instruit mentalement sur le Règne spirituel. La foi et l'amour sont les conditions préalables pour un savoir sur l'Amour et la Sagesse de Dieu, sur L’Action et le Règne de Dieu. En outre ce sont aussi des conditions préalables pour recevoir la Vérité. Donc elle est donnée à ceux dont la connaissance est selon la Vérité de l'Amour de Dieu qui a fait se lever tout ce qui est. Ils sont instruits sur les rapports existant entre toutes les choses, sur le Principe d’UR, sur l’objectif et le but de ce qui est, et de cela ils reconnaissent l'infinie Sagesse de Dieu. Ils sont informés de la Force qui compénètre tout, sur l'Omnipotence de Dieu, sur Sa volonté, qui est sans arrêt active et sur le lien de chaque Création avec cette Force. L'homme croyant, actif dans l'amour saisit toutes ces Sagesses, parce que dès qu'il est croyant et actif dans l'amour, il est compénétré par l'Esprit divin, c'est-à-dire qu’il reçoit directement la Force de Dieu et suite à cela il devient voyant et savant. Donc il comprend maintenant aussi que le Mystère de l'éternelle Divinité peut être sondé seulement si Dieu Lui-Même peut agir dans l'homme au moyen de Sa Force, parce que le spirituel peut être saisi seulement spirituellement. Dieu est Esprit, et la Force de Dieu est du Spirituel pur. Si celle-ci afflue maintenant à l'homme, alors il peut aussi pénétrer dans un champ autrement insondable, parce qu’alors ce n'est pas l'homme qui résout cette question, mais l'Esprit de Dieu dans l'homme. Pour l'homme qui pense seulement avec son entendement le Mystère sur l'Être de l'éternelle Divinité restera un Mystère. La doctrine de la Trinité a été imposée à l'entendement humain, et ainsi s’est formé la doctrine d'un Dieu tri-personnel. Dieu ne pourra jamais être personnifié, Il peut être rendu imaginable à l'homme seulement sous la Figure de Jésus Christ, de sorte que les hommes sur la Terre puissent se créer une image de Dieu en s'imaginant Jésus Christ dans toute Sa Gloire. L'éternelle Divinité Est Amour, Sagesse et Force. L'Amour est le Procréateur de tout ce qui est. Il est le Père du Cosmos, Il est la Force d’UR, sans laquelle rien ne pourrait subsister de ce qui est. Tout est procédé de l'Amour, et tout ce qui s'est éloigné doit de nouveau devenir Amour. L'Amour est Dieu Lui-Même. Ce qui est procédé de l'Amour, révèle Sa Sagesse. L'Amour est Dieu Lui-Même, Sa Sagesse témoigne de tout ce qui s’est levé de Lui, Ses Créations, elle est donc ce qui est de Dieu, Son Fils. Et la Volonté de Dieu, Sa Force, qui a fait se lever tout, est Son Esprit. Dieu Père, Dieu Fils et Dieu Saint Esprit sont en soi l'Être de l'éternelle Divinité. Amour et Sagesse et Force de Volonté. « La Volonté divine de l'Amour a pris Forme », ces Paroles ont la même signification que « Père, Fils et Saint-Esprit ». Parce que l'Amour de Dieu a fait devenir active Sa Volonté et Il créa. L'Amour et l'Esprit de Dieu s'est incorporé en tant que Sagesse. L'Esprit de Dieu fit se lever le Fils du Père. Celui qui est croyant et est dans l'amour, saisit cette Sagesse, et pour ceux-ci la Trinité de Dieu est résolue. Mais dans quelle erreur marchent les hommes auxquels il manque la foi et l'amour et qui de toute façon ont accepté comme doctrine de foi quelque chose qui reste inacceptable même pour le savant le plus sage. Parce que ceux qui s’imaginent une Divinité personnelle, à ceux-ci il manque encore tout savoir spirituel. Ils emploient des concepts purement terrestres à des Essences spirituelles, or ceux-ci sont totalement exclus du Règne spirituel. L'imagination d'une Divinité tri-personnelle mène dans l'erreur, bien qu’il soit ajouté « Lui et Moi sommes Un ». L'homme est poussé dans des pensées confuses dès qu'il ose réfléchir sur cela. Mais de la part de Dieu il n'est pas défendu à l'homme de réfléchir sur cela. Dieu veut lui donner clarté, et ce n'est pas Sa Volonté qu’il marche dans la cécité à cause de l'influence humaine, il doit être seulement choisi la voie juste qui mène à la connaissance. Et les ignorants ne sont pas vraiment appelés à l'enseignement de ce qu’ils ignorent, puisque qu'eux-mêmes sont ignorants et parce qu'ils cherchent à compenser leur incapacité d'accueillir du savoir spirituel, par des doctrines préparées intellectuellement. Dieu Est Esprit et peut être sondé seulement spirituellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'échange spirituel - Questions sur l'Éternité

B.D. 2057 from 3. septembre 1941, taken from Book No. 30

Ce sont toujours des réponses à des questions sur l'Éternité qui sont données à l'homme dans les échanges spirituels avec l'au-delà, parce que seulement ce savoir est important. Mais ce qui contribue à une meilleure compréhension, ne restera pas caché à l'homme, bien que cela touche des choses terrestres. Pour pouvoir être précisément instruit, il doit d'abord savoir qu'il existe un rapport entre toutes les choses et que le but ultime de toutes les Créations est et reste le perfectionnement du spirituel qui se cache en elles. Ce qui existe sur la Terre, sert toujours seulement comme demeure à l'essentiel, pour qu'il puisse mûrir et s'approcher de Dieu. L'homme doit avoir connaissance du chemin de l'essentiel sur la Terre et même de son sens et de son but. Et il doit considérer toutes les Créations comme ses semblables, comme une forme extérieure qui cache, comme lui, du spirituel en elle. Ce savoir détermine ensuite aussi ses pensées et sa foi. Maintenant celui qui observe seulement les Œuvres de Création ou bien cherche à les sonder par pur intérêt mondain, ne s'approche pas du monde spirituel, donc pas de la question de l'Éternité, parce que ses pensées sont concentrées seulement sur le monde matériel. Il ne pourra alors jamais commencer un échange purement spirituel avec l'au-delà et devra même rester dépourvu de la pure Vérité, parce que celle-ci arrive seulement à ceux qui ont faim et soif d’elle. Mais ceux-ci ont dépassé en grande partie la matière, et donc maintenant il peut leur être offert la Vérité ; à eux il est maintenant offert une image qui mentionne à suffisance ce qui est nécessaire que l'homme sache.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le savoir ou bien l’augmentation des activités d'amour sont nécessaires pour l'unification avec Dieu

B.D. 2058 from 4. septembre 1941, taken from Book No. 30

Selon sa capacité d'accueil l'homme s'approprie maintenant du savoir. Mais celui-ci concernera toujours des choses qui sont en liaison avec Dieu et l'Infini, et le savoir reçu contribuera toujours à rapprocher Dieu des hommes, parce que dès que l'homme reçoit l'éclaircissement sur L’Action et le Règne divin, il s’abaissera aussi respectueusement devant Lui, et cela signifie aussi un rapprochement avec Dieu. Par conséquent l'homme doit d'abord avoir un savoir propre avant qu'il puisse trouver l'unification avec Dieu. Cette dernière doit avoir son point de départ dans la divine Doctrine de l'amour ; l’homme doit savoir que tout a son origine dans l'Amour de Dieu et que lui-même est une créature procédée de la Volonté de l'Amour de Dieu. Il doit aussi savoir le but de la Création et de la tâche de l'homme pendant son existence terrestre. Seul l'homme qui s'est approprié d'un tel savoir travaille maintenant consciemment à la formation de son âme, cela lui procure l'unification avec Dieu. Celui qui veut atteindre l'unification avec Dieu sans le savoir doit être immensément actif dans l'amour de sorte qu’il s'approche de Dieu par l'amour. Il doit chercher à substituer le manque de savoir à travers un amour désintéressé, parce qu'alors son âme est comme il plait à Dieu, et elle viendra très rapidement à la connaissance lorsqu’il décèdera de la vie terrestre. Donc il possédera le même savoir, parce que cela est absolument nécessaire pour la tâche qui l'attend dans l'au-delà. Parce que maintenant l'activité qui doit se dérouler est de transmettre le savoir aux âmes ignorantes. Etre dans le savoir sur la Terre signifie pouvoir exécuter déjà sur la Terre la mission, donc de donner le savoir à ceux qui sont sans connaissance. Cette mission est outre mesure bénéfique, parce qu'elle procure un grand avantage spirituel soit à l’offrant comme au recevant. Et donc il est aussi de la plus grande importance lorsque l'homme se pose mentalement des questions qui effleurent cette région qui est inaccessible d’une manière terrestre. Il recevra la réponse à de telles questions par le biais des Forces sages et cela contribuera à augmenter son savoir et maintenant de son coté il peut être actif en enseignant, donc déjà sur la Terre il peut être actif vis à vis du prochain dans un sens salvateur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'infraction aux Commandements divins - le péché – Être lié

B.D. 2059 from 6. septembre 1941, taken from Book No. 30

Enfreindre les Commandements divins est un péché, parce que cela augmente la distance de Dieu puisque qu'Il ne peut pas Être là où il y a le désamour. Tout ce qui est contraire au Commandement de l'amour, aura aussi pour conséquence le refroidissement de l'Amour divin et sera donc dommageable pour l'être spirituel lui-même, parce qu’avec cela il arrive dans un état toujours moins libre. Dans l’homme cet état se manifeste maintenant de sorte qu’il augmente toujours davantage le pouvoir de l’adversaire de Dieu sur lui, et il est forcé d’être sous sa volonté, parce que ses pensées et ses actes seront toujours comme le veut celui qui est toujours opposé à Dieu. Et cela est inconcevablement atroce pour l'âme, parce qu'elle est encore loin de sa libération définitive puisqu’elle emporte avec elle son état lié dans le Royaume spirituel, car seulement l'amour peut libérer l'être, par conséquent le désamour doit le lier. Et celui qui est donc sans amour envers son prochain, enfreint le Commandement de l'amour et donc il ne sera jamais libre de l'état lié que lui a causé la rébellion d'autrefois contre Dieu. Pour cela Dieu a donné aux hommes le Commandement de l'amour qu'ils ont seulement besoin de suivre pour être plus près de Dieu et pouvoir entrer dans le Royaume spirituel des êtres bienheureux. L'homme peut pécher contre le Commandement de l'amour en agissant contre la divine Doctrine de l'Amour, ou bien omettre des actions qui doivent montrer l'amour pour le prochain. L'homme ne doit pas seulement garder le prochain du dommage, il doit lui être utile, c'est-à-dire qu’il doit faire pour lui tout ce qui lui semble désirable pour lui-même, seulement alors est établi le contact avec Dieu, parce que Dieu Lui-même descend dans un homme affectueux et celui-ci appréciera Sa Proximité. Et cela signifie pour lui la liberté spirituelle. L'homme sera libéré du pouvoir de l'adversaire, parce que la Force de Dieu qui passe à l'homme du fait de Sa Proximité, est plus forte que la force de l'adversaire de Dieu. Et l'homme qui s'unit avec l'éternel Amour Lui-même par des œuvres d'amour, restera toujours victorieux. Cela cassera les chaînes et il sera libre de toute contrainte que l'adversaire de Dieu veut exercer sur lui. Les Commandements de l'amour ne doivent pas être laissés inaperçus, parce qu'ils sont les moyens de se débarrasser de l'état lié depuis un temps infiniment long. Et ils signifient en même temps le Pont de liaison avec Dieu, parce que celui qui est actif dans l'amour désintéressé, vient avec cela toujours plus près de Dieu et surmonte toute distance de Lui. Il s'acquitte de la demande de Dieu et pourra même recevoir la récompense de Dieu qui consiste dans le fait que Dieu s'unit avec celui qui Le sert dans l'amour, c'est-à-dire qui voit dans son prochain une créature de Dieu auquel il veut faire du bien. L'éternelle béatitude est seulement la conséquence de l'activité d'amour désintéressé, comme au contraire la damnation est justement la conséquence du désamour, et tout ce qui se tourne contre Dieu ou Ses Commandements est injuste devant Dieu, donc est un péché.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le mur de séparation - la lutte spirituelle - les tentations

B.D. 2060 from 7. septembre 1941, taken from Book No. 30

Le Bien édifie autour de lui comme un mur de séparation, lorsque son désir est tourné vers Dieu. Le malin cherche de toute façon à abattre ce mur de séparation et pour cela il se sert de moyens impurs, il lutte dans l’ombre et souvent sous le manteau de la bonté et de la religiosité. Et alors il faut être doublement vigilant, pour qu'il soit reconnu comme malin. Les forces loin de Dieu restent près de l'homme qui tend vers Dieu et exploitent sa moindre tiédeur pour guider ses pensées sur des choses qui sont loin de ce qui est Divin. Et maintenant l'homme doit seulement être faible, alors il accueille des pensées qui lui sont chuchotées et ses pensées ne se développent plus exclusivement sur la voie intellectuelle. Et alors l'homme doit nouveau de combattre contre lui-même pour vaincre ces pensées. Seulement alors son cœur le pousse plus fort vers Dieu, parce que l'âme perçoit la chute comme quelque chose qui la charge et elle cherche à s’en libérer. Chaque lutte spirituelle se manifeste selon le plus fort. Si l'adversaire a le dessus, alors l'homme tendra à des choses extérieures et il s'emploiera pour des succès terrestres. Il mettra fin à toute tendance spirituelle et donc il rendra hommage au monde. Mais si en lui la Force de l'esprit est efficace, alors les tentations terrestres ne pourront pas changer sa volonté. Intérieurement il est calme et conscient du but ; il méprise ce qui s'approche et qui voudrait le pousser à penser aux choses terrestres ; il maintient sa fidélité à Dieu et donc pour lui il n’existe pas de distractions, sa volonté est tournée toujours et continuellement vers l'unification avec Dieu. Cela signifie un progrès spirituel, que d’avoir résisté aux tentations et son désir pour Dieu est en augmentation. Il s’est donc érigé un mur de séparation qui ne permet pas au malin d’approcher et d'arriver à lui. Il est protégé contre les tentations et il reconnaît aussi les forces qui cherchent à se pousser vers lui sous le masque du bien. Parce que sa perception est très sensible, elle ressentira toujours l'impureté et elle s'en défendra ; mais ceux qui se laissent capturer, sont eux-mêmes impurs dans leurs cœurs et leur désir ardent pour le monde est encore trop grand et ils ne se rendent pas compte combien mauvais et faux est ce qui s'approche d’eux avec de belles paroles et de belles manières, et ainsi l'adversaire a jeu facile. Mais si l'homme est vigilant et demande l'Assistance à Dieu, son regard sera aiguisé et il agira selon la Volonté divine. Pour lui une lutte constante subsiste, seulement elle est toujours moins perceptible si son désir est tourné vers Dieu. Mais la lutte est permise par Dieu, pour que l'homme lui-même mette sa force à l'épreuve, pour qu'il demande la Force manquante à Dieu, donc se réfugie en Lui. Et ainsi sa prise de position envers Dieu sera toujours décisive pour que reste victorieux le Bien ou bien mal.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La juste prière – l’exaucement – « Père, que Ta Volonté soit faite »

B.D. 2061 from 8. septembre 1941, taken from Book No. 30

Le plus grand Pouvoir se trouve dans l’invocation consciente de Dieu. L'homme peut obtenir tout avec Lui, sa prédisposition d'esprit envers Dieu lui permet d’entrer en contact avec Lui, lorsqu’il se trouve dans une misère terrestre ou spirituelle, parce qu'avec cela il peut être libéré de toute préoccupation. Quelqu'un d’autre que lui dont le Pouvoir est plus grand, le pourvoit maintenant. Dieu a libéré Ses fils en jetant un Pont vers Lui, ce pont est la prière. Celui qui utilise ce Pont, a toujours et continuellement la possibilité de Lui apporter ses préoccupations et ses misères ; et apporter à Dieu ses préoccupations signifie en être libéré, parce que Dieu enlève la souffrance à tout homme qui est de bonne volonté, plus il Lui apporte ses préoccupations avec confiance. Si l'homme s'est libéré seulement une fois du sentiment de l'infranchissable éloignement de Dieu, il se sent aussi Sa créature, et il reconnaît donc son appartenance à Dieu, alors sa prière est juste, parce que maintenant il parlera comme un fils avec son Créateur, avec son Père de l'Éternité et il viendra à Lui en l’implorant dans toutes ses misères. L'homme est impuissant, quoi qu’il entreprenne cela peut être porté à terme selon son désir seulement lorsque Dieu donne Son Assentiment. Si donc l'homme veut devenir maitre avec sa force de ses préoccupations et de ses souffrances sans l'Aide divine, sa fatigue et sa tendance seront de toute façon sans succès si Dieu ne donne pas Son Assentiment. Chaque réussite dépend de Dieu, et il est compréhensible que Dieu assiste l'homme qui vient directement à Lui et demande Son Assistance. La juste prière témoigne du juste rapport filial que Dieu veut voir établi, et alors entre en Action l'Amour Paternel et Il exauce chaque prière de l'homme. La fréquentation avec Dieu doit être libre de toute extériorité, comme elle doit aussi être libre d’une soumission exagérée qui se manifesterait dans le comportement et dans la gesticulation. Le rapport du fils vers le Père doit être confidentiel, enfantin et empreint de soumission dans l'obéissance, mais un intime amour doit unir le fils avec le Père. Un tel rapport doit aussi procurer au fils l’exaucement de chaque demande, parce que Dieu Est Amour, et l'Amour ne refuse rien à Son fils de ce qui lui crée de la joie. Le fils peut exprimer des demandes terrestres pour autant que l'Amour Paternel reconnaisse celles-ci comme étant adaptées pour le fils. Cette connaissance a pour conséquence que l'exaucement de chaque prière doit être confié au Père, et donc que le fils prie : « Père, que Ta Volonté soit faite » et que maintenant il attende confiant dans l'Amour Paternel et qu’il accueille de Sa Main avec dévouement ce qui lui est destiné. La foi doit être à la de base de chaque prière ainsi que la confiance en Sa Bonté et en Sa Sagesse, alors le fils terrestre laisse l'exaucement de sa demande au Père céleste, et alors la prière est complaisante à Lui, et Il la satisfera.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte - la faiblesse de volonté - le savoir - la Force – l’Action de l'au-delà

B.D. 2062 from 9. septembre 1941, taken from Book No. 30

L'homme qui se donne à Dieu, n'a à craindre aucune rétrogradation spirituelle, il se développera toujours vers le Haut, mais cela il l'obtiendra seulement par une lutte constante, vu que la lutte augmente la force de la volonté, et une forte volonté est absolument nécessaire pour celui qui veut servir Dieu, donc combattre pour Lui. À celui-ci il est imposé des exigences qui peuvent être accomplies seulement avec une forte volonté. Il s’agit d’opposer de la résistance, parce que le désir pour le monde sera toujours en contradiction avec ce que Dieu exige des hommes. Et ainsi l'homme ne doit pas seulement pouvoir résister à son propre désir, mais aussi au désir de ceux qui appartiennent au monde. Se donner à Dieu signifie vouloir rester totalement dans Sa Volonté, et cette disponibilité lui procure l'Amour et la Grâce de Dieu, et donc Dieu Lui-même sera toujours actif, là où la volonté de l'homme menace de devenir faible. Alors Il l'assistera et rendra de fer sa volonté à travers la transmission de Sa Force. Mais l'afflux de la Force divine signifie aussi un progrès vers le Haut, il signifie la promptitude de l'aide des êtres de l'au-delà, qui prennent aussi soin de l'homme et qui le protègent dans toute misère et tout danger. Une rétrogradation spirituelle est à craindre seulement dans une résistance ouverte, dans une rébellion ouverte contre Dieu. Mais la tendance vers Dieu exclut un tel état de rébellion intérieure contre Dieu, parce que l'homme qui tend spirituellement est dans la connaissance et donc sait aussi que Dieu est l'Être le plus parfait et le plus aimable, et reconnaît sa bassesse et cela le fait devenir profondément humble et il se soumet en tout à la Volonté de Dieu. La rébellion cependant est la conséquence de l'arrogance spirituelle, l'arrogance est l'effet de l'obscurité spirituelle, donc de l’ignorance sur l'Être de Dieu. Dans la connaissance de sa petitesse, l'homme devient grand, parce qu'il reçoit le plus délicieux Don de Dieu, Sa Grâce, et celle-ci le rend très riche, parce que pouvoir vivre dans la Grâce de Dieu signifie mûrir spirituellement, donc pouvoir accueillir la Lumière et le savoir et ainsi être près de Dieu ; celui qui est dans la Lumière, est dans le Courant du divin Rayonnement d'Amour et sa part est Sa Lumière et Sa Force. Pouvoir recevoir la Force divine est une Béatitude déjà sur la Terre. C’est quelque chose de spirituel qui ne peut jamais plus disparaître et que l'homme conserve comme propriété durant toute l'Éternité. Sur la Terre cette Force se manifeste par un très grand savoir, dans un savoir sur des choses qui, autrement, restent cachées à l’homme terrestre. Le savoir est la condition de base pour la Béatitude dans le Royaume spirituel, parce que l'homme ne peut pas devenir bienheureux sans savoir. Sans le savoir le séjour dans l'au-delà est sans Lumière et sans le savoir il lui est aussi impossible d’agir dans l'amour. Avant qu'il entame son activité salvatrice soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà, il doit accueillir le savoir, et bienheureux celui qui aspire à cela déjà sur la Terre, qui désire recevoir la connaissance et qui ne s'oppose pas contre l'influence des êtres de Lumière de l'au-delà qui veulent transférer leur Lumière sur l'homme. Ceux qui donnent sont dans le savoir et ils veulent toujours être actifs affectueusement ; mais l'homme n'est pas toujours de bonne volonté pour recevoir ce Don délicieux. Celui qui croit déjà le posséder ne demande pas ce Don. Son arrogance l’en empêche. Mais celui qui se sent pauvre en esprit, sera pourvu sans limite. Il désirera et recevra aussi ce qu’il croit lui manquer et ses trésors spirituels augmenteront, et il n'existe plus dans l’éternité aucune rétrogradation, parce que celui qui est devenu initié a tout dépassé. Il n'a plus aucun désir pour le monde et les biens terrestres, il a seulement la nostalgie de pouvoir entrer dans le Royaume spirituel et être actif avec et pour Dieu, de donner ce qu’il a reçu, et être heureux en donnant et en recevant.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'intime prière - Impressions extérieures - Dieu est partout

B.D. 2063 from 10. septembre 1941, taken from Book No. 30

Le monde et son utilisation ne seront jamais entièrement changés. Tout ce qui plait aux yeux ou bien aux sens est l'arme qu’utilise le monde, et il luttera avec ces armes tant que le monde existe. Seulement celui qui se libère de son pouvoir, se libérera aussi des actions qui ont peu d’importance ou bien qui entravent la formation de l'âme. C’est l'influence du malin qui affaiblit la perception pour la Vérité et le mensonge et qui fait que même les hommes qui luttent succombent à cette influence tant que leur volonté ne refuse pas tout ce qui rend témoignage d'une activité antagoniste. Les instructions d'en haut fournissent certes une image claire, et l'homme pourrait changer, mais ses sens désirent des impressions extérieures tant que la Vérité offerte d'en haut ne prend pas possession de tous ses sens et de sa tendance, seulement alors il s'est libéré des exigences du monde, et il les reconnaît comme extrêmement inutiles et insignifiantes. Elles sont seulement un danger lorsque l'homme néglige sa formation intérieure au profit de celles-ci, lorsqu’il lui est difficile de s’en détacher mentalement, lorsqu’il attribue trop de valeur à la satisfaction d'actions extérieures et qu’ensuite il est entravé dans l'unification intime avec Dieu, c'est-à-dire lorsqu’il ne réussit pas à se rendre totalement insensible à ces impressions extérieures et ne s'intériorise pas pour entrer en contact avec Dieu. Cela est beaucoup plus difficile dans une ambiance qui est destinée à ses sens que lorsque l'homme se retire dans « sa chambrette », c'est-à-dire qu’il est seulement avec Dieu, sans être influencé par des impressions extérieures. L'intériorité de la prière sera indubitablement plus profonde là où sont exclues toutes les impressions extérieures, car là la liaison avec Dieu peut être établie beaucoup plus facilement. L'homme doit se rendre clairement compte que Dieu Est partout où l'homme veut être avec Lui, il n’est nécessaire d’aucun lieu déterminé ou d’ambiance déterminée pour procurer l'unification avec Dieu. Il doit être clair qu'à Dieu il plait davantage, lorsqu’on pense à Lui à chaque instant et en chaque lieu, parce que Dieu sera partout où les pensées de l'homme Le cherchent, mais Il sera présent plutôt lorsque l'homme s'est retiré de tout le monde, lorsqu’il réussit à oublier tout autour de lui. Alors il trouve avec facilité le pont qui mène dans le Royaume spirituel dans lequel il ne peut être apporté rien de ce qui appartient au monde. Prier intimement signifie se détacher de tout le terrestre et s'unir avec le pur spirituel. Et donc il est compréhensible que l'intime prière soit mise souvent en doute, là où à l'œil et aux sens il est offert trop de choses mondaines.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'état de mort sur la Terre et dans l'au-delà - l'inactivité

B.D. 2064 from 10. septembre 1941, taken from Book No. 30

Tout change, et rien ne reste comme il est. Par conséquent tout ce que la Création cache vit. Par contre il existe un état qui peut être appelé avec raison « sans vie ». C’est l'état d'arrêt spirituel qui se trouve là où prédomine le matérialisme. Là on peut reconnaitre certes une vive activité terrestre, mais l'activité spirituelle est exclue. Et cela a pour conséquence que tout développement ultérieur de l'âme est impossible, donc elle reste dans le même état dans lequel elle était d'abord. L’inactivité est un signe de mort. Ce qui est mort est immobile, c’est pour ainsi dire sans n'importe quelle vie, c’est quelque chose d'inutile qui est sans objectif ni but et donc reste inaperçu. Mais on ne peut pas parler d'un être mort en soi, parce que tant que la Force de Dieu afflue à une Œuvre de Création, dans celle-ci il y a aussi la capacité de vivre. Et Dieu ne soustrait cette Force à aucun être, bien qu’il ne l’utilise pas selon la Volonté divine. Mais Dieu soustrait Son Amour à un être spirituellement inactif, et cela a pour conséquence l'arrêt et le refroidissement du divin Amour, cela a pour effet le durcissement du spirituel (de la substance spirituelle). Ce sort est extrêmement triste, parce que seulement l'état d'activité ininterrompu rend heureux, il est par contre accablant dans l’arrêt sous une forme extérieure toujours égale et encore plus d'accablant lorsque l'être dépose sa forme extérieure et entre dans le Royaume spirituel car il n'a plus aucune autre possibilité d'être actif lorsqu’il est forcé d’entrer dans un état sans vie par sa faute. L'être peut rester dans cet état pour l'Éternité, sans qu'il puisse lui être apporté de l'aide, parce qu'il est obstiné et refuse toute aide, lorsqu’il ne contribue pas à terminer son état d'inactivité. Dans la vie terrestre l'être ne sent pas cet état de mort, parce que l'activité terrestre ne lui fait pas reconnaître l'état de mort spirituelle. Donc il n'est pas rétabli, vu qu’à l'être il manque la volonté. Et si déjà sur la Terre la volonté de l'être est liée, alors elle l’est encore davantage dans l'au-delà. Là de tous les cotés il peut lui être donné des conseils, mais à l'être il manque la Force de vouloir, il est apathique ou bien totalement obstiné. Les deux choses marquent l'éloignement de Dieu et donc l'état lié, non-libre, qui se manifeste dans l'inactivité et le manque de volonté. Cela est l'état de mort, d'obscurité, en contraste avec l'état de Vie qui est la plus claire Lumière de l'Éternité et signifie une activité ininterrompue.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le motif de la lutte contre la spirituel - Faiblesse et la Force

B.D. 2065 from 11. septembre 1941, taken from Book No. 30

La conscience de son absence de Force incite l'homme à se confier à une Puissance qui donne la Force et à la demander, et donc la sensation de faiblesse est toujours un avantage, bien que du point de vue terrestre elle soit considérée comme le plus grand désavantage. Le monde c'est-à-dire les hommes qui vivent pour le monde, cherchent seulement à satisfaire les tâches terrestres et cela nécessite plus ou moins de force et une forte volonté. Un ralentissement de celle-ci est considéré comme un manque et maintenant ils cherchent à en sonder les causes, mais comme ils sont sous l’influence de l'adversaire, ils croient les avoir trouvées dans la tendance spirituelle. Et donc ils s’opposent à cette tendance par tous les moyens. Et tout ce qui apporte une bénédiction et un succès pour l'âme est considéré comme un désavantage et donc combattu. Ils considèrent que la foi dans une Puissance supérieure et dans Son Assistance quant à la transmission de la Force diminue la tendance terrestre respective de l'homme, que donc le développement de la force de l'homme faiblit, parce qu’il se confie plein d'espoir à l’action de cette Puissance, donc maintenant il cherche à l’empêcher en cherchant à détruire la foi dans une Puissance supérieure, en particulier la foi dans l'apport de Force sans sa contribution. Le monde cherche à miner la force et le pouvoir de la prière. Il promeut vraiment le contraire, une force extraordinaire ou le développement de la volonté sans se servir d'une Force d'en haut, parce qu'il considère comme uniquement précieuse la force corporelle ou bien la pensée de l’entendement qui est en mesure d'affronter des exigences terrestres. Mais un tel point de vue mine toute tendance spirituelle, parce qu'un progrès spirituel peut être atteint seulement à travers la transmission de la Grâce et celle-ci peut être conquise seulement à travers la prière. Mais une prière suppose la reconnaissance d’une Puissance qui peut et veut transmettre la Grâce et la Force et cette Force doit aussi être demandée. L'homme ne doit pas seulement chercher à dépasser la sensation de faiblesse à travers une augmentation de l'activité terrestre, mais il doit se tourner vers Celui qui, Seul, peut changer cette sensation à travers Sa Grâce, à travers la transmission de ce qui manque à l'homme pour son développement spirituel vers le Haut. Parce que le plus grand développement terrestre ne procure à l'homme aucun succès spirituel ; seulement lorsque l’homme se sent petit et faible il parcourt la voie vers Dieu et seulement alors il s'acquitte de la vraie tâche terrestre qui lui procure certes peu de succès terrestre, mais le maximum de succès spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Protection de la pure Parole de Dieu contre les dispositions terrestres

B.D. 2066 from 11. septembre 1941, taken from Book No. 30

Le désir pour la Nourriture spirituelle est une condition pour la recevoir et lorsque vous languissez, vous aurez faim et soif d’elle. Pensez à cela, lorsque des dispositions mondaines sont tournées contre vous et qu’il semble que vous perdiez tout ce qui jusqu'à présent vous était offert en tant que Nourriture spirituelle. Pensez que la Parole de Dieu qui vous est offerte est plus précieuse que ce que vous ne posséderez jamais, considérez qu'on veut vous enlever le travail humain et que pour cela il vous est offert la pure Parole divine d'en haut ; et que donc vous ne perdez rien, mais que vous recevez quelque chose de beaucoup plus précieux, toutefois vous devez en avoir le désir profond pour que Dieu Lui-même vous nourrisse. De grandes épreuves vous seront encore imposées pour que vous deviez décider quelle orientation spirituelle vous voulez suivre. Et il ne sera pas facile de vous déclarer ensuite pour le Christ et Sa Parole, vue que Sa Parole est rendue inaccessible pour les hommes, et même les croyants commenceront à douter parce que Dieu ne laisse arriver Sa Parole qu’à ceux qui sont offensés. Mais Il sait pourquoi Il permet cela, parce que vous ne perdez rien, mais conquérez infiniment davantage, Il vous donne Sa Parole non déformée dans toute Sa pureté et avec la Parole Sa Bénédiction. Et celui qui a de la nostalgie pour la Nourriture du Ciel, pourra se rafraichir, parce que Dieu Lui-même est dans la Parole, près de ceux qui ont le désir pour Lui. Et Il protégera cette Parole et Il ne l'exposera pas à la mauvaise volonté de ceux qui veulent détruire tout ce qui dévoile des pensées chrétiennes. La Parole qui vient d'en haut fournit de nouveau la connaissance de Sa Volonté ; Elle sera pour les hommes un Réconfort et une Force dans les temps les plus difficiles, Elle sera portée de bouche en bouche, et Elle sera accueillie avidement par ceux qui doivent renoncer à tout ce qui jusqu'à présent était leur bien le plus précieux. Dieu connait ce temps de misère et y pourvoit par avance en faisant se lever en silence ce que le monde envisage de détruire. Ce qui vient en bas sur la Terre, est d'origine divine, c’est un patrimoine spirituel que le monde et ses disciples ne pourront jamais détruire. Mais ce qui a été détruit, n'a plus le droit d’être la pure Vérité non falsifiée. Donc Dieu n'empêche pas l'intention de ceux-ci, parce qu’avant que leur plan soit mené à bien, Dieu a vu la volonté des hommes. Et Il pourvoit à nouveau les hommes avec Sa Parole, pour qu'ils n'aient pas à languir, lorsque le pouvoir terrestre les privera de celle-ci dans le temps qui arrive.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Reconnaître Dieu à travers les Œuvres miraculeuses de la Création

B.D. 2067 from 12. septembre 1941, taken from Book No. 30

Bénéficier de la Grâce divine suppose aussi la volonté d’arriver près de Dieu et vu que cette volonté procure à l'homme tout ce qu’il demande, la Grâce de Dieu lui arrive aussi sans limite. Parce que l'homme de bonne volonté utilise aussi la Grâce, vu que celle-ci augmente de nouveau la force de la volonté. Dans sa tendance à vivre complaisamment à Dieu, son cœur est aussi prêt à aimer et à travers l'apport de Grâce de Dieu il est aussi capable d'aimer. Entre temps l'homme n'a pas besoin d'autre chose que de reconnaître Dieu et lui-même comme Sa créature qui est indigne et petite face à Lui, et désirer venir à Lui, alors il Le prie de la manière juste et cette humble demande sera satisfaite. Mais pour reconnaître Dieu, il suffit d'approfondir précisément la divine Création, d'en observer les Œuvres Miraculeuses et de s’apporter ainsi soi-même en lien. Ces pensées sérieuses sur cela le font arriver avec certitude au résultat que lui-même s’unit d’une manière positive avec son Créateur, et alors il réveille aussi en lui le désir de s'approcher de Lui. Alors l'Amour de Dieu le saisit et Il l'aide à monter en haut. Il est seulement inefficace là où l'homme reste dans une volonté de refus. Parce qu'il lui est laissé la libre prédisposition envers Dieu. Dès que domine en lui l'esprit de l'arrogance, l'influence de l'adversaire de Dieu, l'homme passe comme un aveugle outre les Œuvres miraculeuses de la Création divine. Il ne prend par conséquent pas la juste position envers son Créateur. Il veut Le renier, parce qu'il ne veut pas se soumettre, ou bien sa prédisposition envers Dieu n'est pas humble ou affamée. Il ne demande pas la Grâce de Dieu, et par conséquent elle ne peut pas lui arriver, parce que pour le temps de son chemin terrestre en tant qu’homme il est pourvu avec des Dons qui peuvent et doivent provoquer sa libre décision. Mais s'il n'utilise pas ce Don, il n'utilise pas ses pensées pour vouloir de la manière juste, alors il se décide donc non pas pour, mais contre Dieu. Et alors il rend impossible l'apport de la Grâce divine. Mais sans celle-ci il ne lui est pas possible d’arriver en haut. La volonté de l'homme est décisive, celle-ci ne peut pas être orientée par Dieu. L'homme doit lui-même se décider librement pour Dieu, seulement alors son développement spirituel vers le Haut est garanti.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vie terrestre - le temps d'épreuve - les richesses spirituelles

B.D. 2068 from 12. septembre 1941, taken from Book No. 30

Vous demeurez seulement un bref temps sur la Terre et durant ce temps vous devez décider quelle vie vous voulez mener pour l'Éternité. Parce que votre vie terrestre est déterminante pour l'Éternité. Elle est seulement une existence d'épreuve, et il dépend uniquement de vous de réussir l'épreuve, si vous utilisez la vie terrestre de sorte qu’elle vous procure une Vie dans toute la Magnificence dans le Royaume spirituel ou bien si là vous avez une sort triste. Ce que vous décidez durant la vie terrestre, sera votre destin après votre décès. Alors chaque homme ramassera la récompense pour le travail qu’il a fait sur la Terre. Le travail terrestre trouvera déjà sa récompense sur la Terre et donc il n'est pas pris en compte pour l'Éternité. Uniquement le travail spirituel procure du succès pour l'Éternité, parce que l'âme emporte avec elle dans le Royaume spirituel les biens spirituels, tandis que le travail terrestre et sa récompense restent sur la Terre, lorsque l'âme décède. Et celui qui n'a maintenant rien à montrer dans le bien spirituel, n'a pas réussi l'épreuve, il n'a pas utilisé la vie terrestre, il a été inactif dans le sens spirituel, bien que sur la Terre il était riche en biens du monde. Il n'a pas saisi le sens de sa vie terrestre et donc il n'a pas vécu d’une manière consciente. Le chemin terrestre doit avoir pour but le mûrissement spirituel. Mais si les facultés terrestre sont développées et qu’à elles seules l’homme a donné de la valeur il aura pu conquérir des richesses terrestres, alors le temps d'épreuve aura été passé sans apporter de connaissance à l'homme. L'existence terrestre manquée ne sera cependant jamais compensée et ce que l'homme a manqué de faire sur la Terre sera difficilement récupéré dans l'au-delà. Le repentir dans l'au-delà sera indescriptible, lorsque l'âme se retrouvera pauvre et insuffisemment pourvue, alors qu'elle aurait pu entrer dans le Royaume spirituel claire et rayonnante. L'homme toujours et toujours de nouveau est informé de sa tâche et de son but, mais les Paroles retentissent dans les oreilles des hommes sans être entendues, parce qu'ils ne se rendent pas compte de la portée de leur négligence. Tant qu’ils vivent, ils ne pensent pas à leur tâche, mais dans l'au-delà ils se repentissent de chaque minute qu’ils ont laissé passer inutilement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La réorganisation spirituelle

B.D. 2069 from 13. septembre 1941, taken from Book No. 30

C’est montrer une certaine arrogance spirituelle que de se sentir appelé à introduire une réorganisation spirituelle, c'est-à-dire d'extirper ce qui existe et vouloir lui substituer de nouveaux enseignements et commandements qui doivent servir pour le bien de l'humanité, mais qui procurent seulement un avantage corporel et aucun développent spirituel vers le Haut. Cela est indiscutablement une influence du pouvoir malin, parce que cette intention est tournée contre Dieu et contre la Doctrine divine, et celui qui le reconnaît, est aussi soumis à ce pouvoir, autrement il reconnaîtrait une volonté tournée contre Dieu, parce que la Divinité de Jésus Christ est mise en doute. Christ a apporté le salut au monde, et s'il est renié, le monde tombe de nouveau dans l'état d'obscurité spirituelle dans lequel il se trouvait auparavant. Et justement cette nuit spirituelle où il marche, est la cause que Dieu allume de nouveau la Lumière et emploie tous les moyens pour pousser les hommes à la réflexion. Parce que l’obscurité spirituelle consiste à s'arroger le pouvoir d’approuver ou d’améliorer quelque chose que Dieu a fait arriver sur la Terre par Jésus Christ, une Doctrine qui a prêché seulement l’amour et qui est la seule à pouvoir promouvoir le développement spirituel vers le Haut, il est arrogant de vouloir maintenant améliorer cette Doctrine et de lui substituer quelque chose de nouveau, qui ne correspond plus aux Commandements divins. Dans Son infini Amour Dieu laisse venir les effets de ce but, c’est une Bénédiction encore pour ces hommes qui sont en danger de négliger la divine Doctrine de l'amour et qui tournent trop leur attention vers l'extériorité. À travers une forte secousse des pensées qu’ils ont eues jusqu'à présent ils seront poussés à prendre position vis-à-vis du cœur de la Doctrine chrétienne. Ce qui leur est enlevé, ils peuvent facilement le laisser tant qu’ils portent en eux la foi dans la Divinité de Jésus et donc suivent aussi Sa Doctrine qui a pour ligne de conduite seulement l'amour. Donc les dispositions qui sont prises pour procurer le naufrage de quelque chose qui existe, serviront seulement à approfondir la foi, bien que cela ne soit pas l'intention de ceux qui délivrent de telles dispositions. L'extériorité cependant est inutile, et on ne doit pas pleurer. Cela mène seulement à l'éclaircissement de la perception la plus intérieure, cela mène à la réflexion et peut être une Bénédiction pour ceux qui sont tièdes. Malgré cela l'intention qui est à la base du but, est répréhensible. Se sentir appelé à procurer un bouleversement spirituel, est un manque d'humilité et donc aussi un manque de connaissance tant qu’il peut encore être obtenu un quelconque avantage terrestre. Mais le monde ne cherche pas à renforcer la splendeur de la Lumière, mais à l'éteindre, parce qu'elle éclaire son action, parce que la force de poussée est celle d’une volonté tournée contre Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

État plein de Lumière ou sans Lumière ni Force dans l'au-delà

B.D. 2070 from 14. septembre 1941, taken from Book No. 30

La séparation de l'homme de la Terre est un processus qui est très important, parce que toutes les forces corporelles sont réduites à néant, pour être remplacées par des forces spirituelles, ou bien, là où cela n'est pas possible à cause de l'imparfaite maturité de l'âme, cela signifie pour l'âme un état sans force. L’afflux de force spirituelle comme la perte de celle-ci est perceptible pour l'âme, parce qu'elle ressent, vraiment comme dans la vie terrestre, le manque et la plénitude de ce qui maintenant lui afflue comme un tourment ou bien comme un bonheur. Elle se sent transportée dans un état, qui est certes libre de toute lourdeur corporelle, mais ses sensations déterminent le degré de son bien-être. Après un bref temps de repos l'âme sera maintenant ou active de façon émouvante ou bien restera dans une atroce inactivité et elle ne pourra pas se libérer de celle-ci. A l'âme libérée la force ne manque pas, et reconnaître cela est indiciblement accablant. Elle est comme liée, elle se trouve dans une situation dans laquelle elle ne se sent pas à son aise, et de cet état elle ne peut pas se libérer. Elle a du désir pour les choses terrestres, et ce désir reste inaccessible. Elle se trouve dans une triste région obscure et voudrait y échapper, mais elle reste tenue comme avec des chaînes à son lieu de séjour. Tout son état est indisposé, parce qu'il ne lui est pas enlevé la faculté de perception, parce qu'elle peut voir seulement avec des yeux spirituels, mais ceux-ci sont encore très faibles, et ne sont pas en mesure de voir quelque chose car elle se trouve dans une région où règne une totale absence de Lumière. Et l'état sans force est pour elle extrêmement atroce, vu qu’elle se rappelle encore son état sur la Terre et elle se considère donc en régression. Et maintenant tout dépend de l’effet qu’a la connaissance de sa situation sur sa volonté qu’elle possède encore inchangée. Sa situation est si affligeante qu’elle est poussée à la réflexion ; maintenant elle peut laisser passer tout sur elle d’une manière apathique, bien qu’elle n'aime pas cet état. L’absence de force peut être si grand que sa volonté est aussi inactive, et donc elle n’entreprend rien pour changer sa situation, elle ne s’efforce pas d'avoir la volonté pour changer cet état. Alors elle restera toujours dans la même situation jusqu'à ce que l'âme ne puisse plus soutenir le tourment et désire une autre ambiance. Mais elle peut aussi penser avec amertume et haine à ce qui a chargé cet état sur l'âme. Elle peut se disputer avec son destin et laisser entrer tous les vices mauvais dans ses pensées et dans sa volonté. Alors elle aggrave elle-même son état, et celui-ci devient toujours plus obscur et toujours plus lié. Parce que maintenant elle est opprimée par des forces du monde d’en bas, qui cherchent à la conquérir entièrement pour elles. D'autre part des êtres du Royaume de la Lumière viennent à sa rencontre, mais voilés, et ils cherchent à la pousser à devenir elle-même active, pour changer son état obscur dans un état plus lumineux. Et de nouveau la volonté est déterminante pour choisir à quelle poussée l'âme cède. Déjà une pensée de désir vers le haut lui procure un soulagement et peut être le début d’un développement vers le Haut. Seulement la volonté est décisive, et apportera à l'âme soit le tourment soit le salut qui en même temps provoquera l'apport de Force. L'être sans force doit seulement vouloir que lui afflue la Force, alors elle lui sera transmise. Mais tant que la volonté est inactive et qu’elle ne s’efforce pas dans ce but, aucun changement de sa situation ne surgira dans un sens positif. Seulement l'apport de Force est déterminant pour l'état de bonheur de l'âme dans l'au-delà. Une âme à qui à son entrée dans le Royaume spirituel il est vite donné la Force, est une créature heureuse. Elle ne peut maintenant pas faire autre chose qu'être active, parce que l'apport de Force augmente sa poussée à l'activité. Elle se sent si heureuse, qu'elle ne veut pas et ne peut pas porter ce bonheur toute seule, elle a besoin de le transmettre et voudrait donner de sa Force aux âmes malheureuses, parce que sa sensation est une très profonde compassion pour les âmes encore immatures qui doivent languir. Et elle se trouve au milieu de la Lumière, et cela lui fait aussi reconnaître soit les délices du bonheur bienheureux comme aussi les souffrances des êtres non libérés. Maintenant elle voudrait transporter la Lumière dans le royaume de l'obscurité, elle voudrait aider les âmes qui sont dans la misère, et maintenant elle commence son activité en cherchant à accéder aux âmes malheureuses et en cherchant à les influencer mentalement, pour les arracher à leur léthargie et à les inciter à être semblable à elle, et à aider celles qui sont encore dans une profonde nuit spirituelle. Si elle réussit cela, alors elle a attisé l'amour dans les âmes immatures, et alors elles peuvent commencer leur travail sur elles-mêmes. Le désir d'aider est l'unique possibilité pour l'amélioration de la situation, et lorsque la volonté est devenue une fois active dans cette direction, alors pour l'âme il existe seulement la possibilité de remonter, parce que la Force lui arrive dans la même mesure qu’elle en a besoin pour aider d’autres âmes malheureuses. L'amour est l'unique pouvoir libérateur. Sans amour il n'existe aucune sortie de l'état sans force mais là où l'amour est une fois entré, là l'état atroce, sans Lumière est vite dépassé, l'ambiance sera visible d’une manière toujours plus claire et limpide pour l'âme, le désir pour la Lumière devient plus fort, et par conséquent il lui afflue aussi la Force qui produit l'état de béatitude dans l'âme et c’est à nouveau la poussée pour l'activité la plus sublime, pour l'activité de salut dans l'au-delà.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Réfuter les objections et instruire avec l'Aide de Dieu

B.D. 2071 from 14. septembre 1941, taken from Book No. 30

Chaque objection est doit être réfutée avec l'Aide de Dieu. L'homme doit toujours être prêt à invoquer Dieu dans le cœur, il ne doit jamais se confier à sa propre force, il doit tout commencer avec Dieu, il doit Lui demander Sa Bénédiction et donc aussi faire précéder d’une intime prière toute instruction du prochain. Alors il se sentira à la hauteur de chaque objection, il emploiera les mots justes poussés par l'Esprit de Dieu, il saisira très rapidement tout ce qui ne lui est pas encore clair et maintenant il pourra répondre à chaque question disputée avec compréhension ou bien avec explication. Les pensées de l’entendement ne suffiront pas à elles seules pour l'éclaircissement de questions qui concernent la Vie spirituelle. Mais vu que l'adversaire, dont les objections doivent être réfutées, les soulève seulement intellectuellement, chaque objection pourra être réfutée avec l'emploi de la Force spirituelle, parce l’action spirituelle est plus forte, parce que toute acuité de l’entendement est rendue faible et insuffisante. L'homme auquel il manque le savoir spirituel, combattra toujours contre la Vérité. Elle lui est inacceptable, parce que celui-ci appartient encore au monde, et la volonté se rebelle contre la Vérité, parce qu'elle le déterminerait à un autre chemin de vie. Et donc c’est une entreprise outre mesure difficile que de guider les hommes dans la Vérité. Et de la part de celui qui est le mensonge, tous les moyens sont employés pour entraver les hommes dans l'acceptation de la Vérité. Mais de la même manière l'Amour de Dieu veut guider la Vérité sur la Terre et la répandre. Celui qui se soumet à ce travail sera toujours dans la lutte. Une grande Force sera de toute façon à sa disposition, à condition qu’il l’utilise abondamment. Il doit recommander à Dieu les âmes auxquelles il veut transmettre la Vérité, il doit prier pour ces âmes, il doit demander la Grâce à Dieu, pour qu'Il leur rende facile la reconnaissance de la Vérité, pour qu’Il lui transmette la Force de la connaissance. Parce que la prière pour les âmes du prochain, dans leur misère spirituelle, est immensément bénéfique. Et même si maintenant l'homme se rebelle et cherche à tout réfuter, sa résistance devient toujours plus faible, plus charitablement le porteur de Lumière se consacre à éclairer le prochain dans sa nuit spirituelle. Parce que maintenant Dieu l'assiste, Lui-même parle d’une certaine manière aux hommes, et si le cœur n'est pas entièrement obstiné, l'auditeur sent la Force dans ce qu’il écoute, et il ne lui est maintenant plus difficile d’accepter ce qui lui est offert, c'est-à-dire que ses pensées sont bousculées et maintenant les Forces spirituelles ont l'accès au cœur de l'homme et continuent le travail spirituel en cherchant à agir mentalement sur lui. La résistance se paralyse, le désir ardent de savoir et le désir pour la Vérité augmentent et maintenant le sol est bien préparé pour les Forces de l'au-delà, auxquelles il revient de pourvoir ces hommes. Combien luttent ces êtres pour les âmes de la Terre qui leur sont confiées ! Et combien il leur est parfois difficile de trouver l'entrée chez celles qui sont encore très attachées à la Terre ou bien qui, au travers des influences mondaines, ont été poussées dans des pensées erronées. La misère spirituelle est actuellement très grande et forte et la volonté presque inflexible dans le refus pour les Vérités spirituelles. Mais une personne affectueuse réussit parfois facilement à changer les pensées de son prochain, si elle demande intimement à Dieu de bénir son intention et maintenant elle entreprend une tâche qui est certes difficile, mais outre mesure urgente, avec une Force augmentée, parce que seulement dans la pure Vérité se trouve ce qui mène en haut. Dieu laisse arriver la Vérité sur la Terre, pour la rendre accessible à l'humanité entière; par conséquent il bénira aussi chaque force qui est tournée vers la diffusion de la pure Vérité au prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Œuvre de Libération

B.D. 2072 from 16. septembre 1941, taken from Book No. 30

Avec la soumission de votre volonté à la Volonté divine vous renoncez à votre résistance spirituelle contre Dieu, vous Le reconnaissez et Lui déclarez votre appartenance. Donc l’objectif et le but de la vie terrestre est désormais que vous reveniez définitivement à Dieu et que vous méprisiez l'adversaire de Dieu. Pour reconnaître votre appartenance à Dieu, il doit cependant vous être transmis auparavant le savoir sur Lui et sur Son Action, comme aussi sur l'être de l'adversaire de Dieu. Vous devez apprendre à reconnaître l'effet des Forces et de la Puissance de l'Un et le pouvoir de l'autre, pour pouvoir ensuite vous décider pour l'Un ou pour l'autre. Mais dès qu’un pouvoir empêche le savoir sur L’Action et la Puissance de l’autre, on ne peut plus parler d'une libre décision. Cela est pourtant le projet de l'adversaire, pour pouvoir augmenter son pouvoir. Il agit contre Dieu Lui-même, il cherche à influencer les pensées des hommes de sorte qu’ils mettent en doute l'éternelle Divinité, afin qu’ils soient enclins à croire dans un lever fortuit de la Création sans la Volonté et la Force d'une Puissance Suprême. Donc il cherche à empêcher la reconnaissance de Dieu ; un pouvoir prend illégitimement possession de vous ; il prend ce qu’il a peur de perdre dès que la libre volonté se décide. Cette lutte est illégitime et l'effet sur l'homme immensément défavorable. Et l'homme en serait la victime si Dieu ne voulait pas lui venir en Aide. Il doit chercher à fortifier sa foi en Lui et en Sa Force dans la même mesure où il veut affaiblir l'adversaire, et la réveiller là où celui-ci l'a déjà minée. Et Dieu le fait en choisissant des hommes qui sont solides dans la foi et ont la volonté de Le servir, Il leur assigne une tâche qui requiert un travail opposé à l'adversaire, qui édifie ce que l'autre détruit. Dieu met ces hommes en relation avec des personnes qui sont en danger de succomber à l'adversaire de Dieu. Ils leur présentent seulement des sujets qui leur semblent dignes d’être étudiés et maintenant à travers la réflexion, les hommes s'approchent de l'Être de la Divinité. Le plus grand danger est que l'éternelle Divinité soit entièrement refusée et éliminée. Mais maintenant l'adversaire a encore une arme qu’il emploie sans hésiter. Elle touche à la Divinité de Jésus, il cherche à enlever aux hommes la foi dans le Rédempteur et à les mettre ainsi dans un état sans défense. L'homme ne peut absolument pas saisir la signification de ce projet, il n’en comprendra pas l'importance tant qu’il n’arrivera pas à une connaissance claire de l'Œuvre de Libération et cela pourra avoir lieu seulement lorsque la faute du péché sera effacée, parce que le péché et l'obscurité vont ensemble, comme la clarté de l'esprit et la pureté du cœur sont impensables l'une sans l'autre. Un être né du dommage (qui s’est levé à travers la volonté d'un pouvoir tourné contre Dieu) doit d'abord être purifié avant qu’il soit admis dans la Lumière, c'est-à-dire dans la Proximité de Dieu. La purification du cœur va cependant de paire avec le Pardon de la faute du péché, car alors l'être est libéré de la tache d'une faute. Mais cela suppose d'abord le plein aveu de la faute, parce que seulement lorsqu’une faute est reconnue comme telle, la volonté d'être libéré de cette faute se réveille. Cette dernière est une Libération de ce qui est contraint, et cela demande une immense force de volonté, vu que l'homme ne peut pas vraiment mesurer la grandeur de la faute que l'être a chargé sur lui au travers de la chute de Dieu. Et il faudrait un temps infiniment long avant que l'être soit libéré de sa grave faute envers Dieu ; la Libération demanderait des temps infinis (souvent éternels), parce qu'il ne s’agit pas d'expier des péchés que l'homme a commis dans la vie terrestre, mais de la rébellion ouverte contre Dieu qui était un vrai péché. Or celui-ci est immense, il ne peut être saisi avec l'esprit humain. L'insaisissable grandeur de la faute a poussé Jésus Christ à Son Œuvre de Libération. Dans Son Amour l'Homme Dieu Jésus a reconnu l'état digne de pitié de l'humanité et Il a voulu le prendre sur Lui. Il a voulu souffrir pour les hommes, pour leur épargner la grande souffrance de l'Expiation de la faute. Il a voulu supporter des douleurs, pour diminuer leurs douleurs. Il a voulu redonner aux hommes la très pleine liberté de la volonté, Il a voulu les libérer de l'état atroce inhérent à un pécheur devant Dieu. Et ainsi Jésus Christ a pris sur Lui la faute de tous les hommes et en a porté le Sacrifice sur la Croix en Expiation vers Dieu. Lui-même s'est donné par Amour pour l'humanité, qui sans ce Sacrifice n'aurait jamais été en mesure d'expier jusqu'au bout par elle-même cette faute de la rébellion d'autrefois contre Dieu. Seulement lorsque l'homme sera capable de reconnaître Dieu, il pourra mesurer quel Amour a poussé l'Homme Dieu Jésus à donner Sa Vie sur la Terre pour les hommes. Il ne peut pas le saisir sur la Terre, mais il ne devrait pas repousser la plus grande Œuvre d'Amour, même s’il ne peut pas encore l’apprécier dans toute sa Grandeur. (16.09.1941) C’était l'Œuvre du plus grand Amour pour le prochain. Aucun être ni avant ni après n’a pris sur lui un tel Sacrifice, personne n’a accompli une telle Action qui a résulté totalement de la libre Volonté, et que Lui-même, au travers de Sa Volonté, aurait pu éviter. Mais l'Amour pour Son prochain a été si fort, que justement au travers de cet Amour il a été en intime union avec Dieu, lequel est l'Amour Même, et ainsi la Divinité a pu prendre demeure en Lui dans toute la plénitude, sans cependant consommer le Corps humain, ce qui, autrement, est la conséquence d’une intime liaison avec Dieu. Mais le Corps a voulu encore souffrir pour l'humanité coupable. Il a voulu expier pour elle, Jésus dans Sa Sagesse, qui était la conséquence de Son très profond Amour, a reconnu le bas état spirituel des hommes et Il savait aussi son effet. Mais celui-ci était si grave qu’il lui procurait une très grande souffrance, aussi Il a eu de la Compassion et au travers de Son très grand Amour Il a voulu compenser l'absence d'amour des hommes. Seulement la Volonté d'aider les hommes dans la plus grande misère a déterminé Son Action. Il y a été poussé par l'Amour, qui était de toute façon divin, mais l'Homme Jésus a pris sur Lui les souffrances de la mort sur la Croix et a bu le Calice de la souffrance jusqu'au bout. Il a indiciblement souffert, Il a subi une mort atroce. C’était Sa Volonté que d’apporter la Libération à l'humanité, de l'aider dans la lutte contre le malin, de libérer l'homme de la dette du péché de sa rébellion d'autrefois contre Dieu, et pour cela Il a marché sur la Terre. L'homme est encore lié au travers de la volonté de l'adversaire, et sa force est trop insuffisante pour pouvoir se libérer de cette chaîne. Jésus voulait augmenter cette force par Son Œuvre de Libération, Il voulait donner aux hommes un moyen dans la lutte contre ce pouvoir. Ils devaient opposer à l'adversaire l'Amour de Jésus, pour qu'il les laissât et qu’ensuite la voie vers le Haut puisse être parcourue dans la liberté, sans trop de difficultés pour eux. Mais l'Œuvre de Libération et le divin Rédempteur Lui-même doivent être reconnus, et le Sacrifice de la mort sur la Croix ne doit pas avoir été supporté en vain pour chaque homme ; il doit donc se mettre consciemment dans le groupe de ceux pour lesquels Jésus Christ est mort sur la Croix, autrement il n’aura pas part aux Grâces de l'Œuvre de Libération.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Voix intérieure

B.D. 2073 from 16. septembre 1941, taken from Book No. 30

L'homme a besoin d'un réprobateur, parce qu'il est très souvent en danger de se laisser aller et de suivre sa tendance, et alors il doit être averti qu’il agit mal et être exhorté à bien faire. Cela est une Grâce de Dieu, un moyen auxiliaire pour aller vers le Haut, que Dieu lui tourne dans Son Amour. Dieu ne laisse pas l'homme au destin qu'il s’est choisi tout seul. S'il menace de parcourir des voies erronées, alors le réprobateur le lui fera remarquer, il lui parlera toujours contre et il le conseillera de ne pas faire ce qu'il entend accomplir et de s'employer pour de bonnes actions. Et ainsi la bonne volonté doit être maintenant active pour suivre cette voix intérieure. Cela lui coûtera certes souvent une lutte intérieure, mais sans celle-ci il n’atteindra aucun progrès. Écouter la voix en soi est extrêmement important et procure bientôt à l’âme de l’homme un état de maturité, parce que c’est la Voix divine qui résonne dans l'homme et seulement celle-ci doit être prise en compte, car ensuite elle lui procure un succès sûr. Mais il ne s’occupe que peu de cette Voix intérieure actuellement, elle est couverte par la voix du monde, parce que celle-ci pénètre de façon audible dans l'oreille de l'homme, mais la Voix intérieure résonne si doucement que lorsqu’on veut s’en occuper, tout l'extérieur doit faire silence si on veut l’entendre. Mais la Voix de Dieu résonne seulement chez celui qui veut l’entendre, la Voix de Dieu ne sonnera jamais fort et ne sera jamais perceptible par le monde, mais seulement doucement et dans le cœur de celui qui veut l’entendre, il doit pour cela se retirer dans son intérieur et s’occuper seulement de ce que Dieu veut lui dire. L'écoute intérieure est l'unique chose que Dieu exige des hommes, pour leur donner maintenant l'éclaircissement. L'homme est très souvent enclin à s'occuper de la voix du monde et si Dieu ne voulait pas toujours de nouveau prendre le chemin vers l'homme, bientôt la voix du monde dépasserait la Voix intérieure, et alors la formation de l'âme serait remise en question. Parce que pour la formation de l'âme Il veut absolument que l'homme prenne autant que possible contact avec la Force spirituelle, vu que la Voix intérieure est aussi l'effet des Forces spirituelles sur l'homme, et lorsque celles-ci se manifestent, elles doivent aussi être entendues, autrement leur vigueur resterait inefficace. L'Amour de Dieu cherche continuellement à rendre la voie terrestre la plus facile possible à l'homme ; si l'homme se sert des moyens d'Aide qui lui sont offerts abondamment de la part de Dieu, il ne lui en coûtera alors pas une grande lutte pour arriver en haut. Parce que tant que l'homme est de bonne volonté, Dieu veut alors tourner vers lui toute prestation d'Aide, pour lui rendre bénéfique le temps sur la Terre, si l'homme accueille reconnaissant l'Aide de Dieu et s’occupe de ce qu'Il veut lui dire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Objets sans but - leur transformation

B.D. 2074 from 17. septembre 1941, taken from Book No. 30

La transformation continuelle de la forme extérieure a pour conséquence le mûrissement du spirituel en elle. Ce changement est voulu par Dieu lorsqu’il rend possible ce mûrissement, c'est-à-dire lorsqu’il donne au spirituel la possibilité de servir. Mais au travers de la volonté humaine il peut se lever une forme extérieure qui n'a à s'acquitter d’aucun but, c’est simplement un changement de la forme, mais celle-ci ne donne aucune possibilité au spirituel de servir, chose qui pour celui-ci signifie un arrêt de son développement et donc il est compréhensible qu’il soit perçu de façon atroce. De telles créations serviront toujours à l'homme seulement comme quelque chose d’agréable à voir, qui satisfera ses sens et servira seulement à attiser l'avidité dans le cœur humain et sera seulement un empêchement pour le développement vers le Haut de l'homme. La destruction de telles formes dans le but de leur transformation en des choses utiles est toujours voulue par Dieu, parce qu'elle libère du spirituel de sa situation atroce. Mais de tels objets sont parfois tenus loin de toute destruction au travers de la volonté humaine, tant que l'homme se réjouit de leur possession. Seulement lorsqu’il méprise l'objet, c'est-à-dire qu’il ne ressent plus aucune joie du cœur pour sa possession, l'influence nuisible sur le spirituel qui y est contenu est inefficace. Alors l'homme ne fera rien pour empêcher la destruction, c'est-à-dire pour qu’il soit transformer en quelque chose de bénéfique. Des objets qui ne s'acquittent d’aucun autre but que celui de la joie des sens et de la chair, sont nés de l'influence du malin, parce que pour celui-ci ils sont des moyens bienvenus pour empêcher le développement de l'homme vers le Haut. Si en même temps ils s'acquittent d'un but, alors cela signifie un moindre avantage pour le spirituel qui y est caché. Chaque transformation d'une forme extérieure en choses qui sont utiles, fournit au spirituel une possibilité plus grande de servir, donc de mûrir, et donc cela correspondra toujours à la Volonté divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les âmes des défunts voisines de la Terre

B.D. 2075 from 17. septembre 1941, taken from Book No. 30

Les âmes des défunts s'arrêtent près de la Terre tant que leurs pensées et leurs désirs sont encore tournés vers des biens et des jouissances terrestres. Ils sont unis à travers le désir avec tout ce qu’ils désirent et s'arrêtent toujours près de ceux-ci. Dans l'au-delà ils ne peuvent pas facilement se séparer de ce qu’ils ont aimé sur la Terre, et la conséquence est que pour eux il est difficile de tendre vers le Haut dans l'au-delà. Si le désir terrestre tient encore l'âme captive, alors le mûrissement spirituel est remis en question, parce que désirer exclut presque toujours donner tant que l'âme ne désire pas la Nourriture spirituelle. L'apport de celle-ci réveillera ou augmentera en eux-mêmes la poussée pour donner. Mais si elle n'est pas encore réceptive pour la Nourriture spirituelle, alors celle-ci n'est pas offerte, parce qu'alors elle ne s'est pas encore définitivement détachée de la Terre et ne reconnaîtrait pas la valeur de ce qui, dans le Royaume spirituel, est désiré comme la chose la plus délicieuse. Le désir pour le bien terrestre est un manque de maturité de l'âme et ainsi la Terre est entourée d'innombrables âmes dans un état imparfait de maturité, qui ne peuvent pas se détacher de ce qui leur semblait cher et désirable dans la vie terrestre. À de telles âmes il peut être apporté de l'Aide seulement au travers de la prière, parce qu'une prière dans l'amour leur fait percevoir quelque chose que jusqu'à présent elles n'ont pas connu. Vers elles coule la Force spirituelle qui fait jaillir en elles quelque chose d’entièrement différent de la satisfaction des désirs terrestres. Cet afflux de Force les rend immensément heureuses et maintenant elles se détournent lentement des buts auxquels elles ont tendu jusqu'à présent. Et ainsi l'homme sur la Terre peut apporter aux défunts la plus grande aide et le plus grand service d'amour, s'il leur envoie souvent une prière qui leur permettra de se détacher de la Terre et de l'ambiance qui leur avait été chère. Tout le terrestre est un obstacle pour le développement vers le Haut, seulement lorsque ce désir est combattu, le spirituel peut entrer au premier rang et seulement alors commence la remontée vers le Haut dans l'au-delà et plus il commencera à tendre vers le spirituel dans l'au-delà, moins la lutte de l'âme sera difficile, parce que le désir terrestre diminuera toujours davantage, l'âme s'éloignera toujours davantage de la Terre seulement lorsqu’elle sent le désir pour le bien spirituel, elle a alors dépassée la matière. Non seulement elle ne la désirera pas, mais elle voudra même donner, et cela est le début de la remontée vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'autodépassement - l'ennoblissement de l'être

B.D. 2076 from 18. septembre 1941, taken from Book No. 30

Sans autodépassement l'homme ne peut pas arriver en haut, parce que seulement l'homme qui se surmonte lui-même, qui combat constamment contre ce qui est bas dans son être, se formera de sorte qu’il puisse s'approcher de l'éternelle Divinité et participer à Son Amour et à Sa Grâce. Lui-même doit exécuter le changement de son être, il doit travailler sur lui et donc soigner la transformation de son âme, seulement alors l'esprit de Dieu pourra s'unir avec l'âme. Mais lorsque cet instant surgit, lorsqu’à eu lieu l'unification de l'âme et de l'esprit, alors l’action de l'esprit est clairement reconnaissable. Alors l'esprit dans l'homme le pousse à une vive activité pour Dieu. La tendance de l'homme est tournée maintenant exclusivement vers le Royaume spirituel, tandis que la vie terrestre a perdu pour lui tous ses charmes. Même s’il exécute encore l'activité terrestre, sa poussée vers l’action est tournée vers l'agrandissement du Royaume de Dieu sur la Terre et seulement l'activité pour cela lui donne la satisfaction intérieure. Maintenant le travail spirituel est devenu le contenu de sa vie, et maintenant il reconnaît aussi la nécessité de celui-ci pour le prochain. Ce qu’il a reconnu comme étant précieux il cherche maintenant aussi à le transmettre au prochain, et cette intention demande persévérance et force de résistance et donc elle peut être exécutée seulement par un homme qui entend sérieusement servir Dieu, qui reconnaît la misère du prochain, car il connait leur grande distance de Dieu et voudrait suspendre cet état. Et cette disponibilité de servir est acceptée par Dieu, elle témoigne de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Mais il pourra réussir seulement lorsque l'esprit de Dieu agit dans l'homme, parce que seulement alors celui-ci est capable de pouvoir aider le prochain avec des explications, autrement il ne peut donner rien de ce qui sert à l'autre. Parce que pour celui-ci seulement la Vérité sera acceptable et donc celui qui veut donner, doit être dans le savoir. Mais ce savoir lui est transmis par l'esprit de Dieu de manière que maintenant il puisse guider ceux qui veulent l'accueillir. Seulement alors ces derniers commencent à se former selon la Volonté de Dieu, changer leur être et se rendre réceptifs pour l'esprit de Dieu. Parce que chaque transformation de l'être le plus intérieur doit être précédée d’un développement vers le Haut, sans celle-ci un mûrissement de l'âme n'est pas possible.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Se tourner consciemment vers Dieu - le cercle de Lumière du Rayonnement d'Amour

B.D. 2077 from 18. septembre 1941, taken from Book No. 30

La moindre volonté pour Dieu est récompensée par Lui avec Son Amour. L'homme ne sait pas que le Père de l'Éternité désire Ses créatures que Son Amour a fait se lever, car elles sont levées de Sa Force, donc elles ont pour Origine Son Amour divin. Et l’homme ne sait pas avec quelle Intimité le Père céleste pourvoit Ses créatures, de même qu’Il guide avec sollicitude tous les événements qui doivent reconduire l'homme à Lui, et Il ne laisse tomber aucun être, mais entend seulement leur apporter Son Amour, les hommes ne savent pas que la Création a seulement un but, c’est de guider Ses créatures de nouveau vers l'état primordial, et comme tout ce qui existe est levé de l'Amour divin, Dieu veut reconquérir de nouveau ce qui s’était perdu dans les rets du pouvoir opposé. Et si maintenant la volonté humaine se décide pour Dieu, même si c’est seulement pour un instant, l'Amour de Dieu prend possession de l'homme, et l'être est sauvé de l'éternel naufrage. L'Amour de Dieu est très grand, et malgré cela il ne peut pas saisir l'être contre sa volonté, parce qu’étant donné qu’il est levé de Sa Force, il a été à l’origine un être libre qui n'était soumis à aucune contrainte. Mais dès qu’il est compénétré de l'Amour de Dieu, il ne peut pas être autre chose que pur amour, et donc il deviendrait contraint si la volonté de l'être était orientée autrement, c'est-à-dire tournée contre Dieu. Par conséquent la volonté doit d'abord se tourner vers Dieu, avant que l'Amour de Dieu puisse la saisir, c’est à dire que l'être doit se former en amour par sa libre volonté, et lorsque l'Amour divin se tourne vers l'être, il le rend infiniment heureux, l'être est donc revenu à l'état primordial, il sera semblable à Dieu, parce qu'il est devenu amour, comme Dieu Est l'Amour Même. Et donc Dieu cherchera toujours à agir sur la volonté de l'homme, qui se décide pour Lui. Il le fera en envoyant la Lumière aux hommes, et en cherchant à leur transmettre la Vérité tandis que Lui-même Se porte près d'eux, pour qu'ils apprennent à Le reconnaitre et à L’aimer et maintenant l’homme s’efforce de s'acquitter de Sa Volonté. Alors sa volonté se tourne consciemment vers Dieu, donc il entre dans le secteur de la Lumière du divin Rayonnement d'Amour, il est saisi par l'Amour de Dieu et il ne peut maintenant jamais plus s’en détacher, parce que sa volonté a cherché la liaison avec Dieu, et Dieu bénit cette volonté, tandis qu'Il la fait devenir toujours plus forte en transmettant Sa Grâce à l'homme et en prenant affectueusement Soin de lui jusqu’à ce qu’il entre dans le Royaume qui était sa Patrie depuis le début.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La théorie de l'hérédité

B.D. 2078 from 19. septembre 1941, taken from Book No. 30

La théorie de l'hérédité est faite dans l’intention de guider sur des voies erronées les pensées des hommes. Parce que les hommes partent toujours de l’idée de vouloir trouver une explication purement terrestre pour les développements différents de la nature physique ou en relation avec le caractère. La construction du corps, c'est-à-dire la forme extérieure purement matérielle, est certes à rechercher scientifiquement, et ces recherches mèneront toujours seulement aux éclaircissements sur la simple constitution matérielle de la matière, mais ces résultats ne peuvent jamais être transposés aux caractéristiques du caractère ou de la formation animique, parce que celles-ci ne dépendent pas de la matière, donc une constitution matérielle déterminée ne pourra jamais être la conséquence d’un développement spirituel déterminé. La constitution matérielle est entièrement sans importance pour le développement spirituel vers le Haut, donc le savoir sur celle-ci est une science qui doit être considérée comme morte et qui reste sans quelque valeur spirituelle mais qui occupe seulement extraordinairement les pensées des hommes. On pourra observer une certaine régularité dans tout le créé ; on pourra aussi constater cette régularité dans le corps humain, mais le savoir de cela devrait seulement mener la connaissance de l'éternelle Divinité, qui est outre mesure sage et toute-puissante. Alors ce savoir serait pour la bénédiction pour l'humanité. Mais lorsqu’on déduit de la constitution purement matérielle de l’être qui est une Création de Dieu, la pensée, les sentiments et la volonté d'un être vivant, lorsque des caractéristiques particulières sont considérées comme l'effet de certains regroupements matériels, donc de l'unification de différentes espèces de substances terrestres, alors le parcours des hommes est guidé de façon erronée, et alors de telles recherches ne sont pas seulement sans valeur, mais erronées, et donc répréhensibles. La constitution corporelle de l'homme est sans influence sur sa formation animique, donc une haute maturité spirituelle ne sera pas la conséquence de l’union de deux personnes physiquement reconnues parfaites, mais la maturité spirituelle peut être atteinte et souvent même plus facilement atteinte par un corps faible, insuffisant selon les exigences des théoriciens. On peut certes hériter quelque chose de l'extérieur qui est explicable par la régularité de la Création, mais cela est indifférent pour la formation spirituelle, et donc de telles recherches sont sans quelque valeur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prière est le pont sur l’abime pour aller vers Dieu

B.D. 2079 from 19. septembre 1941, taken from Book No. 30

La distance de Dieu signifie un gouffre infranchissable pour l'homme s'il n'utilise pas la Grâce de la prière, parce qu'il n'arrivera pas dans l’éternité près de Dieu. Seulement la prière témoigne de la volonté de rapprochement de l'homme, et augmente l'apport de Force dont l'homme a besoin pour pouvoir exécuter sa volonté. Un homme cependant qui ne cherche jamais le contact avec Dieu dans la prière, ne pourra jamais trouver la Grâce et donc il sera sans défense. La prière est le pont qui permet de franchir le gouffre pour aller vers Dieu. Celui qui ne croit pas avoir besoin de ce pont, ne trouvera aucun autre passage. L'infini Amour de Dieu a donné à l'homme cette possibilité ; donc le gouffre peut être dépassé pour celui qui se sert de ce pont, qui donc cherche la voie vers Dieu et l’emprunte. Et il doit être utilisé sans arrêt, parce qu'il mène directement à Dieu. L'homme peut parler avec Dieu, qui est à au-delà du gouffre, et il est entendu par Lui, Dieu ne laisse pas revenir en arrière un demandeur sans l’écouter, s’il s’est fatigué pour demander à Dieu Lui-même Son Soutien. La prière est seulement la forme d'expression de la volonté tournée vers Dieu, parce que celui qui s'oppose encore à Dieu, ne se réfugie pas en Lui dans la prière, parce qu'il ne reconnaît en elle aucun Pouvoir. Donc pour de tels hommes la préoccupation est justifiée, parce qu'ils ne trouveront jamais Dieu, s’il ne leur est pas possible de prier intimement. Ils abattent derrière eux tous les ponts dès qu’ils se sentent trop supérieurs pour envoyer en haut une prière silencieuse. Ils ne peuvent être aidés d’aucune manière ; à eux il ne peut être transmis ni la Grâce, ni la Vérité, ni la Force, parce que pour toutes ces choses nécessitent d'abord la prière. À l'homme il ne peut pas être donné la Grâce sans qu’il l’ait demandée et donc il ne peut avoir lieu aucune transmission de Force. Et encore moins il peut lui être offert la Vérité, vu que celle-ci est de nouveau Dieu Lui-même, mais Il n'est pas reconnu comme le Donateur de la Vérité, parce qu'à un Être Offrant il n’est pas demandé l'apport de Ses Dons. Donc la prière ne peut jamais et encore jamais être exclue, elle est le plus précieux Don de la Grâce que Dieu a mis à disposition de chaque homme. Chacun peut se servir de la prière, mais Dieu doit Être reconnu et l'unification avec Lui doit être désirée, alors le gouffre est dépassé, il a été rendue surmontable et à l'homme il est concédé d'arriver à Dieu, dès qu'il prie intimement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dispositions terrestres – les sympathisants

B.D. 2080 from 20. septembre 1941, taken from Book No. 30

Les hommes se heurtent contre quelque chose de purement extérieur, lorsqu’ils condamnent des dispositions terrestres, et cela seulement parce qu'elles rendent difficile ou bien portent atteinte à la vie terrestre. Si la vie de l'âme de l'homme n'est pas mise en danger, de telles dispositions ne sont pas importantes, et elles peuvent plutôt contribuer à son progrès. Et ainsi ces dispositions doivent seulement être considérées ou étudiées dans la juste prédisposition envers Dieu, et il faut reconnaître que Dieu veut éliminer ainsi un autre inconvénient, bien que les hommes aspirent à quelque chose de différent. La volonté de l'homme est tournée vers la destruction de ce qui existe. Dès que les dispositions se tournent contre la tendance spirituelle, cette intention n'est pas approuvée. Mais Dieu utilise de telles dispositions pour suspendre en même temps un empêchement spirituel. Il n'entrave pas la volonté des hommes qui auparavant avait suivi une orientation spirituelle d’une manière purement mécanique, et qui étaient d’une certaine manière des sympathisants sans propre réflexion profonde en ce qui concerne l'exécution de telles dispositions, afin que ces hommes trouvent maintenant la juste prédisposition envers Dieu. Maintenant ils sont mis dans l’obligation de décider et dans leur cœur ils doivent prendre position vis-à-vis de Dieu et maintenant quelque chose qui jusqu'à présent était seulement une formalité devient vivante. Et donc des dispositions qui naissent de la mauvaise volonté peuvent être pour l'homme un avantage spirituel, pour autant que celles-ci le poussent à la réflexion. Par conséquent Dieu n'entrave pas la volonté de l'homme qui détruit apparemment quelque chose de spirituel, mais qui, en réalité, à pour conséquence une activité spirituelle augmentée pour ceux qui cherchent sérieusement Dieu ou bien étaient en danger de devenir tiède et négligents. Parce que ce que l'homme veut faire, est concédé par Dieu, seulement affaibli dans son effet lorsqu’avec cela les hommes qui lui sont fidèles, sont en danger. Ou bien à ceux qui sont en danger de perdre Dieu, il est indiqué la voie juste. Et si avec cela la vie intérieure de l'homme est rendue profonde, alors la disposition terrestre la plus âpre peut être pour lui une Bénédiction.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Conduite divine

B.D. 2081 from 20. septembre 1941, taken from Book No. 30

La voie vers le Haut est facile et sans fatigue, lorsque Dieu Lui-même est l'Accompagnateur de l'homme. Il n'existe alors plus d’obstacles, parce que Dieu guide Ses protégés au-delà de chaque danger, Il les mène à travers des épines et des buissons, sans que cela les préoccupe, Il ne les laisse pas marcher dans l’erreur, mais Il les guide sûrement et rapidement au but. La voie vers le Haut est fatigante seulement lorsque l'homme veut la parcourir tout seul. Alors il est souvent en danger de vaciller ou bien de dévier de la voie. Dès qu'il se confie à la Conduite divine, il peut marcher sur la Terre sans préoccupation, car il se sait sur la voie juste, parce que lorsqu’il invoque Dieu pour être conduit par Lui, Dieu est aussi disposé à le guider. Cela est certes invisible par l'œil corporel, mais constamment efficace et perceptible par le cœur de l'homme qui maintenant marche en sureté parce qu'il sait que Dieu est toujours avec lui. Et partout où il dirige maintenant ses pas, partout où il pose son pied, Dieu Lui-même le guide, et donc tout ce qu’il entreprend est juste. Cela correspondra à la Volonté divine, parce que s'il se donne à Dieu sans résistance, la Volonté de Dieu passe sur lui et il doit exécuter ce qui est la Volonté de Dieu. Et l'homme ne doit plus se préoccuper, parce que Dieu détermine l'aujourd'hui et le lendemain, Il détermine le jour et l'heure où se déroulera ce qui est prévu dans Son sage Plan. Il détermine les hommes à s'acquitter de leur mission, Il agit sur ceux qui Lui soumettent joyeusement leur volonté ; Il ne les détermine pas contre leur volonté, mais ceux qui sont de bonne volonté pour Le servir sentiront dans leur cœur la Volonté divine et ils s'en acquitteront avec bonne volonté. Donc, Il peut Se servir de ces hommes pour Son Action sur la Terre. Ceux-ci continuent tranquillement leur voie, parce qu'ils savent être guidés par Dieu, et sont courageux et pleins de Force. Ils guident aussi sur la voie juste leur prochain ; parce qu’ils sont sous la Conduite divine, ils connaissent leur tâche. Ils cherchent à aider leur prochain et à l’inciter aussi à choisir Dieu comme Guide. Et celui qui marche vers le Haut guidé par Dieu doit arriver au but, à l'éternelle Patrie, à la Maison du Père, dans le Royaume que Dieu a préparé pour Ses fils en toute Magnificence.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liberté spirituelle

B.D. 2082 from 21. septembre 1941, taken from Book No. 30

Chaque Communication du Royaume spirituel est significative et donc elle doit être reconnue dès qu'elle est précédée d’une demande à Dieu pour être éclairé. Parce que Dieu donne la Réponse, même si c’est dans les modalités les plus diverses. Il pourvoit les hommes selon leur sentiment, Il leur permet de donner un regard dans le Royaume spirituel si cela est utile au salut de leur âme. Son Esprit agit là où il trouve une créature réceptive, et la conséquence inéluctable de cela doit être une clarté spirituelle. Mais si la Lumière brille une fois dans l'homme, il n'existe alors plus de retombée dans l'obscurité, parce que la Lumière est si claire qu’elle pénètre à travers toute obscurité spirituelle et les ténèbres doivent disparaître. L'éternelle Vérité doit être diffusée partout parmi les hommes ; elle doit même trouver l'accès là où des hommes lui ont barré l'accès. Partout où le Rayon de Lumière doit pénétrer, Son pur Évangile doit être apporté. Et cela est la tâche des hommes qui sont jugés dignes par Dieu d'accueillir la Vérité directement ou indirectement. Là où la volonté de l'homme impose des limites, là Dieu abattra les barrières et se servira de nouveau de la volonté de l'homme pour éliminer un empêchement dont l'effet est l’obscurité spirituelle. La résistance est souvent très grande, parce que l'obscurité de l'esprit empêche toute tendance vers la Lumière. Mais les Forces spirituelles opposent toute leur influence et choisissent des hommes sur la Terre pour leur collaboration. Et là où est établie la liaison en toute intériorité avec le monde spirituel de la Lumière, là on enregistre aussi les plus hauts succès spirituels. Ceux qui seront rafraichis avec l'Eau vivante et avec ce qui leur est offert, pourront le donner aux autres, pour que soit rendu fertile le sol même là où il y a la sécheresse et l’infertilité. Souvent d’imposants bouleversements doivent avoir lieu et les pensées des hommes doivent être guidées autrement que jusqu'à présent, chaque homme doit garder sa liberté d'esprit c'est-à-dire qu’ils doivent pouvoir accepter ou refuser ce qu’ils veulent, et ce que leur impose la voix intérieure. Mais pour cela à l'homme il doit aussi être donné la possibilité de pouvoir puiser là où il veut. La contrainte spirituelle signifie une rétrogradation, et ceux qui poussent l'homme dans une telle rétrogradation sont liés à l'adversaire dont les intentions et les tendances sont de miner la Vérité. « Cherchez et vous trouverez .... » dit le Seigneur, donc à l'homme il ne doit pas être défendu de chercher. Ceux qui cherchent sérieusement vont à la rencontre de la Vérité donnée par Dieu, parce que Dieu bénit tous ceux qui désirent la Vérité. Et ainsi il cassera les chaînes d'abord là où a été limité la liberté spirituelle, Il rendra à beaucoup d'hommes la vie dans l’état où Il les a créés primordialement, Il leur imposera des obligations, là où ils peuvent développer leur Force et avec cela Il leur rend possible de servir dans l'amour, un service qui diffère totalement de ce qu’ils entendaient jusqu'à présent par servir. Parce que le vrai service pour Dieu procure à l'homme aussi l'éclairage spirituel, donc le savoir et la Force de Dieu. Et ainsi l'homme qui veut toujours savoir est à la juste place où il peut de quelque façon donner quelque chose au prochain, que ce soit du bien terrestre ou spirituel. Seulement cela est l’unique service pour Dieu, parce qu'alors il sert dans l'amour lorsqu’il agit pour libérer, lorsqu’il cherche à suspendre la misère corporelle ou spirituelle, parce qu'alors il est actif en mode salvateur. Il donne continuellement l’amour et avec cela il réveille de nouveau l'amour correspondant, or seulement l'amour libère sur la Terre comme dans l'au-delà. Dieu veut voir des actions, pas seulement des mots ; à l'homme il doit être donné la possibilité d'être actif affectueusement, quand et où il veut, il ne doit pas être limité dans sa liberté spirituelle, seulement alors il s'acquitte de sa tâche terrestre selon la Volonté divine, et utilise de la manière juste la Force de Dieu qui lui afflue continuellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'abus des Dons distinguent l'homme de l'animal

B.D. 2083 from 22. septembre 1941, taken from Book No. 30

La jouissance effrénée de la vie est le but et la tendance de cet homme qui marche encore sur la Terre dans la plus sombre nuit de l'esprit. Et comme il y trouve l’accomplissement, il déguste jusqu'au bout la vie et vit seulement selon le corps pendant que l'âme en sort vide. Et cet état doit être considéré comme extrêmement imparfait, lorsque l'homme se contente seulement de jouissances corporelles. Cela témoigne d'une prédisposition purement matérielle, alors l'homme est simplement une forme sans contenu, il n'est pas à placer plus haut que n’importe quelle créature à laquelle il manque aussi bien l'intellect que la libre volonté, parce que cette dernière n'est pas utilisée par l'homme ou bien elle l’est d’une manière totalement fausse. Les Dons qui distinguent l'homme de l'animal, doivent avoir pour but le développement vers le Haut de l'âme, leur emploi doit simplement produire la transformation de l'âme. Mais l'homme utilise ces Dons seulement pour augmenter le bien-être du corps, et donc il en abuse. La situation de la vie de l'individu dans cela n'est pas déterminante, parce que tendre vers la jouissance de la vie est déjà un abus de la force vitale qui lui arrive et des Dons qui lui sont offerts par l'Amour de Dieu. Que la vie lui en apporte l'accomplissement ou non, ne change rien, car son désir aggrave l'obscurité de son âme, parce que tendre et regarder vers cela retient l'âme de sa vraie tâche. Donc la vie peut rester de toute façon vide et pauvre de joies terrestres et le développement animique vers le Haut ne lui importe pas, parce que le désir est tourné vers la jouissance terrestre. Souvent l'accomplissement leur est refusé afin de les détourner de leurs tendance et de les réorienter vers des expériences spirituelles, mais ils ne trouvent pas la voie vers le Royaume spirituel. Leur but le plus haut est et reste le bonheur terrestre. Et une telle prédisposition ne diminue pas la distance de Dieu, elle est donc la cause d’une insuffisance qui aura pour conséquence un abime inimaginable à la fin de la vie terrestre. Et cet abime ne peut plus s'aplanir lorsque l'âme a laissé le corps terrestre. Mais il peut suffire à l’homme d’un bref temps terrestre pour aplanir ce trou lorsqu’il prend sérieusement en main la formation de son âme. C’est pourquoi dans les dernières années de sa vie, il se présente à l'homme toujours plus souvent des occasions qu'il doit utiliser et qui peuvent lui procurer, s’il est de bonne volonté une incomparable bénédiction, parce que Dieu ne laisse pas des âmes errantes sans Assistance, même si l'homme ne l'admet pas, c'est-à-dire que compte tenu de sa prédisposition pour les joies terrestres et les biens terrestres, il se tourne vers l'adversaire de Dieu. Dieu luttera pour cette âme jusqu'à sa mort. Il sera toujours prêt avec Son Aide et Il la guidera de sorte que ses pensées soient orientées vers la région spirituelle. Et à sa volonté il est de nouveau toujours donné l'opportunité de se décider. Parce que l’Amour divin est tel qu’il ne laisse pas tomber celui qui veut s'éloigner de Lui. Mais Dieu n'interviendra jamais dans la volonté de l'homme d’une manière décisive, toutefois il guidera les hommes ensemble d’une manière si évidente qu’ils pourront être complémentaires, c'est-à-dire qu’Il mettra en liaison des hommes ignorants avec ceux qui peuvent les servir et les enseigner. C’est souvent une tâche ardue, tant que le monde les stimule encore, car leur volonté est affaiblie pour l'acceptation de Vérités spirituelles. Mais parfois il suffit seulement de peu de tentatives pour que l'homme devienne réceptif, c'est-à-dire, lorsque le monde le fournit insuffisamment. Le désir inassouvi peut aussi porter au dépassement de ce désir et alors cet événement sera riche de bénédiction. Alors à l'homme la lutte contre lui-même c’est à dire contre ses désirs a été rendue facile suite au refus de l'accomplissement. Et même cela est un Don de Dieu qui peut mener à la juste décision de la libre volonté. Ce que les hommes condamnent souvent parce que c’est amer et dur, ils en remercieront un jour Dieu lorsque cela leur aura procuré le juste succès, ou bien ils s'en repentiront amèrement lorsque leur volonté a laissé inaperçue cette Grâce.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Libération à travers le service dans l'amour – l'état d'obligation et de libre volonté

B.D. 2084 from 23. septembre 1941, taken from Book No. 30

Sans activité servante aucun être ne peut se libérer. Cela vaut pour l'être lié comme aussi pour la libre volonté. L’activité servante est toujours nécessaire pour atteindre l'état qui rend possible la libération de sa forme extérieure. Plus l'être se soumet avec bonne volonté à l'activité servante, plus rapidement il peut changer de forme extérieure, jusqu'à ce que l'âme soit dans sa dernière forme extérieure, le corps de chair de l'homme, et maintenant elle a la nouvelle tâche de servir dans l'amour, tâche que l'âme doit accomplir pour échapper à la dernière forme extérieure et pouvoir entrer dans le Royaume spirituel sans poids. Servir dans l'amour est l'unique chose qui libère l'âme de son état non-libre et vraiment de cela les hommes s’occupent trop peu. Dans leur hâte et leur empressement à aller de l’avant ils ne trouvent plus le temps pour les autres hommes, ils oublient leur vraie tâche, parce qu'ils se considèrent trop comme le point central. Donc ils restent liés, parce que seulement servir dans l'amour libère. Dans les stades antécédents les êtres étaient contraints à l'activité servante à travers la Volonté divine, ils se trouvaient dans un certain état d'obligation, de sorte qu’ils devaient exécuter l'activité que Dieu leur avait assignée. Mais lorsque l’être a atteint le stade d’homme la Volonté divine n’entre plus en ligne de compte puisqu'elle laisse penser et agir l'homme selon sa volonté. Donc il n'est pas poussé à une activité servante, mais il doit s'activer en servant dans la libre volonté. La poussée pour cela doit exister dans le cœur, donc en lui l’amour doit être allumé, parce que seulement l’amour le pousse à s'activer en servant le prochain. Mais sans amour il lui manque la poussée et l'homme ne s'acquitte alors pas de ce qui lui est imposé comme tâche terrestre. Et toute l'humanité est tombée dans cet état malade. Être actif dans l'amour demande un grand dépassement de soi-même, tant que l'homme n'est pas encore dans l'amour. Mais si la flamme de l'amour est allumée dans son cœur, il ne peut alors pas faire autrement que de s'activer dans l'amour, parce que l'amour est la Force, et la Force ne peut jamais être inactive, elle stimulera toujours à l'activité, donc à vouloir se manifester d’une manière qui rend heureux le prochain. Ainsi l'homme sert celui qu’il veut rendre heureux et avec cela il se libère de sa faute d'autrefois, lorsqu’il voulait dominer dans l'arrogance. Donc servir signifie pour lui une libération des chaînes supportées pendant des temps infinis et en même temps rend non nécessaire la forme extérieure, de sorte que son âme puisse déposer la dernière forme extérieure, parce qu'ainsi il a montré qu'il a renoncé à sa prédisposition d'un temps contre Dieu, il n'est plus contre Dieu, mais il est devenu amour, donc il se trouve dans la même Volonté que Dieu, par conséquent il a dépassé totalement la séparation de Dieu, il est devenu un avec Lui. L'unification avec Dieu signifie la spiritualisation, donc la formation terrestre est maintenant devenue inutile et tout poids a été enlevé à l'âme. Mais l'unification avec Dieu peut avoir lieu seulement dans l'amour. Les œuvres de l'amour produisent le rapprochement avec Dieu, étant donné que Dieu est présent dans chaque œuvre d'amour. Mais celui qui s’est fixé pour but le rapprochement de Dieu, est déjà dans l'amour, parce qu'il désire être uni avec Lui, parce qu'il aime Dieu. Donc à travers le désir il est devenu libre du pouvoir antagoniste. Il s’est libéré lui-même à travers l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Communion spirituelle

B.D. 2085 from 24. septembre 1941, taken from Book No. 30

Il n'existe aucun processus plus important que l'union spirituelle de l'homme avec Dieu, et l'homme tirera de cette union la plus grande utilité pour son âme ; donc ce processus est nécessaire pour la formation de l'âme selon la Volonté divine. L'homme s'unit consciemment avec Dieu, c'est-à-dire qu’il aspire à la Présence de Dieu et s'acquitte des conditions qui sont nécessaires pour que Dieu s'approche de l'homme. Alors l'unification avec Dieu peut avoir lieu et donc aussi la communion spirituelle. L'éternelle Divinité Elle-même prend demeure dans le cœur de l'homme qui désire ardemment cette communion. Mais que signifie s'acquitter des conditions nécessaires pour l'intime liaison avec Dieu ? Seulement une chose peut décider l'unification avec Dieu, l'amour dans le cœur de l'homme. Parce que l'amour est justement la substance primordiale de l'éternelle Divinité, et lorsque le cœur de l'homme est comblé d'amour, il est en lui la même chose qu’est l'Être de l'éternelle Divinité. Les hommes qui sont loin de l'amour, sont aussi loin de Dieu, parce qu'Amour et Dieu sont une même chose. Mais pour faire devenir les hommes amour, pour faire percevoir le sentiment divin de l'amour à l'être loin de Dieu, les pensées de l'homme doivent être guidées vers un Objet qui est digne d'amour et donc réveille en lui le sentiment de l'amour. L'éternelle Divinité Elle-même doit S’apporter à la conscience de l'homme, Elle doit l’initialiser dans le Mystère de l'Amour, Elle doit apporter le savoir de Sa Force et de Sa Puissance près de l'homme et autour de lui avec la Création et les créatures. Et cela amène Dieu à Se révéler aux hommes dans la Parole. Mais maintenant l'homme est libre d'accepter ou non cette Parole, donc de l'observer et de s'en acquitter ou bien aussi de la refuser. La Parole est l’Action divine reconnaissable depuis l'extérieur, la Force de Dieu est devenu forme, elle est perceptible à l'extérieur et agit de toute façon intérieurement, elle est ce qui est perceptible à l'extérieur, la Chair, et efficace intérieurement, le Sang, qui signifie de la vraie Vie. Maintenant Dieu apporte Sa Parole continuellement près de l'homme et à travers celle-ci Il veut réveiller à l'activité l'amour dans l'homme. Il veut que l'homme accepte la Parole et s’efforce de vivre selon celle-ci. Mais vivre selon la Parole signifie donner de l’amour à toutes les créatures qui sont autour de lui. Il veut que les hommes mangent avec un cœur affamé Sa Chair, qu’ils accueillent avidement la Parole divine et qu'ils aient un ardent désir de s'acquitter de la Volonté divine, qu’ils boivent le Sang, la Force qui coule en eux dès qu'ils sont affamés de la Parole. Il veut leur donner la vraie Vie à travers Sa Chair et Son Sang. Parce que lorsqu’ils s'acquittent de Sa Parole, ils sont actifs dans l'amour, et dès qu'ils donnent l’amour, ils reçoivent aussi l’Amour, parce que maintenant S’approche deux l'éternel Amour et Il comble leurs cœurs avec Sa Présence. Et alors a lieu l'unification, la communion. « Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui .... » Et celui qui ouvre son cœur lorsque Je demande d'entrer, pourra Me recevoir dans toute la plénitude. Mon Esprit, Ma Force couleront à travers lui, et intérieurement il sera uni avec Moi si intimement qu'il peut parler de Ma Présence, celui-ci M'a accueilli entièrement en lui, parce qu'il s'est acquitté des conditions qui lui procurent Ma Présence. Ainsi parle le Seigneur et Il veut donner aux hommes l'Éclaircissement selon la Vérité, comme l’annonce Sa Parole : « Celui qui mange Ma Chair et boit Mon Sang .... ». Il veut indiquer aux hommes la communion spirituelle qui est l'unique signification de l'unification avec Dieu et qui ne peut jamais et encore jamais être remplacée par un acte extérieur. Se donner à Dieu dans un amour intime et montrer cet amour pour Dieu à travers un amour actif pour le prochain aura inévitablement pour conséquence que Dieu Lui-même s‘abaisse plein d'Amour vers l'homme, et une bienheureuse unification a lieu et au travers de l'homme coule la Force divine. Parce que l'Amour cherche l'unification, l'Amour de Dieu et l'amour de l'homme poussent l'Un vers l'autre. Mais ce processus n'a pas besoin d'actions extérieures, parce que celles-ci sont seulement le motif pour de fausses interprétations dans la mesure où l'homme rend la Présence personnelle des Entités les plus élevées, de l'éternelle Divinité, dépendante d'actions extérieures qui mènent absolument dans l'erreur, et qui peuvent entièrement se passer de l'esprit intérieur d'amour et ensuite exclure totalement la Présence du Seigneur. Dieu voit seulement le degré d'amour du cœur humain, mais pas les formalités humaines ajoutées, qui ont seulement pour conséquence qu'on s'occupe plus des formalités et qu'elles sont le plus souvent exécutées totalement sans amour et donc l'unification avec Dieu, la communion ne peut ensuite jamais avoir lieu. Être uni avec le Seigneur est la chose la plus précieuse, la plus délicieuse que l'homme peut atteindre sur la Terre et à celle-ci il aspire seulement bien trop peu. Mais les hommes se croient souvent unis avec Lui mais Ils en sont de toute façon encore très loin, parce qu'à eux il manque encore l'amour qui est l'unique moyen d’arriver à l'unification avec Dieu. Mais celui qui porte son cœur à Dieu dans un amour intime, qui est constamment actif dans l'amour, attire inévitablement l'éternelle Divinité et il est intimement unie avec Elle au travers de l'amour, même s’il laisse inaperçu la formalité extérieure d'une liaison spirituelle. Parce que Dieu regarde le cœur des hommes et Il ne s'occupe pas de la forme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le but des catastrophes naturelles

B.D. 2086 from 25. septembre 1941, taken from Book No. 30

On peut affirmer sans hésitation que la Terre sera frappée de violentes catastrophes naturelles, en effet ces catastrophes doivent être annoncées pour que les hommes sachent que les événements correspondants ne sont pas déterminés par le hasard. Il n'existe pas de hasard, tout est préétabli, et tout concourt au développement vers le Haut. Et la future catastrophe de la nature libèrera d’innombrables essentialité et leur assignera de nouvelles possibilités de formations. En même temps cependant les catastrophes doivent agir sur les hommes de sorte qu’ils cherchent le contact avec Dieu. Cela est compris seulement par encore bien trop peu d’hommes, et donc Dieu veut Se porter de nouveau près d'eux, même si c’est d’une manière où la peur et l'effroi s'emparera des hommes ; mais vu que les événements ont été annoncés préalablement, l'homme fera la corrélation, et alors il se confiera au Pouvoir Qui peut l'aider. Les puissances de la nature sont l'unique chose qui peut encore ébranler l'homme le plus mécréant et qui peuvent même le reconduire à la foi. Mais celle-ci ne dure jamais longtemps et ainsi même la volonté à la foi dure seulement tant que l'homme est en danger de perdre sa vie. Mais l'éternelle Divinité n'intervient auprès d'aucun homme de sorte qu’il soit forcé à la foi. Elle lui laisse la liberté même dans la plus grande misère corporelle. Elle lutte certes pour les âmes qui sont encore imparfaites, mais elles ne les force pas. Et donc même les catastrophes de la nature doivent toujours se dérouler dans une certaine conformité aux lois, seulement plus ou moins violemment, selon la nécessité pour les hommes qui se trouvent en danger, et auquel il manque la juste connaissance. Et donc il doit être fait mention de ce qui se produira. L'humanité doit se trouver dans une totale impuissance, et doit invoquer Dieu avec une confiance filiale pour obtenir l'Assistance ; mais auparavant elle doit d'abord être instruite du terrible temps qui se prépare, et si elle est seulement faiblement croyante, toutes les Communications seront accueillies avec indifférence, vu qu’elle compte avec la plus grande probabilité sur l'absence de l'événement annoncé. Et malgré cela les hommes y penseront lorsqu’ils se trouveront dans la misère du corps et de l'âme. Et c’est le but, parce qu’aussi affreux que puissent être les effets d'une telle catastrophe naturelle, elle aura toujours comme résultat une secousse de la pensée humaine, et cela peut avoir aussi un effet positif sur la foi des hommes, en supposant qu'ils en aient déjà eu connaissance par avance. Parce que toute l’humanité se trouve à un point crucial de la vie. Et bienheureux celui qui reconnaît dans tout ce qui est envoyé la Volonté de Dieu, parce qu'il ne pourra pas vraiment agir autrement que selon Sa Volonté et voir toujours seulement la grande misère de ses semblables et regarder la catastrophe comme un moyen d’adoucir cette misère. Et cette catastrophe arrivera vite, elle arrivera comme un voleur dans la nuit, et elle se passera très rapidement, mais l'effet sera inimaginable.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Grâce divine est un moyen d'Aide

B.D. 2087 from 27. septembre 1941, taken from Book No. 30

La moindre résistance contre la Grâce divine a pour conséquence un ralentissement de celle-ci parce que la Grâce de Dieu ne peut pas être efficace là où elle est repoussée. Celui qui désire être dans la Grâce divine, doit savoir que sa mesure est inépuisable. Donc la prière pour la Grâce de Dieu a un énorme succès, vu que celle-ci témoigne de la volonté de recevoir la Grâce divine, et cela signifie aussi son apport. Dans les cas de très profonde misère spirituelle la Grâce de Dieu est portée près des hommes qui ne la demandent pas, parce que l'Amour de Dieu se baisse compatissant vers eux et cherche à les rendre réceptifs même contre leur volonté. Mais à cette volonté de réception ils ne peuvent pas être forcés ; l'Aide divine est parfois si clairement visible que l'homme se sent touché et ne prête aucune résistance, et alors la Grâce commence à agir. L'homme la ressent comme bénéfique et maintenant il la désire. La Grâce divine est une Aide sous toutes les formes. L'homme pourra la reconnaître s'il est de bonne volonté ; il sentira l'afflux de Force qui se manifeste par une volonté revigorée ; il deviendra capable d'aimer ; il observera ce qui d'abord lui semblait insignifiant ; il entrera en liaison avec des hommes qui peuvent l'influencer positivement ; il désirera la Lumière, la Nourriture spirituelle, car celle-ci aussi est offerte. Tout cela est le fruit de la Grâce, le moyen d'Aide pour atteindre la maturité de l'âme. Mais l’homme doit toujours la faire devenir efficace sur lui. Ce que Dieu lui transmet, demande encore sa volonté de la recevoir. Seulement celle-ci est déterminante. La voie vers le Haut ne peut cependant jamais être parcourue sans la Grâce divine et donc il est bien exact que l'homme ne peut rien sans la Grâce divine, mais à l’inverse la Grâce divine ne peut être efficace sans la volonté de l'homme. Et cette volonté reste libre en lui. Le plus grand et le plus évident apport de Grâce n'agira jamais d’une manière déterminante sur la volonté d'un homme, celle-ci doit se décider toute seule et elle peut toujours accepter comme aussi refuser. Et cela ne peut ne pas être autrement, à moins de retirer une Loi éternelle. Dieu aime tous Ses fils et veut aussi mettre tout à leur disposition, pour les guider de nouveau vers Lui. Mais s'il voulait aussi déterminer la volonté, alors Il lui serait facile de transporter dans l'état de maturité tout ce qui est. Mais le résultat serait alors des êtres jugés, ce qui exclut une ressemblance avec Dieu, parce que pour la perfection il faut la libre volonté. Et donc la Grâce de Dieu qui est le moyen d'Aide pour atteindre la perfection, ne peut pas exclure la libre volonté. Mais l'homme de bonne volonté peut se servir de tous les moyens d'Aide et avec cela il arrivera facilement en haut. La résistance contre la Grâce de Dieu est aussi une résistance contre Dieu Lui-même et une mise à disposition de la volonté vers l'adversaire de Dieu. Et alors il est aussi impossible que l'afflux de la Grâce divine puisse avoir une influence lorsque sa volonté est encore tournée vers celui-ci. Celui qui veut recevoir de Dieu, doit aussi pouvoir donner, mais celui qui donne sa volonté à Dieu, recevra sans limite et maintenant il pourra même se former selon la Volonté de Dieu, parce que Dieu aime tous Ses fils et veut les aider à arriver en haut, Il veut les reconquérir et les libérer du pouvoir contraire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Tu vois, Je suis devant la porte et Je frappe .... »

B.D. 2088 from 28. septembre 1941, taken from Book No. 30

Il y a d’innombrables instants dans la vie terrestre, où Dieu frappe aux cœurs des hommes et désire y entrer, lorsqu’Il vient à eux dans Sa Parole, que ce soit à travers la bouche d'homme ou bien à travers la voix du cœur. Et aucun homme ne peut dire que Dieu ne S’est pas occupé de lui. Il désire entrer dans le cœur de chaque homme, pour pouvoir maintenant devenir efficace en lui, parce que la transformation de l'âme peut se dérouler seulement dans le service de la Force de Dieu, qui afflue à l'homme dans Sa Parole. Donc la Parole de Dieu doit être écoutée, pour que l'homme par sa vie selon la Parole, entre en possession de la Force de Dieu. C’est une manifestation de Sa Volonté, que Dieu fait arriver aux hommes à travers Sa Parole. Si maintenant l'homme fait la Volonté de Dieu, il ne s'oppose alors plus à son Créateur, mais Le reconnaît. Alors il entre dans le juste rapport envers Dieu, il ne va pas plus contre Lui, mais avec Lui. Il s'unit avec Dieu, se soumet et ne fait dorénavant plus sa volonté mais la Volonté de Dieu. Même si l'homme marche encore sur la Terre, il est déjà un aspirant au Royaume spirituel, parce qu'il a dépassé le temps d'épreuve sur la Terre qui lui est donné seulement pour trouver l'unification avec Dieu. L'Amour divin Lui-même s'approche et reste avec lui en intime liaison, Il le nourrit continuellement avec la Parole qui, pour lui, est le Pain du Ciel. Parce que maintenant Dieu revigore l'homme avec la Nourriture du Ciel, Il se donne Lui-même dans la Parole et donc Il est continuellement avec lui. Il lui transmet le savoir sur la Vérité, et fait de l'homme un porteur de Lumière qui peut agir et agira de nouveau par amour, qui maintenant est aussi de bonne volonté pour aimer et Il voudrait le mener au-delà du Don divin. Et maintenant à la Table du Seigneur même le prochain de bonne volonté pourra se revigorer, même à lui il est offert le Pain dans la Parole, sans lequel l'homme n'a pas la Force pour parcourir la voie terrestre qui mène en haut. Et celui qui a faim et soif pour le Don du Ciel sera rassasié. Il y aura une action ininterrompue consistant à donner et à recevoir de ce que Dieu Lui-même prodigue à ceux qui Lui concèdent l'accès dans leur cœur. Dieu Lui-même veut Être actif en lui, donc Il désire entrer toujours et toujours de nouveau. Si un homme n’entend pas qu'Il frappe, s'il ne veut pas entendre lorsque la Voix divine résonne doucement audible, Sa Voix deviendra plus forte. Mais alors elle arrivera aux hommes sous forme de souffrances car Il veut Se rendre reconnaissable et leur offrir Son Aide. Il exige toujours seulement qu'ils L’écoutent, qu'ils s’occupent de Sa Voix, qu’ils ne ferment pas leurs cœurs à Sa Voix qui met en garde. Parce que sans Sa Parole l'homme ne peut pas parcourir le chemin de sa vie terrestre selon la Volonté divine, parce que sans Sa Parole il lui manque toute Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de connaissance et la Vérité

B.D. 2089 from 29. septembre 1941, taken from Book No. 30

Etre dans la connaissance donne à l'homme une totale sécurité et cela est absolument nécessaire pour pouvoir s'employer avec conviction pour ce qu’il répand. C’est une belle tâche que de répandre la Vérité parmi les hommes ; mais elle est aussi difficile et peut être accomplie seulement lorsque l'homme lui-même n'a plus aucun doute, parce que cela semblera quelque chose d'inacceptable au prochain. Toutefois il ne peut rien être prouvé de ce qui est offert aux hommes comme Vérité, donc cela peut être accepté seulement avec la foi. Mais il est compréhensible que la foi soit réveillée ou renforcée lorsqu’une forte foi (une foi qui croit profondément) s'emploie pour ce qui est offert. À l'homme qui est dans la Vérité, la connaissance sera facile, parce qu'il est instruit par l'Esprit de Dieu et Celui-ci lui transmet outre la Vérité mais aussi la Force de la foi et la compréhension, et dans l'homme tout doute disparaîtra, tout lui sera compréhensible, il saisira la liaison entre les choses et ce que lui-même reconnaît comme Vérité, il pourra maintenant le donner aussi au prochain sans empêchement. Lui-même sait et toutes les objections de l'adversaire de la Vérité témoignent seulement de son ignorance. La foi serait ébranlée seulement si le savoir pouvait réfuter les Vérités reçues selon la manière de l'Esprit, mais cela ne sera jamais possible, parce que l'Esprit de Dieu agit continuellement et la Force de la connaissance comme aussi le savoir transmis augmentent constamment. Il existe des choses que la sagesse humaine ne sondera jamais, là où il ne peut pas être fourni de démonstrations contraires que ce soit pour l'acceptation comme aussi le refus, car cela dépend seulement dans quel degré de connaissance se trouve l'homme. La Force de la connaissance cependant est purement quelque chose qui est transmis de Dieu à l'homme, et l’homme qui maintenant se tourne vers Dieu Lui-même peut l’appeler sienne. Donc même celui-ci pourra accepter la Vérité et saura qu'il est dans la juste connaissance. L'autre cependant soutiendra son opinion, mais il n'aura jamais la pleine conviction intérieure que ce qu'il soutient est la chose juste et la seule vraie. La Force de la connaissance et la Vérité sont inséparables, et celui qui a la Vérité sait aussi ce qu’est la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Exclure les épreuves terrestres

B.D. 2090 from 30. septembre 1941, taken from Book No. 30

Les Forces offrantes ont besoin de ton attention complète pour pouvoir te transmettre les Dons spirituels, et donc toute épreuve terrestre doit être exclue. L'âme doit se détacher et tourner ses pensées seulement vers le Royaume spirituel. Toutes les vicissitudes terrestres ont certes un certain lien avec l'expérience spirituelle, pour autant qu’elles influencent l'homme à agir et à penser et cela détermine de nouveau le travail sur l'âme. Alors chaque épreuve terrestre est aussi une Bénédiction pour l'âme. Mais les hommes sont presque toujours impressionnés seulement d’une manière purement terrestre et ils n'en tirent aucune utilité spirituelle. Plus l'homme est à l’avant garde, moins il est touché par les impressions extérieures, et donc celles-ci ne sont plus déterminantes pour son développement spirituel. Et il doit tendre à cela. Un homme qui tend vers le spirituel doit accepter tout comme une disposition d'en haut qui est seulement utile pour lui, même si d’un point de vue terrestre il semble autrement. Dans le chaos du temps actuel on peut intervenir efficacement seulement lorsqu’il est porté devant les yeux des hommes l'impuissance de leur volonté, pour qu'ils reconnaissent combien peu d’influence ils ont sur la formation de leur vie terrestre. Ils doivent reconnaître une autre Volonté, à laquelle ils doivent se soumettre à tout instant ; ils doivent sentir cette Volonté comme un Pouvoir qui est puissant.

Interruption

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'acceptation des traditions est un danger – l'ex

B.D. 2091 from 30. septembre 1941, taken from Book No. 30

Il est incompréhensible que l'homme soutienne une doctrine qui a été acceptée par tradition, mais qui ne passerait probablement pas un examen sérieux. Seulement un homme affamé de Vérité soumettra chaque doctrine à un examen et il en tirera un succès dans la mesure où il aura pu discerner les doctrines erronées de la Vérité et où il se décidera également pour ou contre les doctrines existantes. Ce qu’il reconnaît comme étant la Vérité, il l’accepte et le conserve en tant que patrimoine précieux. Mais il se sépare aussi facilement de ce qui lui semble non vrai, et donc il ne craint pas de renoncer à ce qui lui parait sans valeur, c'est-à-dire qu’il le refuse. Et seulement maintenant il retiendra un enseignement qu’il trouve précieux et il s'emploiera pour cette Doctrine, parce qu'elle est devenue vivante en lui, tandis que les doctrines cultivées par tradition sont un patrimoine mort, parce qu'elles sont acceptées et retenues par une espèce de sentiment de devoir. L'homme n'ose pas exprimer son opinion, il se conforme strictement à l'enseignement transmis par des d'hommes et il est compréhensible qu’une telle doctrine ne puisse procurer à l'homme aucune maturité spirituelle, parce que seulement ce qu’il reconnaît comme Vérité, anoblit son être. Mais pour pouvoir reconnaître une doctrine comme Vérité, l'homme doit soupeser chaque pour et contre. Si c’est sa sérieuse volonté, alors il reconnaît la Vérité, et maintenant il commence son travail de donner l'éclaircissement au prochain. Mais l'homme peut présenter seulement cette doctrine que lui-même considère comme Vérité. Donc il doit l’avoir examiné avant qu'il puisse la donner aux autres. Et lorsqu’elle peut être transmise au prochain avec une totale conviction, c’est un signe sûr de la valeur d'une doctrine. Si l'homme est compénétré par elle et qu’il est en mesure de transmettre au prochain une doctrine d’une manière compréhensible et acceptable, alors on peut aussi présumer que lui-même l'a sérieusement examiné, parce qu'il est compréhensible qu’il ne puisse pas donner aux autres quelque chose qui pour lui est encore peu clair, cela ne résisterait pas à un sérieux examen et donc serait rejeté comme sans valeur. Donc lorsqu’il en sera débattu, la bataille des mots sera gagnée par l’homme qui a pris position envers une doctrine que lui-même a travaillée activement mentalement. Il lui sera facile d’instruire le prochain, parce qu'il domine le contenu de ce qu’il veut donner à d’autres, tandis qu'une doctrine acceptée devient plutôt un jeu de mots, parce qu'elle ne dépasse pas une observation précise et donc il n'est pas approprié de la transmettre. Les hommes peuvent alors se conformer toujours seulement au texte d'une doctrine, mais le sens de ses mots crée la confusion parmi les hommes, pendant que vice versa la transmission d'une doctrine reconnue vraie peut procurer au prochain une claire Lumière et la connaissance. Donc il doit toujours de nouveau être mis en garde contre l'acceptation de doctrines de foi traditionnelles, parce que celles-ci peuvent donner peu ou rien aux hommes. Mais ce qui doit avoir un effet qui rend heureux, doit être acceptable également pour tous les hommes, étant supposé que ceux-ci portent en eux-mêmes le désir pour la Vérité et qu’ils se sentent missionnés pour donner à d’autres ce qui leur est transmis. Ceux-ci seront bien en mesure de discerner le mensonge de la Vérité, et donc une acceptation sans réflexion des transmissions traditionnelles par conséquent est exclue.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'événement mondial - l'action et la volonté - l'effet

B.D. 2092 from 2. octobre 1941, taken from Book No. 30

La Volonté de Dieu gouverne au Ciel et sur la Terre et Son Amour et Sa Sagesse sont déterminants pour tout ce qui se passe sur la Terre comme dans l'au-delà. Tout est prédéterminé, mais conditionné par la volonté des hommes, pour autant qu’il s’agisse d'événements terrestres. Donc il est erroné de présumer que l'arbitraire humain puisse changer des Lois divines, il est faux de croire que les hommes puissent avoir une influence sur des événements terrestres, parce que la Volonté de Dieu doit d'abord donner son Approbation, avant que la volonté humaine puisse devenir efficace. Dieu donne Son Approbation car Il n'entrave pas la volonté humaine, mais alors Il mène chaque événement selon Sa Volonté. Et ainsi les hommes peuvent penser et agir entièrement librement, mais ce que Dieu ne veut pas, ne se produit pas, parce que Sa Volonté est décisive. L'homme doit posséder cette connaissance pour se confier entièrement tranquillement à Dieu, il doit savoir que rien ne peut venir sur lui si telle n'est pas la Volonté de Dieu, il doit savoir que ce qui vient sur lui trouve son explication dans l'Omnipotence, l’Amour et la Sagesse de Dieu et peut être pour sa Bénédiction, et que la volonté du prochain peut être indirectement le motif de l’organisation de la vie terrestre, mais l’effet que peut entrainer cette volonté humaine reste de toute façon réservé à Dieu. (02.10.1941) Si la volonté est bonne, elle sera aussi en conformité avec la Volonté divine, parce qu'alors il y a des Forces bonnes qui influencent l'homme, et elles le font comme Dieu Le veut. Alors la volonté de l'homme se manifestera toujours en correspondance avec ce qu’a décidé Dieu dans Sa Sagesse. Parce que tout Bien est divin, c’est la manifestation de la Volonté divine. La mauvaise volonté par contre aspire à ce qui est tourné contre Dieu. Mais pour pouvoir être exécutée, l'homme doit se servir d'une force qui lui arrive de Dieu, la force vitale, qui lui rend possible l'exécution de sa volonté. Par conséquent une mauvaise action peut être exécutée seulement lorsque Dieu la permet, autrement elle devrait terminer la vie de celui qui voudrait l'entraver, ou bien Il fera arriver d’autres événements de sorte que l’exécution de cette mauvaise action devienne impossible. Mais la volonté de l'homme est évaluée comme action accomplie. Toutefois s'il permet que l'homme laisse devenir action sa volonté, alors cette action est un processus, un événement dans la vie humaine, qui sert à nouveau au développement vers le Haut des âmes, parce que le mal n’est pas toujours reconnu ; il peut parfois avoir de bonnes conséquences éducatives en suscitant le dégoût et en favorisant la tendance à agir et à penser bien. Or Dieu connaît l'effet d'une mauvaise action et donc Il la permet, parce que Son Amour et Sa Sagesse sont tournés continuellement vers les âmes encore imparfaites qui ont besoin de moyens d'éducation très différents pour mûrir. Il concède certes le mal, mais Il ne l'approuve jamais et encore jamais. Il ne peut pas donner Son Approbation à ce qui est né de la mauvaise volonté, mais vu qu’Il a donné à l'homme la libre volonté pour le temps de son existence terrestre, celui-ci ne peut pas être empêché dans cette volonté. Car il serait entravé si la force lui était soustraite pour l'exécution de sa volonté. D'autre part cependant l'événement mondial est décidé depuis l'Éternité, parce que Dieu guide l'effet de chaque action comme Il la reconnaît dans Sa Sagesse pour être une Bénédiction pour les âmes. Et pour cela la volonté humaine fournit le motif, mais Dieu la dispose selon Sa Considération. Et l'homme n'a aucune part dans l'effet, même s’il semble que les hommes eux-mêmes déterminent l'événement mondial. La Sagesse de Dieu ne le permet jamais et encore jamais, et dans cette connaissance l'homme doit comprendre que tout est fait pour lui, parce que cela est nécessaire pour sa condition spirituelle. Il ne doit pas se rebeller contre son destin, il doit certes abhorrer ce qu’il reconnaît comme injuste, il ne doit jamais approuver ce qui est causé par la mauvaise volonté humaine. Mais de toute façon ce qui se produit, il doit le considérer comme Envoi de Dieu qui fait aboutir la mauvaise volonté des hommes, c'est-à-dire son effet, pour servir d’école à l'esprit. Si l'homme est bon, c'est-à-dire s'il abhorre les mauvaises actions, il n'aura alors pas besoin de douloureux moyens disciplinaires et alors tout ce qui semble grave et infranchissable passera sur lui sans le toucher extraordinairement. Mais peu d'hommes sont si parfaits qu’ils puissent être totalement libres de faute. Cette conscience doit leur faire supporter le destin qui leur revient. Seulement lorsque l'homme donne entièrement sa volonté à Dieu, lorsqu’il est devenu silencieux devant Dieu, il n'a alors plus besoin de tels moyens disciplinaires, alors la souffrance et les préoccupations passent loin de lui, et les événements du monde le touchent à peine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La connaissance de la Doctrine de Christ oblige à son adoption - la Grâce

B.D. 2093 from 2. octobre 1941, taken from Book No. 30

C’est l’action de l'adversaire qui réveille ou renforce la volonté de refus contre tous les Enseignements qui concernent Jésus Christ et l'Œuvre de Libération. Et lorsqu’il a atteint ce but, il a alors jeu facile pour détruire totalement la foi en Dieu comme Créateur et Conservateur de toutes choses, parce que ceux qui repoussent Jésus Christ comme Rédempteur, se donnent volontairement à son pouvoir et sont par conséquent aussi des adversaires de Dieu, vu que l'adversaire peut transmettre sa volonté sur les hommes sans trouver aucune résistance. Là où il était autrefois enseigné la foi en Jésus Christ, là où aux hommes il a été donné la connaissance de Lui et de Son Œuvre de Libération, là l'homme ne peut pas plus se détacher de Lui sans mettre son âme dans le danger le plus extrême. Le manque de savoir le soulage de sa responsabilité, mais être dans le savoir oblige aussi à accepter la foi en Jésus Christ, parce que la transmission de la Doctrine de Christ est une Grâce de Dieu qui lui a été offerte, motivée par un certain état de maturité dans l'incarnation comme homme. À d’innombrables hommes il manque ce savoir, parce que leurs âmes ne sont pas encore réceptives pour cette Grâce, la plus grande de toutes. Toutes les âmes ne sont pas formées de la même manière, parce que leur parcours de développement vers le Haut qui était auparavant dans la volonté liée n'est pas le même pour tous les êtres et donc l'être arrivé au stade d’homme doit d'abord avoir atteint une certaine maturité animique, avant qu'il puisse lui être apporté le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération. Il doit de toute façon être offert à tous les hommes tant qu’ils demeurent sur la Terre, mais les hommes qui sont encore très en arrière dans le développement spirituel sont encore trop souvent chargés de bas instincts pour être réceptifs pour une Doctrine qui doit conduire au développement des instincts divins dans l'homme. La vie instinctive de tels hommes doit parfois être considérée encore comme bestiale et dans un état spirituel si bas qu’une telle Doctrine qui exige seulement l’amour est incompréhensible et donc inacceptable. Le parcours de développement n'est pas encore terminé avec la vie terrestre, parce que les stades antécédents ont apporté dans la vie terrestre des instincts trop forts et il est nécessaire d'un temps considérablement plus long pour les dépasser. Le concept de l'amour désintéressé pour le prochain ne peut parfois pas être rendu compréhensible dans cette vie, chose qui cependant n'exclut pas qu'ils puissent aussi être libéré seulement à travers l'amour et que l'Œuvre de Libération commence seulement dans l'au-delà. Mais Jésus Christ est mort aussi pour ces hommes et à eux aussi il est transmis le savoir sur l'Œuvre de Libération dans l'au-delà, si elle n'a pas pu leur être enseignée sur la Terre. L’état de maturité spirituelle avant l'incarnation en tant qu’homme est déterminant en ce qui concerne où et dans quelles conditions de vie l'homme peut prendre sa demeure sur la Terre. Dieu connait sa résistance d'autrefois et la volonté de chaque être individuel et il l'insère respectivement là où il a les plus grandes possibilités pour le mûrissement de son âme. Il est compréhensible que la voie vers le Haut soit beaucoup plus facile là où est offerte la Doctrine du Christ aux hommes, mais d'autre part cette Grâce les contraint aussi. Lorsque Dieu estime l'homme digne de pouvoir se servir des Grâces de l'Œuvre de Libération, alors celui-ci est aussi appelé à en répondre lorsqu’il ne les considère pas, étant donné qu’il a la connaissance de l'Œuvre d'Amour de Jésus Christ, et qu’il ne la reconnaît pas ou même la nie, c'est-à-dire qu’il nie la Divinité. Alors il est sous l'influence de l'adversaire dont le but est d'avoir de nouveau la substance animique originelle en son pouvoir. Et il y réussit si l'homme est de bonne volonté pour refuser le Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Avec cela il perd l'éternelle Béatitude, parce que sans Jésus Christ l'âme ne peut jamais et encore jamais être rachetée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La nécessité d'une Intervention d'en haut - la catastrophe

B.D. 2094 from 3. octobre 1941, taken from Book No. 30

L'actuel état spirituel demande une Intervention d'en haut, et seulement cela explique qu’un événement imprévu mette le monde dans l’effroi et l'agitation. Dans un temps dans lequel l'humanité s’occupe seulement encore de la vie terrestre, l'adversaire l'a totalement dans son pouvoir, et cela est un effet du désamour absolu, de la transgression de l'Ordre divin et de la prédisposition contraire à l'éternelle Divinité et à la tendance spirituelle. Or Dieu a prévu cet état spirituel de l'humanité et a indiqué de tous temps que cela entrainera un événement extraordinaire de la nature qui, vu purement extérieurement sera une œuvre de destruction catastrophique, mais qui peut aussi apporter le salut à d’innombrables âmes qui sont en danger de se perdre aux pouvoirs du monde inférieur. Actuellement l'homme abuse de sa libre volonté d’une manière évidente, et Dieu veut l'avertir de ne pas continuer sur le chemin qu’il a pris. Il lui met devant les yeux la caducité de ce qui lui semble désirable. Et Il cherche à guider ses pensées sur des choses pérennes. La vie se présentera aux hommes sous une forme qui leur semblera presque insupportable. Mais cela est l'unique possibilité d'aider en donnant en même temps aussi à la substance animique encore liée dans la forme solide la possibilité d'être libéré, et de commencer son parcours de développement sur la Terre sous une autre forme. L'homme en tant que créature hautement développée, percevra cette œuvre de destruction comme une cruauté, mais l'essentiel encore immature la saluera comme un acte de libération de l'enveloppe atroce. L'homme qui est dans la connaissance connaît les rapports entre les choses, il sait la nécessité d'une telle Intervention de la part de la Divinité, et donc il comprend aussi que Se manifeste seulement l'Amour divin, bien que sur l'humanité il vienne une innommable misère, parce qu'il n'est plus possible autrement de la sauver du naufrage. La mort corporelle peut être de toute façon un réveil à la Vie éternelle, mais une vie corporelle sur la Terre dans le calme et le contentement a pour conséquence la mort spirituelle. Et les hommes sur la Terre ne peuvent pas saisir ce que cela signifie, mais s'ils le savaient, alors pour eux chaque moyen serait juste pour le salut de l'éternel naufrage. Mais l'ignorance peut être éliminée seulement lorsque les hommes ouvrent volontairement les yeux et les oreilles, lorsque Dieu leur annonce la Vérité à travers la bouche d'autres hommes, mais dans leurs éblouissement ils empêchent chaque action spirituelle et se barrent à eux-mêmes la voie à la Vérité et au savoir. Et c’est l'obscurité spirituelle sur la Terre qui demande à nouveau qu'un rayon de foudre éclaire les hommes, que soit allumée la Lumière, pour que ceux qui sont de bonne volonté trouvent la voie. Pour ceux-ci Dieu fait d'abord venir la Parole sur la Terre pour les rendre attentifs à la Volonté de Dieu et au temps qui arrive. Parce que Dieu l’annonce d'abord aux hommes, pour qu'ils ne se retrouvent pas mal préparés devant le jour qui est prévu depuis l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Ramasser des Biens spirituels

B.D. 2095 from 3. octobre 1941, taken from Book No. 30

L’homme qui a trouvé Dieu est bienheureux. Sa vie terrestre n'a pas été vécue en vain. Le monde ne peut pas lui offrir ce que Dieu Lui-même lui donne, parce que le monde distribue seulement des biens terrestres, et ceux-ci sont périssables. Mais Dieu donne des Trésors spirituels et ceux-ci conservent leur valeur pour l'Éternité. Et ce que l'homme a une fois accueilli comme Bien spirituel, il ne peut jamais plus le perdre, cela ne peut pas lui être enlevé, cela ne devient jamais moins, bien qu’il le donne aux autres. Et donc Dieu récompense les hommes pour leur dévouement envers Lui, Il les pourvoit avec des Dons divins, Il les rend inconcevablement heureux, parce que même si le corps le sent peu, l'âme perçoit outre mesure le bénéfice de chaque apport de Force sous forme de savoir et elle est reconnaissante, et maintenant elle reste en constante liaison avec Dieu, parce qu'elle ne veut plus se passer de cet état heureux. Et cela est un état de liberté et une Protection dans le Seigneur, que les joies terrestres ne peuvent pas contrebalancer. Et malgré cela l’homme aspire seulement peu à ce à Bien et il n'est pas reconnu comme tel ; et même s’il est offert aux hommes, ils ne savent pas l’apprécier. Ils passent au-delà avec indifférence, et donc seulement ceux qui le désirent intimement peuvent le recevoir. Et même s’ils profitent des joies du monde, leur vie doit être évaluée très bas, et la fin sera la plus amère pauvreté en trésors spirituels. Parce que l'homme peut emporter avec lui dans l'Éternité seulement le Bien spirituel, il doit laisser en arrière le bien terrestre. Et donc l'homme doit d'abord ramasser des Biens qu’il peut emporter avec lui et penser à son âme qui doit languir s'il la fait manquer de Bien spirituel. Mais cela peut être conquis seulement lorsque l'homme a appris à reconnaître et à aimer Dieu, parce qu'alors il aspire seulement à l'unification avec Lui et aura une part de la Chose la plus précieuse, il reçoit l'Amour de Dieu, qui Se manifeste dans l'apport de savoir. Maintenant il vit déjà dans le Royaume spirituel, même s’il demeure encore sur la Terre. Mais son âme puise sans interruption à la divine Source de Grâce et elle entrera ensuite dans le Royaume éternel richement pourvue.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La mission - Combattants pour le Royaume de Dieu - Dispositions terrestres

B.D. 2096 from 4. octobre 1941, taken from Book No. 30

C’est une mission extraordinaire que l'homme doit réaliser, et Dieu l’a élu pour cela. La misère spirituelle du temps demande de tels hommes qui travaillent activement pour le Royaume de Dieu ; Il veut des hommes qui établissent la liaison entre la Terre et le Royaume spirituel, qui se déclarent prêts à agir comme médiateurs entre Dieu et les hommes qui veulent être dans la connaissance, c'est-à-dire auxquels il peut être transmis le savoir sur la Vérité. Parce que pour diminuer la misère du temps, la Vérité doit d'abord être diffusée parmi les hommes. Et cela est une tâche qui demande un grand amour et une forte foi, parce que l'homme doit résister aux plus âpres agressions du monde, il ne doit pas vaciller ou céder pour que sa mission lui procure un succès. Il doit être prêt à donner à tout instant sa vie pour la Vérité, il ne doit pas craindre le pouvoir terrestre, comme il ne doit pas s’occuper de la souffrance du corps. Sa foi doit toujours être forte et vaincre tout. Cette mission peut être exécutée seulement, lorsque l'homme est dans une intime liaison avec Dieu, lorsqu’à travers celle-ci il reçoit constamment la Force de Dieu, parce que Lui seul est sa vigueur et son pouvoir, avec lequel il peut exécuter tout ce qu’il veut. Vouloir instruire les hommes dans la Vérité est une initiative qui demande une grande persévérance et une grande patience, parce qu'il s’agit de casser la résistance souvent obstinée des hommes, celle-ci est compréhensible vu que l'obscurité spirituelle rend les hommes incapables et sans bonne volonté pour accepter la Vérité. L'homme doit toujours et toujours de nouveau chercher à apporter la Lumière dans la nuit spirituelle du prochain. À travers son propre changement de vie et ses effets il doit être un bon exemple pour les hommes, il doit toujours de nouveau chercher à agir dans l'amour sur ces hommes à qui il manque la compréhension, et il ne doit pas penser craintivement aux conséquences qui pourraient se lever pour lui de la partie terrestre à travers son action. La misère spirituelle du temps demande l'aide active et courageuse des combattants pour le Royaume de Dieu. Les hommes craindront les dispositions qui sont émises sur les hommes qui servent Dieu. Mais les autres se plieront volontairement aux exigences qui sont délivrées par de telles dispositions, et donc la lutte doit être conduite avec une double ferveur par ceux qui s’offrent à Dieu pour le service. Son Soutien visible ne manquera pas et Il augmentera et renforcera la Force et le courage d'exécuter la mission qui lui est assignée. Parce qu'il s'agit de bien plus que de la vie terrestre qui après peu de temps sera terminée, il s'agit de la Vie éternelle, que chaque homme lui-même prépare déjà sur la Terre. La connaissance des tourments d'une part et l'insaisissable bonheur de l'autre doivent déterminer l'homme appelé à prendre sur lui la souffrance la plus grave, pour épargner celle-ci au prochain et à l’aider à atteindre l'éternelle Magnificence. Et il doit s'acquitter de sa mission avec un total dévouement, parce que Dieu Lui-même l'assiste à tout instant.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Nourriture spirituelle - la Grâce de Dieu

B.D. 2097 from 4. octobre 1941, taken from Book No. 30

L'afflux de la Grâce divine est clairement reconnaissable, lorsque dans l'homme se réveille le désir pour la Nourriture spirituelle. Alors l'Amour de Dieu entre en action, tandis que les pensées de l'homme sont extraordinairement influencées par les bons êtres spirituels qui, avec cela, exécutent la Volonté de Dieu et veulent aider l'âme de l'homme. Si maintenant l'homme ne s’y oppose pas consciemment, cette influence est un succès et l'âme les suit avec bonne volonté dans le Royaume que les amis de l'au-delà veulent leur ouvrir. Ce processus de l'influence mentale est la Grâce que Dieu envoie à l'homme qui se tourne vers Lui dans une prière confiante pour Son Assistance. Et chaque pensée interrogative tournée vers Dieu est une prière involontaire qui trouve déjà l'exaucement. Mais la prière consciente procure aussi à l'homme la Grâce divine, c'est-à-dire une Prestation d'Aide dans la misère spirituelle. Si maintenant le désir pour la Nourriture spirituelle s’est réveillé dans l'homme, cela restera toujours en lui, car une âme affamée de Vérité sera toujours rassasiée. « Demandez et il vous sera donné .... ». Dieu veut que les hommes L'invoquent dans la prière, et Il leur assure l'exaucement de leur demande. Mais dès que l'homme désire le Bien spirituel et envoie sa prière en haut, il ne sera jamais pourvu insuffisamment, et malgré cela son désir pour lui ne se calmera jamais, parce que la Grâce de Dieu fait de sorte qu’il désire continuellement la Nourriture spirituelle. Et donc il en sera pourvu continuellement. Mais la Nourriture spirituelle est le savoir de la Vérité. Lorsque l'homme est instruit dans la Vérité, c’est la plus grande Grâce de Dieu, parce qu'Il offre à l'homme un Cadeau précieux, Il s'offre Lui-même, parce que Dieu est l'éternelle Vérité. Et dès que l'homme a le désir pour la Vérité, il désire aussi être uni avec Dieu, et donc Dieu vient à sa rencontre, parce qu'Il ne laisse inécouté aucun désir qui est tourné vers Lui. Celui qui Le désire, ne fera plus aucune demande erronée, parce que sa volonté pour Dieu lui procure aussi Son très profond Amour et cet Amour de Dieu donne, il donne tout ce que l'homme désire, la Lumière et la Force. Et les deux affluent aux hommes dans la Parole que Son Amour et Sa Grâce transmettent à ceux qui ont faim et soif pour le divin Don d'Amour, parce que ceux qui la reçoivent avec gratitude et la retransmettent, sont dans la Grâce de Dieu, ils sont saisis par Son Amour parce qu'ils ont trouvé Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La pérennité de ce que Dieu fait arriver sur la Terre

B.D. 2098 from 5. octobre 1941, taken from Book No. 30

Un Don qui est d'Origine divine, est impérissable. Tout ce qui vient de Dieu, reste existant dans sa substance primordiale, parce que c’est une Force spirituelle, c’est un produit du Rayonnement de l'Amour de Dieu. Il ne peut pas disparaître, parce qu'il est Force spirituelle qui, rayonnée une fois, reste éternellement la même, la Force qui stimule à l'action. La forme sous laquelle se manifeste cette Force n'est pas importante, elle reste toujours impérissable. Lorsque Dieu Lui-même Se manifeste, Il envoie aussi cette Force spirituelle sur la Terre, parce que Lui-même est dans la Parole. Mais Dieu est la Force, et donc il est compréhensible, que Lui-même ne Se révèle pas dans la Parole pour S'exposer à la destruction. Ce qui fait se lever Sa Parole, a sa motivation et sa destination. Parce que Dieu ne fait rien arbitrairement, mais tout est pré-pensé depuis l'Éternité et témoigne de sa Sagesse et de Son Amour. Et vu que Ses Envois sont indestructibles, ils s'acquitteront aussi de leurs destinations. Seulement rarement la pure Parole de Dieu peut être guidée vers la Terre, et donc rarement une œuvre a de la subsistance. Mais il suffit de la Volonté de Dieu pour que soit conservé ce que cette Volonté a fait arriver sur la Terre. Et même si la Parole est ardemment discutée, les hommes ne pourront jamais l’invalider, parce que sa Force coule dans tous ceux qui l'examinent sérieusement. Et pour que seulement ceux qui l’examinent sérieusement la comprennent, Dieu Lui-même pourvoit ceux-ci, parce qu'Il sait ce qui sert et tout est bien comme Il le fait se passer. Dans le temps qui arrive, il n'y aura presque aucun homme qui ne soit pas chargé, et chacun aura besoin d'encouragement, mais il ne voudra pas le chercher là où seulement il doit être cherché. Mais si la pure Parole lui arrive, il la sentira comme une Force qui le bouleversera intérieurement et qui le stimulera à la réflexion sur des problèmes spirituels, et d'autre part cela lui semblera un suave encouragement d'en haut. Et celui qui lit attentivement la Parole divine arrivera dans un état bienheureux, même si auparavant il s’y était opposé d’une manière hostile. Parce que la Parole est Force, et celle-ci agit dès que l'homme se trouve face à elle sans résistance. Et Dieu protégera Sa Parole pour qu'elle ne tombe pas dans des mains d'hommes qui ne sont pas mûrs pour la juger ou bien qui sont encore dans le pouvoir de l'adversaire. La Parole vient sur la Terre en raison de la grande misère spirituelle ; c’est un moyen pour la suspendre ; c’est une Aide que Dieu envoie aux Siens pour être une ancre de salut pour ceux qui sont en danger de se noyer dans le tourbillon du monde. Et cette Parole ne devrait-elle pas durer au-delà du temps ou pouvoir être détruite arbitrairement ? Dieu Lui-même est dans la Parole avec les hommes. Cette foi exclut toute peur des dispositions terrestres. Dieu est la Parole, et Son Amour est infini avec lequel Il veut venir aux hommes pour les aider. Mais il ne peut pas se communiquer plus visiblement que dans la Parole. Là où celle-ci coule en bas sur la Terre, là Son Esprit d'Amour est aussi actif, et Il ne laissera jamais disparaître ce que cet Esprit d'Amour a fait se lever, parce que Dieu est la Force, Son Action est l'écoulement de la Force, et la volonté humaine ne peut pas dissoudre en rien cette Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Appel de Dieu au service – la Voix intérieure

B.D. 2099 from 5. octobre 1941, taken from Book No. 30

Vous devez vous soumettre au Seigneur en tous points, c'est-à-dire toujours être de bonne volonté pour faire ce qui est agréable à Dieu. Vous devez laisser valoir uniquement Sa Volonté e ce que vous commande ensuite la Voix intérieure est juste, parce que Dieu Lui-même vous présente Sa volonté à travers la Voix intérieure. Alors faites-en votre volonté et celle-ci ira de pair avec la Volonté de Dieu. Alors vous pouvez être tranquille, car vous marcherez sur la Terre sous la Garde de vos amis spirituels qui vous annonceront mentalement la Volonté divine. En premier lieu il vous est demandé de tendre vers les choses spirituelles, bien que l'activité terrestre ne doive pas être négligée, mais si vous vous offrez en service à Dieu, c’est Sa Volonté que vous vous mettiez à Sa disposition en tout temps, que vous Le serviez lorsqu’Il vous appelle. Vous entendrez Son Appel dès que vous écoutez en vous-même. Servir Dieu signifie être toujours prêt pour Lui et exécuter Son Appel. Mais l'Appel d'en haut résonne doucement et subtilement dans le cœur et pour l’entendre vous devez vous exercer dans l'humilité, dans la douceur de caractère et dans la paix. Alors vous formez l'oreille du cœur pour qu’elle perçoive l'Appel le plus subtil et alors vous saurez toujours lorsque le Seigneur a besoin de vous. Il ne vous appellera alors plus en vain, parce qu'alors vous entendrez Sa Voix et vous courrez pour Le servir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La formation de la substance animique originelle - la volonté inversée

B.D. 2100 from 6. octobre 1941, taken from Book No. 30

Rappelez-vous que vous êtes des créatures qui se sont rebellées contre Dieu, que la volonté du pouvoir ennemi de Dieu vous a appelé à la vie et que donc vous êtes des fils du péché. Dieu n'a pas retenu Sa Force à cet esprit qui une fois a été procédé parfait de la Force de Dieu, et donc celui-ci a profité de la Force de Dieu et a fait se lever d’innombrables êtres de sa volonté en utilisant la Force divine et cela a été votre commencement. Vous êtes des produits d'une volonté inversée et malgré cela d'Origine divine, vu que seulement la Force de Dieu vous a fait devenir ce que voulait l'adversaire de Dieu. Et donc vous êtes encore en son pouvoir tant que votre volonté aspire encore à la même chose - à la séparation de Dieu - parce que cela était la pensée de base, le motif de la chute de Dieu, d'être libéré de Son Pouvoir, d’être libre et pouvoir dominer sur la substance animique originelle. Et donc l'être le plus lumineux créé par Dieu tomba dans l'abîme le plus profond, il se rebella contre Dieu et chercha à faire se rebeller toute la substance animique originelle contre Dieu, ce qui avait été appelé à la vie par sa volonté. Et ceux qui avaient été créés par lui se pliaient à sa volonté, même s’ils pouvaient décider librement quel Seigneur ils voulaient reconnaître. La substance animique originelle était dans son pouvoir, parce que celle-ci lui a donné sa volonté, et maintenant cette volonté a été abusée par l'adversaire de Dieu, parce que celui-ci l'avait liée, et ainsi il a rendu non-libre la créature originairement libre. Mais tout ce qui est procédé de la Force de Dieu a une tendance pour la liberté, et pour rendre à la substance animique originelle sa liberté, Dieu a dédouané la substance animique originelle du pouvoir de son géniteur, il l'a posé librement dans le monde spirituel et il lui a donné le droit à l'autodétermination. Mais la substance animique originelle a aussi abusée de sa force et est devenue pécheresse, parce qu'elle s'est décidée pour l'adversaire. Mais la Force divine est la Substance d’Ur de la substance animique originelle, et la Force divine doit irrévocablement refluer vers Dieu. Et donc Dieu lutte pour ces êtres tombés de Lui, pour qu'ils retrouvent la voie vers Lui et qu’ils Lui offrent leur volonté. L'esprit humain ne saisit pas que rien de ce qui est issu de Dieu ne puisse être perdu ; il ne saisit pas, quelle immense entreprise c’est que de reconduire de nouveau près de Dieu ce qui s'est éloigné de Lui. L'esprit humain ne peut imaginer que le pouvoir de l'adversaire de Dieu était si grand qu’il ait pu faire se lever des êtres, et que la Force divine n'ait rien fait pour changer cette volonté, de sorte qu’ils auraient dû reconnaître Dieu comme leur Seigneur au-dessus d’eux et leur permettre de s'approcher de Dieu et de s'acquitter de Sa Volonté. L'esprit humain ne saisit pas qu'il s’est passé des temps inimaginables avant que se soit déroulé la transformation de la pensée de ces créatures pour qu'ils reconnaissent Dieu. Et donc Dieu donne connaissance aux hommes par des canaux spirituels de la Force qui était active lors de la création de la substance animique originelle qui vit maintenant dans l'incorporation sur la Terre. (06.10.1941) Cette substance animique originelle a agi contre Dieu tant que sa volonté était libre, et elle ne reviendrait jamais à Dieu si elle était laissée dans cette libre volonté ; parce que vu qu’elle a été engendrée par une volonté inversée, celle-ci se retrouvait dans le créé et par conséquent elle devait tendre contre Dieu, parce qu'elle ne reconnaissait pas la force vers laquelle elle devait tendre. Et ainsi la substance animique originelle était des serfs de leur géniteur, elle était quelque chose d'imparfait, de non-libre et donc elle ne reconnaissait pas Dieu, chose qui ne pouvait pas correspondre à Sa Volonté et à Son Être. Dieu en tant que l’Être le plus parfait ne pouvait pas tolérer près de Lui quelque chose qui ne corresponde pas à cet état de Perfection. Mais l'être n'avait pas encore commis sa faute, parce qu'il ne reconnaissait pas encore la Lumière, vu qu’il avait eu son origine dans l'obscurité. L'Amour de Dieu a assisté ces êtres et leur a donné connaissance de la Lumière. Il leur a donné la liberté de la volonté, tandis qu'il a enlevé à Son adversaire le pouvoir sur la substance animique originelle et donc Il a libéré ces êtres de son pouvoir. Le créé devenu imparfait ne pouvait cependant pas être changé dans la perfection à travers la Volonté divine, mais il devait le décider lui-même, il devait aspirer par sa propre poussée à la Proximité de Dieu et à s'éloigner de l'adversaire. À travers la liberté de sa volonté il était mis dans la condition de se décider, vu que maintenant il avait connaissance des deux Pouvoirs. Mais sa volonté inversée était plus grande et la substance animique originelle s'est tournée de nouveau vers son géniteur et s’est perdue dans l'obscurité. Et Dieu a eu de la Compassion pour elle, parce que l'état de la substance animique originelle sans Lumière était atroce. Son Amour voulait savoir les êtres dans un état heureux. Et ainsi Il a enlevé aux êtres leur volonté et Il leur a faits parcourir une voie infiniment longue dans l'état sans volonté, qui devait les mener à la perfection. Et à cet effet Dieu a fait se lever la Création, Il a formé des choses qui étaient destinées à l'accueil de cette substance animique originelle sans volonté. Donc Dieu créa le Ciel et la Terre, un monde spirituel et un terrestre, destinés à offrir un lieu de séjour à l'imparfait, tant qu’il n'était pas devenu parfait. Maintenant l'essentiel est forcé de déposer son arrogance et de s'adapter pour se plier à la Volonté divine. Il doit donc supporter un état qui signifie une chaîne pour la substance animique originelle avant qu’elle se retrouve dans la liberté. Elle est privée de sa liberté, parce qu'elle en avait abusé. Mais le parcours au travers des Œuvres de la Création la porte de nouveau plus près de la liberté qu'autrefois, jusqu'à ce qu’à la fin au stade d’homme elle reçoive de nouveau la liberté de la volonté, pour soutenir l'épreuve si maintenant elle emploie sa libre volonté de la manière juste. Le danger est certes très grand que l'être ne réussisse pas l'épreuve, mais celle-ci doit être imposée, parce que seulement dans la liberté de la volonté le retour à Dieu est pleinement valable, et pour l'être il signifiera le rapprochement de Dieu. La Force de Dieu, qui autrefois était employée par l'adversaire de Dieu pour créer des entités, est maintenant de nouveau refluée vers son Origine, la volonté contraire à Dieu est en même temps changée dans une Volonté semblable à celle de Dieu, donc l'être est devenu parfait dès qu’il se trouve dans la même Volonté que Dieu. L'être qui, à sa création, ne savait rien de Dieu, qui reconnaissait seulement l'adversaire de Dieu comme son maitre s’est maintenant libéré de ce pouvoir et a retrouvé le retour vers la Maison, vers son Père de la Force duquel il est procédé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Grâce de l'Œuvre de Libération

B.D. 2101 from 7. octobre 1941, taken from Book No. 30

Ce sont les Grâces de l’Œuvre de Libération que Jésus Christ a conquises pour les hommes, de sorte qu’ils puissent vaincre leur faiblesse de volonté pour que personne ne se trouve plus face à l’ennemi de son âme incapable de résister, pour qu'à eux la Force et la Grâce affluent outre mesure s'ils les désirent, et que la moindre volonté pour Dieu leur laisse sentir cette Force de Dieu qui se manifeste par une augmentation de la tendance spirituelle. L'état de l'humanité avant la Libération par Jésus Christ était poignant, il lui manquait toute volonté de monter en haut, parce qu'aux hommes il manquait la foi dans la continuité de la vie après la mort, et leur tendance était seulement pour des avantages terrestres et du bien-être corporel. Ils croyaient certes dans un Dieu qui pouvait former leur vie terrestre selon Sa Volonté, et ainsi leurs demandes étaient seulement pour l'amélioration de l'existence terrestre. Ils ne pensaient pas à l'âme et à sa formation, et il en résultait une humanité tournée vers le monde, à laquelle toute tendance spirituelle était étrangère. Cela était l'Œuvre de l'adversaire, qui avait encore trop en son pouvoir la volonté de l'homme, laquelle les poussait aussi au désamour réciproque. Pour leur bien-être terrestre les hommes acceptaient tous les moyens, et leurs pensées et leur tendance étaient mauvaises et sans amour. Et c’est dans ce temps que le Seigneur est descendu sur la Terre. Dans ce temps vivait l'Homme Jésus, et dans Son Cœur le désir pour Dieu était très grand et le but de Sa vie était l'unification avec Dieu. Mais l'unification avec Dieu était seulement possible avec un amour intime, et Jésus a donné l'Amour à tous les hommes, Il était inépuisable dans Son Amour, et Il a accueilli en Lui l'éternel Amour Même. Jésus vit la faiblesse des hommes et Il vit qu'à eux il manquait la volonté pour le bien. Il savait que seulement l'Amour pouvait leur apporter la Libération et Il prêchait à tous les hommes l'Amour, pour les arracher ainsi au pouvoir de l'adversaire. Pendant que Jésus Christ soumettait Sa Volonté totalement à la Volonté de Dieu en priant : « Père, que non pas Ma, mais Ta Volonté soit faite .... » Il a fait Sienne la Volonté de Dieu, Il a donné Sa Volonté à Dieu et a enlevé à l'adversaire le pouvoir sur Sa Volonté, et ainsi Il cassa la volonté de l'adversaire par Sa mort sur la Croix et Il a enlevé l'humanité, pour laquelle Il est mort, à la volonté de celui-ci, parce que l'Homme Jésus a souffert la mort sur la Croix pour libérer avec cela l'humanité de son argousin. Et Dieu a accepté le Sacrifice, et a donné la Force pour revigorer chaque homme qui voulait se servir des Grâces de l'Œuvre de Libération et donner aussi sa volonté à Dieu. Parce que celui qui se trouve dans la succession de Jésus, aura aussi le désir d'échapper à celui qui veut le lier. Mais s'il ne reconnaît pas Jésus Christ, alors il fait partie de ceux qui sont encore liés par la volonté de l'adversaire de Dieu. Sur ceux-ci il a encore le pouvoir et leur volonté n'est pas assez forte pour se dédouaner de ce pouvoir. Il se pliera toujours à la volonté de celui-ci et donc il ne pourra jamais se libérer. Jésus a porté le Sacrifice pour les hommes qui tous seuls étaient trop faibles. Il a imposé Sa forte Volonté contre la volonté de l'ennemi et l'adversaire n'a pas pu résister à cette Volonté. Parce que Jésus a utilisé la Force de Dieu qui Lui affluait au travers de son intime contact avec Dieu. Et celui qui reconnaît Jésus Christ comme le divin Rédempteur, utilisera aussi la Force de Dieu, parce que c’est la Grâce de l'Œuvre de Libération que la volonté de l'homme devienne forte pour pouvoir résister, et qu'à l'homme soit transmise la Force dont il a besoin pour sa remontée en haut. Jésus Christ a montré aux hommes qu'Il mène en haut. Même cela est une Grâce que l'homme puisse prendre exemple sur Lui, pour qu'il vive sa vie sur la Terre selon Son Exemple, dans l'amour et dans la justice. Et si maintenant il entend sérieusement suivre Jésus, il doit s’efforcer de former son âme selon Son Exemple, pour qu’il soit sans arrêt actif dans l'amour, pour qu’il prenne patiemment sur lui sa croix et prie toujours seulement : « Père, que Ta Volonté soit faite ....  », sa volonté sera forte et il se libèrera de l'ennemi de son âme. Parce qu'au travers de la reconnaissance de Jésus comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde il a aussi le droit aux Grâces conquises par Lui. La voie vers le Haut lui sera facile, il n'aura jamais plus besoin de la parcourir à l’aveuglette, parce qu’en lui l'Image du Sauveur sur la Croix brillera toujours, et il sait que Jésus Christ et mort pour lui et avec cela d’incommensurables tourments lui sont épargnés. Il sait que rien ne lui sera difficile, parce que Jésus lui a transmis la Force au moyen de Sa mort sur la Croix. Il sait que sa volonté n'oscillera pas, lorsqu’il Lui demande Sa Grâce et il sait que le pouvoir de l'adversaire est plus faible, qu’il peut le vaincre s'il le veut, parce que la Force lui arrive au travers de sa volonté. Si celle-ci est tournée vers Dieu, alors l'Amour de Dieu le saisit et le libère totalement du pouvoir de l'adversaire. Mais auparavant la volonté de l'homme était trop faible, de sorte qu’il ne se libérait pas de ce pouvoir, et cette faiblesse de volonté a attendri l'Homme Jésus. Il a opposé Sa forte Volonté à l'adversaire de Dieu et Il l'a vaincu. Et celui qui reconnaît Jésus Christ, vaincra aussi l'adversaire de Dieu, parce qu'il utilise consciemment les Grâces de l'Œuvre de Libération.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force et la Puissance de l'Amour - la Perfection

B.D. 2102 from 8. octobre 1941, taken from Book No. 30

L'Amour est le plus grand des Miracles, il est Force et effet en même temps, il est la Puissance qui domine tout et sert en même temps, il est le Pole opposé de la haine et du désamour, il est comme Dieu, l'Amour Même, il est le Pole opposé de tout ce qui porte en soi la haine envers Lui. L'Amour est la Fondation Primordiale de toute Vie, et il n’y a rien que l'Amour n'ait pas produit. Même le pole opposé de Dieu a été créé par l'Amour divin, mais en tant qu’être sublimement parfait, qui est devenu lui-même imparfait à travers sa volonté. Vu que Dieu est l'éternel Amour, tout ce qui est issu de Lui doit être bon, parce que l'Amour ne peut jamais engendrer quelque chose de mauvais. Ainsi tout est procédé bon de Dieu. Mais l'Amour n'a rien fait se lever de non-libre, parce que l’absence de liberté est quelque chose d'imparfait, donc ne peut jamais être d'Origine divine. Là où l'Amour de Dieu est actif, là procède seulement quelque chose d’extrêmement parfait. Mais ce qui maintenant est imparfait, n'a pas pour Origine l'Amour, ou bien à travers le désamour cela a été poussé dans un état d'imperfection. Le Degré de l'Amour est donc déterminant pour le Degré de la Perfection, c'est-à-dire que le manque d'amour a toujours pour effet l'imperfection, soit sur la Terre ou bien dans l'au-delà, la Loi de l'Amour reste partout immuable, toutes les Créations y sont subordonnées. L'état de la substance animique originelle dépend aussi de cette Loi, et la Vie ou la mort ont aussi comme condition le degré d'amour. L'amour doit demeurer dans tout ce qui est procédé de l'éternel Amour, alors il dominera et servira en même temps, il pourra créer et former de nouveau grâce à son amour et il y trouvera un inimaginable bonheur. Mais dès que le désamour et la haine repoussent l'amour, il ressort quelque chose d'imparfait de la volonté créatrice, qui n'offre ni ne fait jaillir le bonheur. Et cet esprit arrogant, portera de nouveau en lui la haine et le désamour. Mais l'amour est une Force et son effet est inimaginable. Il Lutte contre le désamour, il se donne continuellement et cherche ainsi à conquérir ce qui en soi est désamour, il cherche à le changer en amour et à le mener de nouveau dans l'état de perfection. Il n'assiste pas inactif a l'effet destructeur du désamour, mais il y oppose sa Force et édifie. L'Amour est le Pouvoir le plus fort, il dépasse tout et conduit tout ce qui s’est levé du désamour au retour à l'Amour Même, c'est-à-dire qu’il le reconduit à Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour, un dissolvant

B.D. 2103 from 8. octobre 1941, taken from Book No. 30

L'adversaire de Dieu combat certes avec tous les moyens pour séparer définitivement les hommes de Dieu, mais il y a une chose contre laquelle il est impuissant, c’est l'Amour. Là où il est combattu avec cette arme, là l'adversaire échoue et l'homme l'a vaincu. Cela est compréhensible, parce que là où il y a l'amour, il y a Dieu. Combattre contre Dieu sera toujours sans succès. Et donc le mal peut être vaincu seulement à travers l'amour. Lorsque dans l'homme de mauvais instincts entrent par effraction mais que l’homme s’efforce d’être actif dans l'amour, alors il supprimera le mal en lui, il lui sera facile de dominer ses avidités, parce que l'amour en lui est toujours plus puissant. C’est le moyen le plus efficace contre les vices et les charmes de toutes sortes, il bannit les mauvaises pensées et les désirs et triomphe de chaque influence de l'adversaire. Et donc à son action il est toujours imposé une fin, lorsque dans l'homme l’amour devient actif. Donc en premier lieu il faut exercer l'amour, si l'homme veut être libéré des chaînes de l'ennemi. Même la volonté ne peut pas autant que le peut l'amour, parce que l'amour est justement la Force qui libère l'homme, qui le rend libre de relégation ; l'amour est le pouvoir le plus fort sur l'adversaire, donc il doit aussi libérer l'homme de son pouvoir et donc être le dissolvant le plus efficace que Dieu a donné aux hommes, pour qu'ils se servent de ce moyen pour devenir définitivement libre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La perception la plus intérieure – Ligne de conduite pour le mode de vie

B.D. 2104 from 9. octobre 1941, taken from Book No. 30

Le sentiment le plus intérieur de l'homme est la ligne de conduite pour son chemin de vie. Tant que l'homme se pose des questions, qu’il ne nie ou n’affirme pas n’importe quoi alors la Voix intérieure se manifeste en lui, il doit seulement l’observer, pour être sur la voie juste. Pouvoir affirmer est souvent très difficile tant qu’il manque la foi, car seulement la volonté prend la décision. Si celle-ci est bonne, alors l'homme accepte sans hésiter ce que lui dit son sentiment le plus intérieur, parce qu'avec sa question il a ouvert son Cœur à l'influence des amis de l'au-delà. Mais l'homme dont la volonté est encore sous le pouvoir de l'adversaire, ferme son Cœur à tous les chuchotements. Donc il leur oppose résistance et refus, c'est-à-dire qu’il les nie. Seulement l'homme qui est de bonne volonté pour faire ce qui est juste prêtera toujours attention à la voix du Cœur, parce que celui-ci pose des questions et s'attend à la Réponse. L'homme sans bonne volonté vit sans se poser de questions concernant le savoir spirituel, parce qu'il nie tout le spirituel, c'est-à-dire une Vie en dehors de la vie terrestre. À quelqu’un qui ne se pose pas de questions, on ne peut donner aucune réponse. Les pensées de l'homme sont tournées presque toujours autour des choses terrestres et il considère le temps passé à des recherches spirituelles comme du temps perdu. Mais alors il est encore si enclin pour des choses matérielles qu'il n'a aucune sensation pour la Voix douce en lui. De ce fait il ne s'occupe même pas des mouvements les plus intérieurs. Donc la Voix intérieure sonnera principalement là où l’homme commence à céder à l'amour pour le monde, et où le sens pour tout le terrestre, pour la matière, commence à diminuer parce que seulement alors l'homme s'occupe avec des pensées plus profondes, et celles-ci font en sorte qu'il se pose souvent des questions en lui-même et que maintenant il se donne pour ainsi dire aussi la réponse, bien que celle-ci lui soit transmise mentalement par les amis spirituels, parce que dès que sa volonté est bonne et ne se rebelle pas contre Dieu, la Vérité lui arrivera mentalement, et il peut donner tranquillement foi à la Voix du Cœur – donc à son sentiment le plus intime - et maintenant il fera ce à quoi il est poussé à faire. La volonté doit tendre seulement vers le bien, il doit vouloir faire ce qui est juste, alors le chemin qu'il doit inévitablement parcourir lui sera montré.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le processus de la transmission : un Acte du Rayonnement de la Force divine

B.D. 2105 from 9. octobre 1941, taken from Book No. 30

Le contact spirituel doit être établi toujours et constamment, mais il se produit rarement d’une manière si évidente que l’Action des Forces spirituelles soit clairement reconnaissable. Si une telle liaison de l'au-delà avec la Terre a lieu, elle a aussi un but, et cela rend de nouveau compréhensible pourquoi le contenu des Communications qui maintenant arrivent d'en haut à l'homme doit être soigneusement sauvegardé. Tous les doutes sur la crédibilité de celles-ci doivent être mis de coté, parce qu’elles sont destinées à l'humanité entière et pas seulement à un seul homme, elles ne sont pas transmises à l'homme d’une manière arbitraire ou inconsidérée. La moindre contradiction dans leur contenu pousserait les hommes à les refuser. Mais vu que c’est la Volonté de Dieu d’offrir un Enseignement pur, alors Il empêchera que ce qui est offert d'en haut soit entremêlé d'erreurs. Les Forces donnantes ne sont pas choisies arbitrairement pour l'enseignement ; elles reçoivent leurs instructions de Dieu et elles ne peuvent rien ajouter à sa volonté, parce qu'elles exécutent seulement la Volonté de Dieu. Elles-mêmes sont dans la Vérité et il est compréhensible qu’elles ne répandront aucune non-vérité. Mais les êtres ignorants sont sans force, ils peuvent certes opprimer les pensées des hommes qui se trouvent sur la même marche d'imperfection, même s’ils ne possèdent pas la faculté de dicter des écrits corrects, parce que les facultés mondaines leur sont exclues dans l'au-delà, dès que l'état de maturité est imparfait. Le processus de transmission des Communications spirituelles de cette façon est un acte de la Force spirituelle de transmission. Mais distribuer la Force spirituelle seulement un être de Lumière peut le faire, parce que celui-ci est aussi recevant et porteur de Force. Mais à des êtres ignorants ou avec un savoir imparfait il manque la Force et ils ne peuvent par conséquent pas dicter de tels écrits, parce que ceux-ci sont d'abord la conséquence du rayonnement de la Force spirituelle. La force vitale apportée à l'homme n'est pas suffisante, pour faire se lever en aussi peu de temps des écrits ayant un contenu spirituel. Donc elles sont indiscutablement l'Œuvre des Forces spirituelles car d’autres Forces indépendantes de ces Forces bonnes ne peuvent pas donner quelque chose qu'elles-mêmes ne possèdent pas. Les forces sages sont unies avec Dieu, c'est-à-dire que leur volonté est la Volonté de Dieu, et ce qu'elles exécutent, elles le font sur l’ordre de Dieu. Les forces ignorantes par contre, si elles le pouvaient, se comporteraient de façon à répandre l'erreur et le chaos spirituel serait inimaginable. Des êtres immatures peuvent agir sur des hommes aussi immatures et réussir à leur inculquer des pensées totalement erronées, et leur faire prendre une attitude complètement fausse envers l'humanité, et cela est toujours obtenu à travers la réflexion (de l'entendement). Mais les transmissions qui arrivent à l'homme sans réfléchir, sont des actions de Forces spirituelles éloignées, c'est-à-dire d’êtres spirituels qui disposent eux-mêmes de Forces extraordinaires, ils les transmettent à un fils terrestre réceptif, qui met à disposition seulement sa volonté, qui se tient prêt en tant que station de réception. Ce processus est évidemment reconnaissable, parce que les résultats existent, ils se sont levés sans quelque moyen d'aide, ils ne peuvent pas être expliqués avec la pensée de l'homme, parce que la pensée de l’intellect ne réussit pas à produire un tel contenu en aussi peu de temps. Par conséquent cela doit être l'Œuvre d’une Force qui a son origine en dehors de la sphère terrestre et si une Force est reconnue alors seulement des êtres bons peuvent en être les donateurs, parce qu'uniquement eux peuvent répandre et transmettre de la Force, parce qu'ils sont eux-mêmes plein de Force, parce qu'ils sont recevant de la Force de Dieu, donc ils sont eux-mêmes dans la même Volonté de Dieu. L'insolite du processus est très vite ignoré et il est exercé la plus âpre critique sur le contenu. Mais celui-ci ne peut pas être réfuté et déjà cela est suffisant pour en déduire que le donateur n'est pas à rechercher dans le royaume du malin. L’adversaire se sert d'autres moyens qui n’indiquent pas à l'humanité ce qui est bien et noble. Il ne prêche pas l'amour, mais la haine, il ne cherche pas à apporter la Lumière, mais à confondre les pensées des hommes. Mais des Sagesses claires et compréhensibles ne peuvent être transmises que seulement par des Forces sages, et tous les êtres qui sont dans le savoir, agissent sur ordre de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La chute de Dieu – la reconduction à la Force d’Ur

B.D. 2106 from 10. octobre 1941, taken from Book No. 30

Rien n’est constant, tout ce qui est visible à l'œil humain passe. Mais la vie intérieure de tout cela est impérissable, parce que l'esprit provient de l'Esprit de Dieu. Il est procédé de la Force de Dieu et doit revenir de nouveau irrévocablement à la Force de Dieu ; il doit s'insérer, il doit s'unifier avec la Force d’Ur, parce qu'une fois il a voulut s’en séparer. Mais s'éloigner de la Force d’Ur est impossible du fait que la Force de Dieu n'est pas divisible. Mais la volonté de s’en détacher existait et donc maintenant la volonté doit de nouveau désirer l'unification pour ensuite pouvoir être considérée comme revenue à la Force d’Ur. Le spirituel, levé de la Force de Dieu et la volonté inversée de l'adversaire de Dieu étaient des Entités de Dieu qui portaient en elles la libre volonté et la conscience d'un être individuel ; elles étaient procédés du Rayonnement de l'Amour de Dieu et devaient primordialement, en tant qu’êtres parfaits, être infiniment heureuses, elles devaient porter en elles le divin, la volonté d’aimer et de nouveau créer et former. Mais la volonté inversée de son géniteur a mis dans ces êtres une volonté inversée et par conséquent les êtres qui devaient être pleins de Lumière, devenaient des êtres de l'obscurité. Tout en eux se renversait en son contraire, l'amour se transformait en haine, l'être devenait hautain et avide de dominer, il ne cherchait pas à rendre heureux, mais désirait l'être. Tout le divin s’inversait en démoniaque, et donc tous les êtres anti-divins étaient le produit de la volonté inversée de l'être que Dieu avait destiné autrefois à être le porteur de Lumière. Reconduire cet être à la Force d’Ur pouvait donc être possible seulement à partir d'un changement de sa volonté. La volonté inversée devait changer et se tourner de nouveau vers Celui dont elle s'était autrefois éloignée. Mais la plupart des êtres n’ont pas changé leur volonté, et ils se sont décidés pour leur géniteur. Et suite à cela la volonté de la substance animique originelle fut liée. Elle ne pouvait plus employer sa libre volonté et devait s'arrêter dans une espèce d'état de contrainte jusqu'à ce que la volonté de l'être se décide pour une activité qu’elle avait autrefois refusée, jusqu'à ce qu’elle serve dans l'amour, là où elle voulait dominer dans le désamour. L'enveloppe obligatoire offre maintenant à cette substance animique l'ensemble de la Création, qui a été mise en place seulement pour lier la substance animique contraire à Dieu. Ces Créations visibles à l'œil humain passeront toujours, c'est-à-dire changeront (en soi), tant qu’elles cachent en elles de la substance animique, qui doit re-parcourir le chemin de développement vers le Haut. Mais le développement progressif peut être atteint seulement par la dissolution et la disparition de la forme extérieure, parce que seulement alors cette forme libère le spirituel. Mais le spirituel désire ardemment sa libération de la forme, parce que son état d’Ur était la liberté et il ressent la non-liberté comme un tourment. Le désir pour la liberté détermine maintenant aussi sa volonté à se soumettre et à faire ce qui lui est demandé. La volonté autrefois opposée à Dieu se tourne lentement vers Dieu, même si cela a lieu dans un certain état d'obligation, mais une dernière épreuve de volonté est imposée à l'être dans sa dernière incorporation en tant qu’homme sur la Terre, car là la libre volonté lui est rendue pour qu'il puisse servir par sa libre décision. Cette libre décision détermine sa vie dans l'Éternité. Il est laissé libre de décider le retour définitif à Dieu comme de renouveler sa chute de Dieu. Dans cette dernière décision Dieu intervient seulement en fournissant à l'être toutes les possibilités imaginables pour arriver à la connaissance et Il lui transmet aussi la Force et la Grâce sans limites, si l'être est de bonne volonté pour l'accepter. Mais la dernière décision doit être émise par l'être lui-même, s'il veut de nouveau atteindre l'état rempli de Lumière qui était destiné à l’être depuis le début.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom ....  »

B.D. 2107 from 10. octobre 1941, taken from Book No. 30

« Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, là Je suis au milieu d'eux ....  ». Quelle Promesse se trouve dans ces Paroles du Seigneur ! Il annonce Sa Présence à ceux qui se réunissent au Nom de Jésus. Donc Il veut que les hommes se retrouvent et qu'ils pensent au Seigneur. Il veut qu'ils s’encouragent réciproquement à la foi, qu’ils se servent les uns les autres et qu'ils parlent de Lui, qu'ils Le portent donc dans le Cœur et aient Son Nom sur la bouche. Alors Il veut Être avec eux, même si c’est d’une manière invisible. Il veut qu'ils sachent Sa Présence, bien qu’ils ne Le voient pas. C’est la Volonté divine, que les hommes se retrouvent en petit groupe, pour entendre la Parole divine. Mais Il a ajouté, deux ou trois. Les hommes doivent se rappeler de ceci, que le Seigneur n'a pas prononcé ces Mots par hasard, ils doivent se rappeler que dans ces Mots est caché un sens profond. Une grande communauté de prière ne peut pas être la Volonté de Dieu, parce qu'elle devient une action mécanique au lieu d’être quelque chose qui doit avoir une très profonde intériorité, parce que là où sont rassemblés seulement peu de personnes, là il n'y aucune extériorité, et celles-ci pénètrent plus profondément dans la Parole divine, parce qu'elles se communiquent réciproquement leur opinion et elles s’efforcent aussi sérieusement de vivre selon cette Parole. Déjà cette bonne volonté attire Dieu, et Sa Présence rend heureux les croyants. Mais lorsqu’ont lieu de grandes communautés de prière, aucun échange réciproque de pensées n'est possible. Chacun suit ses propres pensées, et celles-ci ne se portent pas toujours sur le Royaume spirituel. Les hommes ne s'occupent pas toujours avec des questions concernant l'Éternité, souvent même elles sont de nature très terrestre. Donc Dieu ne sera jamais parmi ceux-ci, parce qu'Il Est seulement là où ils tendent à Lui en toute intériorité. Ils seront seulement peu dans une telle communauté à avoir la sérieuse volonté d'être bons, et donc de demander à Dieu la Force de pouvoir exécuter leur volonté. Le Seigneur rendra ceux-ci heureux. Mais ils ne sont pas beaucoup. La majorité d’entre eux s'acquitte seulement de leur devoir et donc ils sont seulement des chrétiens formels, et sur eux la Promesse divine ne peut pas être accordée. Donc les hommes doivent se conformer à la Parole divine, ils doivent demeurer ensemble en petit groupe et se fortifier dans la Parole de Dieu, mais ils ne doivent jamais croire que Dieu les satisfasse lorsqu’ils se rassemblent pour faire leur prétendu devoir, chose qui exclut une profonde et sincère union avec le Seigneur, lorsque la volonté n'est pas extraordinairement forte de sorte que l'homme exclue toutes les impressions qui le touchent depuis l'extérieur. Alors le Seigneur sera aussi avec lui. Mais quelqu’un qui s’y conforme seulement par simple formalité, sa foi n'est pas vivante, donc il n’assignera pas à ces Mots la Signification qu'ils ont vraiment.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Médiateurs entre Dieu et les hommes - la disponibilité - la Grâce

B.D. 2108 from 11. octobre 1941, taken from Book No. 30

La disponibilité de servir Dieu aura aussi pour conséquence la Grâce de Dieu, parce qu'Il veut utiliser cette disponibilité pour la Bénédiction des hommes et donc Il pourvoira celui qui veut Le servir avec tous les Dons qui le rendront capable d’accomplir sa tâche. Si aux hommes il doit être apporté de l'aide, alors cela est de nouveau possible seulement à travers une personne, parce que les Forces extra-terrestres ne peuvent pas se faire remarquer avec évidence, parce qu'alors il serait touché à la liberté de la foi. Mais elles agissent de toute façon seulement d’une manière qui ne force pas à la foi, et pour cela elles se servent d'une personne de bonne volonté qui est dans la foi. À celle-ci il arrive maintenant la Grâce puisque lui afflue la Nourriture spirituelle que les êtres spirituels lui offrent constamment sur ordre de Dieu. Cela est une Grâce extraordinaire qui lui transmet la Force de la foi et le rend diligent et savant. Maintenant la personne établit une liaison avec Dieu qui devient toujours plus forte et puise continuellement à Sa Source d'Amour. Parce qu'elle reçoit l'éclaircissement, si elle le désire. Elle apprend à reconnaître et à aimer Dieu toujours davantage et l'amour pour Dieu se manifeste par un amour actif pour le prochain, ainsi l'être qui s’offre en service à Dieu s’anoblit, parce qu'il s’efforcera de faire ce qui est agréable à Dieu, et il travaillera sur lui pour devenir digne de l'Amour et de la Grâce de Dieu. Vouloir servir Dieu est déjà une activité de la volonté dans le mode juste, et Dieu ne laisse jamais tomber un tel homme. La volonté pour Dieu est suffisante pour qu'Il prenne soin de l'homme avec Amour et Assistance et lui transmette constamment Sa Force et Sa Grâce, parce que l'homme vit sa vie terrestre dans ce but, il soutient l'épreuve s'il désire Dieu, s'il Le reconnaît et s’il Lui déclare sa disponibilité pour Le servir. Maintenant il doit seulement encore être soutenu dans sa force de volonté et donc il y a apparemment des heures où il se sent dépourvu de la Grâce divine. Mais pour pouvoir s'acquitter de sa tâche il doit être fort dans la foi et disposer d'une volonté extraordinairement forte, il ne pourrait autrement pas dépasser les nombreuses adversités qui se lèvent à un homme qui veut servir Dieu. Donc il doit lui-même lutter pour fortifier sa foi et sa volonté. Il doit prier intimement pour obtenir la Grâce divine, il doit toujours établir la liaison avec Dieu, parce que seulement ainsi il peut mûrir pour sa tâche dont l'accomplissement est si outre mesure nécessaire voire bénéfique pour l'humanité. Dieu assigne à l'homme une tâche qu’il peut dérouler, et plus grande est la disponibilité trouvée auprès d'un fils terrestre, plus importantes sont les tâches qui peuvent lui être assignées. Il peut l'utiliser comme Son moyen, à travers lequel Lui-même peut Se manifester, mais d’une manière qui semble naturelle à l'homme. À travers Son moyen Il accomplira des choses qui rendent facile aux hommes de croire, si seulement ils sont de bonne volonté. Et vu que Dieu a besoin de médiateur entre Lui et les hommes, Il pourvoira aussi chaque individu qui s’offre comme médiateur, avec une Grâce extraordinaire, Il bénira sa volonté et Il le fera devenir un porteur de Bénédiction pour l'humanité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Des mondes passeront, mais la Parole de Dieu restera

B.D. 2109 from 11. octobre 1941, taken from Book No. 30

Des mondes passeront et d’autres se lèveront et toujours de nouveaux êtres vivront sur ces mondes et Dieu les guidera toujours de nouveau avec Sa Parole, parce que seulement à travers celle-ci il leur est annoncé que Dieu a tout créé et pourquoi Il l’a fait. Mais la Parole de Dieu ne changera jamais, ce sera toujours la même Parole, parce qu'elle annonce toujours et éternellement la Vérité. Et la Parole de Dieu sera toujours la ligne de conduite selon laquelle les êtres dans le stade de la libre volonté doivent agir pour parcourir la voie de leur perfectionnement. La Parole de Dieu leur indiquera toujours cette voie et dans l'Éternité la même Loi sera en vigueur, la Loi de l'amour, et elle devra absolument être accomplie pour arriver à Dieu. Ce processus aura lieu pendant des Éternité, parce que d’innombrables êtres doivent encore parcourir le chemin de développement vers le Haut, et d’innombrables Créations doivent encore se lever pour le permettre à ces êtres. Et la Force de Dieu coulera toujours et éternellement aux êtres qui vivent dans les Créations de Dieu. L'Amour sera actif toujours et éternellement pour faire se lever des formes pour les êtres encore imparfaits. Toujours et éternellement la Lumière luttera contre l'obscurité et l'Amour s’abaissera compatissant vers ce qui est imparfait pour le guider vers le Haut. Parce que d’innombrables êtres sont procédés du pouvoir du malin, et ces êtres sont dans la plus grande misère. Ils souffrent déjà depuis des Éternités et doivent encore passer dans la forme des Éternités avant qu'ils puissent entrer dans le Royaume de Lumière. Mais l'Amour de Dieu est infini et insaisissable, Il crée toujours de nouvelles possibilités pour alléger le sort des êtres non rachetés. Il prend soin de chaque être et le guide à la rencontre de la Lumière. Il ne Se fatigue jamais de porter Assistance à ce qui est encore loin de Dieu, et dès que l'être est au stade de la libre volonté, Lui-même se porte vers lui dans la Parole. Et même s’il se passe des Éternités, la Parole divine sera toujours le lien entre Dieu et les hommes, la Parole divine sera Source de Force pour la substance animique qui tend vers le Haut. Et aucun pouvoir ne réussira à détruire la Parole divine. La Parole restera existante dans toute l'Éternité, dans une Vérité toujours égale en témoignant et en prêchant l'Amour, en promettant et en prodiguant la Grâce, en rendant heureux et libre et en menant finalement à Dieu, parce qu'Il protège Sa Parole du naufrage, et la porte près des hommes dans une pureté toujours égale, dès que la volonté humaine l'a déformée. La Parole divine est Vérité, et la Vérité reste éternellement inchangée. Et même si des mondes passent, la Parole de Dieu reste existante dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La violation de la libre volonté à travers le prochain

B.D. 2110 from 12. octobre 1941, taken from Book No. 30

La volonté de l'homme détermine ses actes et ses pensées. La volonté d'un autre homme peut lui être opposé et l'entraver dans l'exécution de sa volonté, alors deux pouvoirs égaux se combattent, et la volonté du plus fort vaincra ; mais la liberté de la volonté ne peut pas être niée à cause de cela. L'homme lui-même rend non-libre le prochain, et cela est voulu par Dieu lorsque la volonté humaine empêche son semblable à mettre en application des actions cruelles. Mais alors la volonté forte est une bénédiction pour le prochain. Cependant il y a une grande injustice lorsque cette volonté forte est utilisée abusivement, lorsqu’elle entrave le prochain dans ses Œuvres d'amour et dans sa tendance spirituelle et lui limite sa volonté. Alors la lutte réciproque est fondée sur le désamour, et elle ne peut alors jamais être voulue par Dieu. Le motif qui fait devenir active la volonté de l'homme sera toujours déterminant. Malgré cela la volonté reste libre même lorsqu’elle est entravée dans l'exécution, et donc c’est la volonté et jamais l'action qui est prise en compte lorsque la volonté de l'homme n'a pas voulu une action mais en a été forcée par le prochain. Sur la Terre aucun homme ne doit s’ériger sur le prochain en le dominant, parce que cela n'est pas un juste rapport réciproque devant Dieu. Même ceux qui ont à leur disposition un grand pouvoir terrestre, doivent agir comme des frères sur leurs sujets ; ils doivent employer leur volonté en utilisant leur pouvoir dominant pour pratiquer des actes d’amour en aspirant toujours seulement au bien et donc en cherchant aussi à déterminer le prochain à faire de même, c’est à dire à employer sa volonté de la manière juste, c'est-à-dire à dérouler seulement des actions qui sont complaisantes à Dieu. Mais dès qu’un pouvoir dominant force les hommes à dérouler des actions qui contredisent le Commandement de l'amour, il lie aussi leur volonté, c'est-à-dire qu’il leur rend impossible d’employer leur libre volonté, et maintenant il porte la responsabilité pour toutes les actions qui sont exécutées sous la contrainte. La libre volonté dans le rapport terrestre n'est donc pas limitée par Dieu, mais les hommes s’excluent réciproquement la liberté de leur volonté. Une violation de la volonté est possible seulement d’une manière terrestre. Dans les relations spirituelles aucun pouvoir du monde ne peut agir sur la liberté de la volonté. Aucun pouvoir du monde ne peut forcer la volonté humaine à une prise de position déterminée envers Dieu, aucun pouvoir du monde ne peut l'empêcher de se tourner vers Dieu, et aucun pouvoir ne peut la tourner à Dieu lorsqu’elle s’y oppose encore. L’homme doit employer sa volonté pour se tourner vers Dieu, et il est totalement libre de sa décision. L'apparente non-liberté de la volonté dans la relation terrestre peut avoir parfois un effet avantageux dans sa prise de position envers Dieu, parce que là où il est entravé dans sa liberté, là l'homme se cherche souvent un équilibre dans la relation spirituelle. Il fait devenir active sa volonté là où il ne peut pas être entravé, alors une contrainte extérieure peut être pour lui encore une bénédiction, vu que le vrai but de la vie est seulement la décision de la volonté pour ou contre Dieu, chose qui cependant n'exclut jamais que s’est une injustice entre hommes lorsque la force de la volonté de l’un est employée pour rendre non-libre la volonté de l'autre. Dès que la Loi de l'amour est observée, chaque homme voudrait aussi avoir ce qui sert au prochain, et cela exclurait que l’un veuille dominer sur l'autre. Mais le désamour pousse les hommes à des dispositions réciproques toujours plus dures. Le plus fort emploiera toujours sa volonté pour annihiler la volonté du plus faible, et cela est toujours dû à un abus du pouvoir, de la même façon où une fois il a abusé de sa libre volonté pour apostasier Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'origine de la pensée dans le Cœur de l'homme

B.D. 2111 from 13. octobre 1941, taken from Book No. 30

Chaque pensée monte de la profondeur du Cœur et seulement maintenant elle prend son chemin vers les organes prévus pour être ressentie comme pensée et pour que son contenu soit exprimé. Parce qu’avant que la pensée de l'homme arrive à la conscience, elle doit naître dans le Cœur, c'est-à-dire dans ce qui est le plus intérieur à l'homme. Ce qui le remue le plus profondément, il le perçoit dans le Cœur, et cette perception fait se lever la pensée, elle n’est pas perceptible avec le Cœur, mais elle nait de la vie des sentiments, et seulement maintenant elle est guidée vers le cerveau qui accueille la pensée et la retient d’une certaine manière, jusqu’à ce qu’elle vienne à la conscience de la personne. L'homme croit que la pensée a son origine dans le cerveau, qu’elle se lève là à travers l'activité organique, parce qu'il ne sait rien de la nature de la pensée. Et donc l'explication que la pensée a son origine dans le Cœur ne lui sera pas crédible. Mais elle deviendra plus compréhensible lorsqu’il considère le Cœur comme le centre de son sentiment, lorsqu’il s’efforce de considérer la pensée comme un sentiment. Mais l’explication la plus simple est que des courants spirituels se déversent comme des éclairs dans un vase d'accueil et y sont retenus par la volonté de l'homme. Donc la pensée est une Force spirituelle qui est déviée du Cœur vers le cerveau, où elle est retenue, et si la volonté est trop faible elle est abandonnée immédiatement sans avoir pénétrée dans la conscience de l'homme. Car il dépend toujours de sa volonté si une pensée est saisie par les organes disposés pour cela, parce que dès que l'homme veut, seulement alors ils entrent en fonction et accueillent la pensée qui monte du Cœur et ils l'élaborent, c'est-à-dire qu’elle est assujetti aux pensées déjà existantes et est pour ainsi dire insérée dans un patrimoine mental déjà existant et maintenant elle peut être exclue ou activée arbitrairement selon la volonté de l'homme. Parce que les organes pensants de l'homme sont construits de manière que chaque perception du Cœur se réfléchisse comme une image. (13.10.1941) Et dès qu’il est prêté attention à l’image au travers de la volonté de l'homme, celle-ci est retenue, c'est-à-dire qu’elle s'imprime sur des peaux très fines prévues pour cela et devient ainsi visible à l'homme à tout instant, donc il pourra se l'imaginer comme il veut. Cela est la soi-disant capacité de se rappeler. Lorsque des impressions ou des images sont amenées après beaucoup de temps à la conscience de l'homme, alors les organes pensants sont actifs. Ils retrouvent sur des peaux couvertes d’innombrables images ce que la volonté humaine veut imaginer, et ainsi des impressions qui se sont passées il y a longtemps et qui ont remué le Cœur de l'homme avant qu'est été formée la pensée, peuvent être rappelé à tout instant, parce qu’une fois accueillies par la volonté de l'homme, elles restent existantes en tant qu’impression, tant que d’innombrables impressions ne rendent pas ces images brouillées, alors la capacité de se rappeler devient si faible que ces images n'arrivent plus clairement à la conscience. Maintenant les impressions spirituelles repousseront les impressions et les images terrestres. Si donc le Cœur est réceptif pour les courants de Force du Royaume spirituel, alors la volonté est aussi disposée à transmettre au cerveau et à retenir les pensées nées maintenant, parce qu'elle perçoit de façon bénéfique le courant de Force et sa tendance est de contempler souvent les images formées de cette façon. Par conséquent, ces images s’imprimeront particulièrement clairement de sorte que bientôt elles rempliront toutes les pensées de l'homme. De cette Force et de cette pensée nait un concept, mais il est différent suivant que l'origine de la pensée est la Force vitale qui arrive à l'homme ou bien la Force transmise depuis le Royaume spirituel. Mais la pensée naît toujours dans le Cœur parce que chaque Force coule d'abord du Cœur et de là elle est transmise au-delà. Mais la volonté humaine peut empêcher la transmission de la pensée vers le cerveau ou bien la repousser avant qu'elle puisse se manifester sous forme d'image. Et donc l'homme est aussi responsable de ses pensées, parce que sa volonté décide quelles pensées s'impriment clairement et sa volonté décide quelles pensées de nouveau sont toujours portées à la conscience.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte contre le spirituel - Intervention de Dieu

B.D. 2112 from 13. octobre 1941, taken from Book No. 30

Tout le Divin et le Majestueux est tiré vers le bas par les hommes et personne ne se prive de railler ou de se moquer des choses qui pour le prochain sont sérieuses et sacrées. Et donc pour le pouvoir terrestre il sera facile d’aller contre tout ce qui est spirituel. Il ne rencontrera pas de difficultés lorsqu’il veut exécuter des changements radicaux touchant au domaine spirituel. Au contraire, il trouvera l'approbation de toutes ses dispositions. Et cela montre l'état de dé-spiritualisation de l'humanité, cela montrera aussi la nécessité d'une Intervention de la part de l'éternelle Divinité. Le monde et ses disciples ne sont pas empêchés dans l'exécution de ce qu’ils aménagent, parce qu'avec cela ils éliminent d’autres inconvénients. Mais pour ceux qui sont fidèles à Dieu et pour lesquels ces dispositions sont âpres, Dieu apporte de l'Aide à travers Son Intervention ; parce qu'ils arriveront dans une situation où ils seront opprimés jusqu'à l'extrême et seront en danger de devenir faibles, parce que les hommes ne connaissent aucune compassion, parce qu'eux-mêmes sont totalement loin de Dieu. La moindre contradiction est chargée avec des punitions les plus âpres, et le monde trouve cela bien et juste, parce qu'il voit seulement ce qui est terrestre et approuve lorsqu’aux hommes il est enlevé la possibilité d'être actif spirituellement sous le motif que le temps pourrait être employé plus utilement si l'homme cherchait un champ d'activité. Et ainsi les croyants seront forcés de se trouver réduits au silence et leur appel de demande montera au Père qui veut prendre soin de leur misère. Et Dieu les écoutera. Il fortifiera les Siens avec la Consolation et la Force et pour aussi petit que sera le groupe des vrais croyants, ils auront de toute façon les plus grands succès spirituels, parce qu'alors l'homme se réfugiera plus que jamais en Dieu et il ne voudra pas renoncer à Lui, parce que seulement maintenant sa foi deviendra vivante. Soit il renoncera à ce qui auparavant était encore une formalité, ou bien il le défendra avec obstination, parce que maintenant il reconnaît la chose la plus précieuse que l'homme possède sur la Terre. Aux hommes il est toujours donné connaissance de Dieu et de Son Action et ce que l'homme a cru auparavant est maintenant devenu une inébranlable certitude, et vu que maintenant l'homme sait, il ne s'effraie pas des dispositions terrestres, il continue tranquillement son chemin et reste fidèle à Dieu. Et de ce petit nombre Dieu en a besoin pour agir pour Lui dans le temps qui arrive.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi dans une continuation de la vie – Conséquences de la vie terrestre dans l'au-delà

B.D. 2113 from 14. octobre 1941, taken from Book No. 30

La préoccupation sur le salut de l'âme n'est pas prise sérieusement, mais celle-ci doit être préférée à tout, parce que c’est l'unique but de la vie des hommes. Et malgré cela l'homme ne peut pas y être forcé, à lui il peut toujours et toujours seulement de nouveau être présenté qu'il devra prendre sur lui les conséquences de ses actes sur la Terre après sa vie terrestre, et que, s'il ne pense pas à l'âme sur la Terre, il devra passer une existence bien plus pauvre et atroce que ce que peut être la vie terrestre la plus pauvre et la plus douloureuse. L'homme vit seulement dans le présent, et il croit que ce présent se termine avec la mort du corps. Et donc il ne pourvoit pas pour le futur.

Or c’est vraiment seulement pour ce futur qu’il est sur la Terre. La foi dans une continuation de la vie après la mort ne peut pas lui être transmise de force, et donc il ne peut pas lui être offert de preuves évidentes de l'Au-delà, pour ne pas interférer sur sa liberté de foi. Mais si seulement l'homme était de bonne volonté pour connaitre la Vérité, alors le monde spirituel se ferait remarquer, parce qu'alors il s’occuperait des moindres signes, et dans l'au-delà sa foi deviendrait vivante en lui. Mais l'homme n’est vraiment pas intéressé pour savoir quelque chose sur « l’après ». Il vit sur la Terre et est satisfait de cette certitude, toujours dans la prémisse qu’après la mort physique il ne sait pas ce qu’il y a ou qu’il ne percevra plus rien. Et il ne pense pas que seulement la forme extérieure est devenue sans vie, parce que l'esprit – la vraie vie – s’est échappé d’elle. Il ne pense pas, que celui-ci ne peut pas mourir, qu'il est impérissable, qu’il laisse seulement sa forme extérieure sur la Terre, pour entrer dans sa vraie Patrie et il ne pense pas que lui-même sur la Terre se forme le Royaume spirituel qui correspond à sa vie terrestre, celui-ci pourra être une ambiance sans Lumière, peu amical et accablant, ou bien rayonnant et rendre l’âme de l'homme heureuse. Il ne pense pas qu’il devra se rappeler sa vie de terrestre mal utilisée et en avoir un repentir atroce, vu qu’il ne pourra jamais dire, que le savoir sur cela ne lui avait jamais été apporté.

À chaque homme il est accordé des enseignements sur cela, mais tous les hommes n'acceptent pas ces enseignements, parce qu'ils n’en veulent pas et la volonté ne peut pas être forcée. Alors ils pensent seulement à leur corps, leur attention est tournée seulement vers leur bien-être, tandis que l'âme est oubliée. La misère de l'humanité est grande, et donc la misère physique doit aussi être grande, pour que l'homme entre en lui-même et garde devant les yeux la caducité de tout ce qui est terrestre ainsi que la caducité du corps, de sorte qu'il se pose des questions devant l'Infinité et que maintenant il puisse être guidé dans d’autres pensées.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prière au Nom de Jésus – la foi forte - les doutes

B.D. 2114 from 14. octobre 1941, taken from Book No. 30

La foi déplace les montagnes, et si vous prononcez le Nom Jésus avec une foi ferme vous obtiendrez tout ce que vous demandez. « Ce vous demanderez au Père en Mon Nom, Il vous le donnera .... » Mais vous devez avoir une foi profonde et inébranlable dans Son Amour et Son Omnipotence, parce que seulement votre foi rend efficace la prière. La prière sans foi est seulement une formalité, seulement la foi rend la prière vivante et l’exaucement de la prière dépend de la foi. Et si maintenant vous priez intimement pour que le Père dans le Ciel vous envoie Son Esprit, pour que vous entendiez Sa Parole, l'Esprit de Dieu descendra sur vous. Mais la façon dont vous entendez Sa divine Voix dépendra de la force de la foi. Il vous parlera de manière audible si vous ne portez en vous plus aucun doute. La foi doit être si forte que vous ne doutez même pas une seconde que Dieu satisfasse votre demande, alors rien ne sera plus impossible, parce que ce que Dieu veut arrivera, et si vous croyez, il n'existera plus rien que Dieu ne puisse pas accomplir. Jésus possédait cette forte Foi, et Il voulait la transmettre à tous les hommes et ainsi il leur a donné la Promesse que chacune de leur demande serait satisfaite s'ils la demandaient au Père en Son Nom, et aux hommes il est demandé seulement la foi dans cette Promesse. Ceux-ci ils ne savent pas quelle Assurance leur a donné Jésus Christ, ils ne savent pas combien il leur est rendu facile d’obtenir tout de Dieu si seulement ils croient fermement. Jésus Christ Lui-même s'est offert comme Intercesseur auprès du Père, l'Homme Jésus avait une Foi si forte, que pour lui il n’existait aucune demande inécoutée grâce à cette Foi. Et vu qu’il savait que les hommes étaient encore faibles dans la foi, ils doivent se servir de la Force de Sa Foi et demander au Père en Son Nom. L'esprit de Dieu peut agir seulement là où il y a auparavant une foi ferme. Une foi vacillante rend l'effet faible, et c’est toujours l'homme lui-même qui au travers de la force de sa foi détermine dans quelle clarté lui arrivent les transmissions du Royaume spirituel. Une foi sans doute fera résonner les Mots dans le Cœur de façon claire et compréhensible, mais tant que cela est encore exposé à des fluctuations, alors la transmission est plus fatigante de la part des êtres offrants. Et donc vous devez lutter et demander une forte foi pour que Dieu veuille la fortifier, parce que vous pouvez accomplir tout lorsque vous laissez tomber tous les doutes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Action des porteurs de Lumière – la remontée Illimitée

B.D. 2115 from 15. octobre 1941, taken from Book No. 30

Entrer dans le Royaume de la Lumière demande un degré de maturité qui fait supporter à l'âme la plénitude de Lumière, c'est-à-dire que le Rayonnement de l'Amour divin coule à travers l'âme et la rend inconcevablement heureuse. Une âme immature cependant serait consommée par le Feu de l'Amour, vu qu’elle n'est pas encore devenue de la même Force. Seulement lorsque l'âme s'est formée dans l'amour, elle supporte le Courant de Lumière de l'Amour divin. Et maintenant cette Force la pousse à une activité toujours continue. Mais la manière dont s’effectue l'activité d'une âme devenue être de Lumière ne peut pas être expliquée aux hommes sur la Terre. C’est une distribution et une réception continue de Force ; c’est un processus qui peut être considéré seulement comme une transmission constante ou une déviation de la Force d'Amour de Dieu. Dans une ambiance indescriptiblement harmonieuse ces êtres de Lumière se lèvent réciproquement en s'unissant dans l'amour, là où est nécessaire un plus grand don de Force, en assistant les êtres sans défenses de leur amour infatigable, en les menant à la Lumière et en les guidant toujours seulement de l'obscurité vers le Haut. Il n'existe aucun processus plus béatifiant que la transformation d'êtres obscurs en porteurs de Lumière. C’est un processus qui dure pendant des temps inimaginables, mais qui ne fatigue pas l'être de Lumière, parce que le but rend inconcevablement heureux et les êtres libérés s'unissent avec leurs guides spirituels et donateurs de Lumière, lorsqu’eux-mêmes sont aussi devenus des porteurs de Lumière. Et donc l'être dont le but premier est d’offrir la Lumière devient toujours plus rempli de Lumière et de Force et maintenant à travers son degré de Lumière il peut s'unir de nouveau avec des êtres supérieurs, cela signifie également une unification avec Dieu toujours plus intime. Dans l'Éternité il n'existe pas de frontières à cette remontée. L'être pourra arriver à une plénitude de Lumière toujours plus grande, sans jamais arriver au but final. La mesure du Rayonnement d'Amour de Dieu ne sera jamais limitée, l'être pourra toujours recevoir davantage et aspirer à ce « plus ». Il n'existe aucun point d’arrêt, il n'existe aucun rassasiement qui exclurait un désir pour plus. L'être offrant recevra et donnera de sa richesse d'amour, il désirera et recevra continuellement. Le don de Lumière ne diminue jamais le degré de Lumière de l'être offrant, parce que vu que l'être continue à recevoir, sa plénitude de Lumière devient toujours plus forte, et ainsi l'être s'approche toujours davantage de Dieu. Il est uni avec Dieu à travers la réception de Son Rayonnement d'Amour et de toute façon il aspire continuellement à Dieu, désirer et donner est un état toujours continu de bonheur des êtres qui sont entrés dans le Royaume de la Lumière, parce qu'eux-mêmes sont bienheureux et veulent conduire à la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Bouleversements terrestres et spirituels

B.D. 2116 from 15. octobre 1941, taken from Book No. 30

Le monde doit s’attendre encore aux plus grands bouleversements ; un temps totalement nouveau commencera alors du point de vue terrestre comme aussi spirituel, un temps d'inquiétude et de lutte, un temps de destruction et de réédification. Des vies humaines seront détruites, les succès issus de tendances terrestres tomberont en rien, des Créations des hommes seront détruites et des événements catastrophiques de la nature changeront la surface de la Terre. Et il faudra s'attendre aussi à de grands changements spirituels, parce que le monde déclarera la lutte à l'orientation spirituelle existante, même là les changements interviendront d’une manière destructive. Mais Dieu laisse aux hommes leur volonté, tant que leur Œuvre de destruction est tournée seulement vers la coque extérieure. Seulement lorsque le noyau est en danger, Dieu Lui-même intervient, c'est-à-dire lorsque la divine Doctrine de l'amour menace d’être anéantie, lorsque l'humanité est guidée totalement dans l'erreur dans ses pensées et reconnaît les dispositions du monde, alors il existe le danger d'une décadence spirituelle et alors l'Aide est offerte. Mais il viendra un temps où les événements se précipiteront, où l’action démoniaque sera reconnaissable du point de vue spirituel et terrestre, où rien ne sera plus laissé comme cela était auparavant en particulier lorsque sont introduits des innovations qui signifient un total renversement de ce qui existe. Alors l'homme doit employer sa force de jugement, il doit penser et agir d’une manière juste, il doit reconnaître ce qui est bien et abhorrer ce qui provient d’une action de Lucifer. Il doit demander l'Assistance à Dieu, la Force et la Grâce de penser juste ; il doit représenter ce qui est droit et ne pas se rendre Co-coupable en tolérant des actions injustes qu’il pourrait empêcher, et qui sont causées à des hommes qui ne peuvent pas se défendre. L'esprit de lutte prendra des formes telles que ces hommes qui ne sont pas particulièrement forts dans la foi renoncent à leur résistance et demandent la Force à Dieu. Cela bouleversera particulièrement les hommes auxquels les transmissions traditionnelles sont enlevées et qui attribuent à celles-ci trop valeur. Mais Dieu le permet parce que cela peut encore avoir un effet bénéfique, mais Lui-même interviendra lorsque les hommes seront en danger de perdre leur foi dans un Dieu juste. Ce qui arrive, Dieu le prévoit, et par conséquent c’est aussi son Action. Lui-même prépare la Lutte, Lui-même prépare Son armée, mais Ses armes sont différentes de celles qu’emploie le monde. Le monde veut détruire, Dieu veut édifier, et le monde voudra toujours seulement détruire ce qui s’est levé du fait du monde. Mais le patrimoine spirituel est intouchable par ceux qui possèdent sur la Terre un grand pouvoir, parce que Dieu Lui-même donne le patrimoine spirituel et le Don divin ne peut pas être détruit par le pouvoir terrestre. Et ce qui tombe dans la volonté destructive des hommes, n'est pas de Dieu, et donc de telles destructions ne doivent pas être évaluées trop hautes, même lorsque apparemment elles sont tournées contre la tendance spirituelle. Mais là où la lutte du monde est tournée contre Dieu Lui-même, là Dieu Lui-même s’imposera à l'adversaire et sa faillite sera terrible, parce que la moindre chose qui veut venir sur l'humanité, verra la victoire de ces hommes qui se conforment fidèlement à Dieu et qui ne craignent pas le monde, parce qu'il existe une Puissance qui est plus forte que le pouvoir terrestre ; à Celle-ci les hommes doivent être soumis et craindre seulement Celle-ci.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Providence divine – la volonté inversée

B.D. 2117 from 16. octobre 1941, taken from Book No. 30

Ce n'est pas par hasard que les événements de la vie s'approchent de l'homme, mais tout est guidé par la providence divine et a été prédéterminé depuis l'Éternité. La vie de chaque homme est pré-décrite dans le moindre détail même s’il peut sembler que la volonté humaine y participe, mais c’est seulement parce que Dieu connaît la volonté humaine depuis l'Éternité et donc il sait aussi de quelle manière l'homme emploie la liberté de sa volonté. Et selon celle-ci Dieu a formé la vie humaine avant même que l'homme ne commence à la vivre. Donc l'homme ne peut pas contribuer à guider sa vie sur un rail totalement différent de celui que Dieu a décidé, comme vice versa aucun hasard n’intervient dans la formation de la vie terrestre. Et donc tout ce qui semblent être des changements avantageux ou désavantageux de la vie, doivent être acceptés avec gratitude et résignation, parce qu'ils ont pour but seulement développement vers le Haut de l'âme, ils sont toujours seulement des possibilités pour son mûrissement. Il est totalement erroné de présumer que l'homme aurait pu éviter ceci ou cela à travers sa volonté ou son activité. De toute façon quoique décide la volonté de l'homme, les événements correspondront toujours au Plan que Dieu a décidé depuis l'Éternité, toutefois l'homme n'est pas privé de sa responsabilité lorsqu’il fait devenir active sa volonté d’une manière inversée. Dieu a déjà prévu justement cette volonté inversée de l'homme, Il en laisse venir les conséquences mais Il offre de nouveau des possibilités de remontée pour l'âme. Cette conséquence cependant ne correspond pas à la volonté inversée de l'homme, donc l'homme peut certes exécuter une action avec une volonté inversée, mais l'effet de cette action ce n’est pas lui qui la détermine, mais Dieu. Ainsi Dieu guide chaque événement, Il fait arriver les événements de sorte qu’ils soient une promotion pour l'âme de l'homme, et l'homme ne peut pas contribuer le moins du monde à changer ce Plan fait autrefois par Dieu. Il n'existe aucun cas, bien que les événements puissent apparaître merveilleux, où ils ne seraient pas motivés par la Volonté de Dieu, comme la vie de l'individu. Dieu laisse toujours valoir la libre volonté de l'homme, et vu qu’Il la connaît depuis l'Éternité, Il a formé en conséquence sa vie selon cette libre volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force vitale - la libre volonté - la demande de la Force spirituelle

B.D. 2118 from 16. octobre 1941, taken from Book No. 30

Dieu ne retient à aucun homme la force vitale, bien qu’elle ne soit pas toujours utilisée selon Sa Volonté, mais vu que Dieu a donné à l'homme la libre volonté pour le temps terrestre, il doit aussi lui faire arriver la force d'employer cette volonté et cela dans toutes les directions. Il ne l'entravera alors pas dans l'exécution de plans contraires à Dieu en lui soustrayant Sa Force, et il lui fera affluer même pour celle-ci le courant vital, autrement la libre volonté serait totalement sans objet. Mais l'homme qui reçoit ce courant vital et ne l'utilise pas pour une aspiration spirituelle, gâche quelque chose de précieux, parce qu'avec ce courant de Force il pourrait obtenir de magnifiques succès qui ont de la subsistance pour l'Éternité alors que par contre il l'emploie pour une vie corporelle entièrement insignifiante, qui est sans tendance spirituelle et donc reste sans valeur, même si vue de l'extérieur elle semble plutôt resplendissante. Il est bien compréhensible que l'homme qui emploie la force vitale pour chercher l'union avec la Force spirituelle, pourra réaliser des choses extraordinaires, parce que la force vitale rend l'homme déjà capable de prestations inhabituelles du point de vue terrestre, et cela d’autant plus que l'homme se sert aussi maintenant, en plus de cette force vitale, de la Force des amis spirituels de l'au-delà. Cette Force est certes à disposition de tous les hommes, mais elle peut être conquise seulement au travers d’une demande consciente, tandis que la force vitale arrive de la même façon à l'homme qui a peu ou aucune liaison avec le monde spirituel. La force vitale sera enlevée, lorsque le chemin terrestre préétabli a été parcouru par l'homme. Alors il peut se retrouver devant la Porte de l'Éternité vide et ignorant, parce qu'il a laissé de coté la Grâce, il n'a pas demandé la Force de Dieu pour pouvoir employer sa volonté de la manière juste, parce que la Force spirituelle était à sa disposition, mais il s'est contenté de la force vitale et il n'a pas employé celle-ci de la manière juste. Cela est synonyme de rétrogradation, parce qu'il se trouve encore sur la même marche où il était avant son incarnation sur la Terre. Il a accepté le Don de Dieu sans l'employer, parce qu'avec ce Don il devait travailler, mais il l'a seulement employé pour le bien-être du corps. Dieu ne lui a pas enlevé la force pour le temps de sa vie, mais il ne lui a pas été prescrit comment il devait l'employer ; toutefois il devra en répondre s’il ne s’est pas occupé du Don divin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Rayonnement d'amour – la lutte des êtres de Lumière pour les âmes

B.D. 2119 from 17. octobre 1941, taken from Book No. 30

L'Omnipotence de l'Amour divin saisit tout ce qui est procédé de Lui et ne le laisse jamais plus tomber entièrement. Et ainsi tout le Lumineux qui est rayonné de l'Amour de Dieu, se tournera toujours et constamment vers ce qui refuse encore d'accueillir le divin Rayonnement d'Amour ; parce que sans la volonté la Force de l'Amour ne peut pas agir. Dieu est toujours de bonne volonté pour donner, mais l’être n’est pas toujours de bonne volonté pour accueillir ce qui est procédé de Lui. La volonté de recevoir dans l'être doit d’abord être stimulée, et cela est le travail des êtres de Lumière, qui ne se fatigue jamais d'effectuer ce travail avec amour et patience pour apporter l'Amour divin aux êtres qui sont dans l'obscurité. Les êtres de l'obscurité ne connaissent pas la Lumière et l'état heureux qui règne dans le Royaume de la Lumière. Car vu qu’ils n'en savent rien, ils ne tendent pas vers le Haut. Si à eux il est communiqué le savoir sur cela, alors ils le refusent, parce qu'ils ne peuvent pas encore y croire, parce que leur état actuel est encore si décourageant qu’un Royaume de Lumière est pour eux totalement inimaginable. Et malgré cela les êtres de Lumière cherchent toujours de nouveau à les stimuler, à créer un changement dans leur état. Ils leur présentent les possibilités d'arriver dans une ambiance plus lumineuse, et cherchent à influencer les êtres à tendre vers cela. L'Amour divin veut illuminer tout et il lutte constamment pour les âmes dans l'obscurité, pour casser leur résistance, et de tels êtres doivent être poussés au travers de situations atroces dans un état qui fait devenir active leur volonté pour s’en échapper s'ils n'écoutent pas les exhortations des êtres de Lumière. La moindre manifestation de la volonté attire les êtres de Lumière qui ne peuvent de toute façon pas venir au contact des êtres obscurs dans leur plénitude de Lumière et donc ils s'approchent d’eux dans une enveloppe. Dès que les âmes sont de bonne volonté, elles perçoivent d’une manière agréable la proximité des êtres de Lumière, alors l'influence de ceux-ci est plus forte et leurs efforts réussissent. Maintenant les êtres de Lumière poussent les âmes à une activité d'amour. Ils les instruisent d’une manière adaptée et leur donnent des conseils pour échapper à leur lieu de séjour sans lumière, ensuite ils les laissent de nouveau dans leur solitude, pour que ce qu’ils ont entendu puissent agir sur eux, et selon sa volonté l'être communiquera ce qu’il a entendu à d’autres êtres et commencera à agir dans l'amour qui libère et rend l'être réceptif pour les Courants d'Amour, qui maintenant affluent continuellement. Parce que si une fois la volonté vers la Lumière est devenue active alors la volonté d'aider devient plus forte en eux. Ils ne gardent pas leur savoir pour eux, parce qu'il les émeut profondément. Et ainsi le Rayonnement d'Amour agit sur eux, ils reçoivent l'amour des êtres de Lumière et ils le donnent à d’autres âmes qui sont dans la misère comme elles. Et dès qu’un Rayon d'Amour divin a trouvé la volonté pour l’accueillir, il s'allume et croît jusqu'à devenir une flamme. L'amour vivifie, c'est-à-dire pousse à l'activité. Maintenant l'être sera actif, il ne sera pas plus sans force et inactif, mais il cherchera où il peut trouver des âmes qui se trouvent dans la misère et sera allégrement actif pour montrer à celles-ci la voie vers la Lumière. En définitive dans les plus profondes profondeurs de l'abîme le Rayon de Lumière de l'Amour divin pénètre ; seulement celui qui s'y oppose restera inchangé, bien que l’Aide divine ininterrompue soit disponible aussi pour eux. Parce que Tout est né de l'Amour, et tout ce qui s'en est éloigné doit revenir à l'Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu est la Nourriture du Ciel - le refus des hommes

B.D. 2120 from 17. octobre 1941, taken from Book No. 30

Les hommes passent indifférents à ce qui est la Chose plus précieuse qui leur est offerte. Ils ne perçoivent pas le Souffle de Dieu qui les effleure, ils ne sentent rien de Sa Force et donc ils ne s'occupent pas de ce que Son Amour leur offre. Ils ne sentent ni la faim ni la soif pour la Nourriture spirituelle et donc ils ne désirent pas la Nourriture du Ciel. L'Amour divin leur propose toujours de nouveau Sa Parole, parce qu'ils en ont absolument besoin, parce que celui qui ne connaît pas la Parole de Dieu, qui ne L'écoute pas, ne sait rien de l'Amour de Dieu, de Sa Volonté et de Ses Promesses et il marche totalement ignorant. Donc Dieu propose toujours de nouveau Sa Parole aux hommes, parce qu'Il veut qu'ils apprennent à Le reconnaitre. Son Amour s’efforce toujours de nouveau pour les hommes, parce qu'ils sont Ses fils, et ils sont dans une grande misère s'ils ne Le reconnaissent pas et ne L'aiment pas. Il voudrait leur transmettre Son Amour et Il le peut seulement lorsqu’ils sont actifs dans l'amour. Il voudrait leur enseigner l'amour, mais ils n'acceptent pas les Enseignements. Il voudrait réveiller leur esprit, Il voudrait leur montrer l'Éternité, Il voudrait leur faire prendre conscience de leur impiété et leur indiquer l'Œuvre de Libération, Sa mort sur la Croix. Il voudrait leur annoncer le sens et le but de la vie terrestre et donc les hommes ont besoin de Sa Parole qu’ils doivent entendre, accepter et exécuter. Mais l'humanité la repousse. À eux est offerte la Chose la plus précieuse, mais elle n'est pas reconnue comme Don divin. Les hommes la laissent glisser de leur oreille, et passent au-delà en souriant, lorsqu’elle est mentionnée. Et donc elle ne peut pas devenir efficace sur eux, ils ne peuvent pas éprouver la Force qui s'écoule de la pure Parole de Dieu sur ces hommes qui la désirent nostalgiques et affamés. Et l'apport de celle-ci devient toujours plus urgent, si l'absence de Force parmi l'humanité ne doit pas encore augmenter. Et donc Dieu se manifeste maintenant d’une manière évidente, pour que les hommes qui en ont connaissance fassent attention. Les Signes et les Miracles augmenteront, parce que Dieu veut S’annoncer aux hommes, parce qu'ils ne Le reconnaissent plus. Il s'approche d’eux dans l'Amour et veut réveiller l'amour, Il veut rendre les hommes sages et donc Il laisse éclater une lueur qui brille très clairement, parce qu'elle répand une claire lueur. Chaque homme est libre de se servir de cette Lumière. Mais celui qui l'évite, qui évite son Rayon de Lumière, doit continuer à marcher son chemin dans l'obscurité, parce qu'il repousse tout seul l'Amour divin qui veut l'aider dans sa misère, parce que Dieu offre certes à chacun Son Amour, mais celui-ci reste inefficace si l'homme se rebelle et ne s'occupe pas de l'Amour de Dieu. Sa misère spirituelle ne peut pas être suspendue et il continue à languir dans la sombre nuit spirituelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Christ est venu en tant qu’Homme

B.D. 2121 from 18. octobre 1941, taken from Book No. 30

Le problème le plus grand et apparemment insoluble est la venue du Christ en tant qu’Homme. Les hommes qui n'ont aucune foi, donc qui n’ont pas de tendance spirituelle, ne s'occuperont pas de ce problème. Il ne les touche pas, vu qu’ils ne reconnaissent pas le Christ et Son Œuvre de Libération. Que Dieu Lui-même soit descendu parmi les hommes, semble pour eux insaisissable et impossible, parce qu'ils n’ont pas encore pénétrés dans la nature de l'éternelle Divinité à cause de leur manque de foi. À ces hommes le problème ne peut pas être expliqué approximativement, parce que pour saisir quelque chose de spirituel, cela doit être expliqué spirituellement et seulement une explication spirituelle peut rendre compréhensible l'autre. L'homme comme tel est seulement une créature qui vit sur la Terre, c’est du spirituel qui se trouve dans une forme extérieure, c’est un être qui s'est incorporé dans une enveloppe qui a été formée par la Volonté de Dieu justement dans cette forme de l'homme. Donc la Volonté de Dieu a fait se lever cette forme extérieure au travers de processus dont la base est la Loi divine de la nature. Ainsi comme Dieu le veut, les hommes agissent pour faire se lever une nouvelle forme extérieure, et Dieu vivifie celle-ci avec la substance animique, avec l'âme et seulement maintenant l'homme est une créature vivante. L'âme de l'homme cache en elle une étincelle du divin Esprit d'Amour, qui cependant ne peut pas se manifester dans chaque homme, lorsque son âme ne la réveille pas. Parce que l'esprit repose inactif dans l'homme, tant que l'âme somnole en lui. Il peut être réveillé seulement lorsque l'âme est active dans l'amour. Mais lorsque l’étincelle spirituelle dans l'homme s'est une fois réveillée, alors elle pousse continuellement vers l'Esprit dont elle est procédé, elle désire revenir dans le Royaume spirituel, à Dieu, parce qu'elle est Force, elle est esprit de l'Esprit de Dieu. Mais tant qu’elle doit demeurer dans l'enveloppe humaine, elle cherche à s'unir avec le spirituel en dehors d’elle et à augmenter en accueillant constamment en elle des substances spirituelles et avec cela elle augmente l'afflux du divin Rayonnement d'Amour. Mais cela est possible seulement lorsque l'âme s'est décidée à une activité d'amour, parce que l'amour donne la liberté à l'esprit et elle l'utilise maintenant pour l'unification avec la Force spirituelle. Mais cette Force est Dieu ; donc la forme extérieure, le corps humain, peut devenir le lieu de séjour de la Force divine dans une dimension inimaginable, lorsque son âme s'est formée dans l'amour et avec cela elle soutient l’action de l'esprit. Elle peut accueillir Dieu en elle, donc être entièrement compénétré de l'Esprit Dieu et cela est la chose la plus sublime que l'homme puisse atteindre grâce à sa volonté. L'Homme Jésus possédait une telle Volonté puissante.

Sa Force de Volonté et Son très grand Amour se sont unis et donc Son Âme a libéré l'Esprit en elle. L'Homme Jésus a fait seulement ce que lui a ordonné l'Amour et Il s'est rebellé contre tous les désamours. Par conséquent la divine étincelle spirituelle était active en Lui, et elle s’est unie avec l'Esprit en dehors de Lui. Le divin Courant d'Amour affluait à Lui continuellement, la Force de Dieu, Son Esprit, Le comblait et vu que Sa Vie était un acte ininterrompu d'Amour, il s'est toujours plus intimement uni avec Dieu, qui est présent dans chaque Œuvre d'amour. Sa Sagesse et Sa Force était l’Action de l'Esprit divin qui Se manifestait dans Ses Enseignements et les Miracles qu'Il accomplissait. L'Esprit de Dieu qui était en Lui dans toute Sa plénitude a guidé toute sa vie, ses actes et ses paroles. Jésus était l'Homme devenu Amour. Mais l'Amour est Dieu. Donc l'Homme Jésus était devenu parfait, comme est parfait Son Père dans le Ciel. La forme extérieure était devenue le vase d'accueil de l'Amour divin Lui-même ; l’étincelle spirituelle était devenue une Flamme qui ne pouvait plus s'éteindre. Et maintenant l’Action de l'Homme Jésus pouvait seulement être un Amour toujours continu, parce que l'homme qui est en intime union (avec Dieu) avec le divin Amour Même, reçoit et donne continuellement l’Amour. Jésus était un Homme et Il cachait dans Son Corps humain l'éternelle Divinité. Autrement dit Dieu Lui-même S’est incorporé dans un Homme. Il descendit sur la Terre et Se choisit une forme extérieure qui accueillait volontairement en elle l'Esprit d'Amour, c'est-à-dire qui a fait se réveiller la divine Etincelle spirituelle au travers de l'Amour et donc elle a concédé l'accès à Dieu en tant qu'Amour Même. Et Dieu savait depuis l'Éternité la forte Volonté et le très grand Amour de cet Homme et cela l'a poussé à choisir Celui-ci comme Sauveur pour les hommes, parce qu'un Homme devait accomplir l'Œuvre de Libération, un Homme dont l'Amour prenait sur Lui toute la souffrance, un Homme Qui s’était formé dans la Perfection au travers de Son grand Amour, un Homme qui devait être Dieu et Homme à la fois. L'Homme Jésus a supporté les souffrances et les tourments de la mort sur la Croix pour l'humanité. Et Dieu Lui-même S’est incorporé dans cet Homme, (l'éternel) Amour divin le remplissait et Il a pris demeure en Lui, pour agir à travers Lui pour l'humanité entière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Prenez et mangez .... - Faites cela en mémoire de Moi .... »

B.D. 2122 from 19. octobre 1941, taken from Book No. 30

La conscience est dans la juste connaissance, elle donne à l'homme l'autorisation de donner au prochain ce qu’il reconnaît comme Vérité. Donc il ne doit jamais demander craintivement si et jusqu'où cette Vérité est désirée. Il doit chercher à la transmettre au prochain et seulement un refus obstiné le libérera de l'obligation de donner au-delà ce qui le rend heureux lui-même. C’est un temps de lutte et seulement celui qui ne craint pas la lutte vaincra, lorsqu’il s’agit de combattre pour Dieu et pour la Vérité. Vu que les hommes désirent peu la Vérité, celle-ci ne peut pas leur arriver directement, mais au travers de médiateurs il existe la possibilité de réveiller en eux le désir pour la Vérité, en leur présentant les avantages de l'accepter. Toutefois si l'homme la repousse, alors sa libre volonté ne doit pas être forcée, mais sa volonté peut aussi décider de l'accepter. Donc il est important de guider dans le savoir des hommes ignorants. Et cela est la tâche de ceux qui veulent servir Dieu. Dès qu'un homme soumet sa volonté à Dieu, il ne fait plus rien par sa propre poussée, car il est mené et guidé selon la Volonté de Dieu. Et donc il ne doit ne pas se débarrasser de sa tâche à cause d’hésitations, parce que vu qu’il sert, il est soulagé de toute responsabilité. « Prenez et mangez, ceci est Ma Chair, .... prenez et buvez, ceci est Mon Sang .... Faites cela en mémoire de Moi .... », ainsi parle le Seigneur et Sa Parole doit être exécutée durant toute l'Éternité. C’est Sa Volonté que les hommes pensent toujours à Lui lorsqu’ils prennent de la nourriture pour le corps. Il bénissait d'abord le pain et le vin et les hommes doivent faire la même chose. Ils doivent appeler la Bénédiction de Dieu sur tout ce qu’ils prennent, pour que la nourriture leur procure la Force corporelle et spirituelle, et Il veut qu'ils fassent la même chose, parce qu'alors leur volonté est active, parce qu'alors ils ont le désir pour la Bénédiction de Dieu, s'ils la demande par leur propre poussée. Donc celui qui mange le pain et boit le vin et avec cela pense que le Seigneur veut bénir la nourriture, il prend en lui la Force spirituelle et en même temps la nourriture corporelle, et maintenant il mange la Chair du Seigneur et boit Son Sang. Parce qu’ainsi la Force spirituelle afflue à son âme, il aura le désir pour la Nourriture spirituelle, et celle-ci est la Parole de Dieu. Donc, celui qui prend la nourriture corporelle de la manière juste, c'est-à-dire avec une intime pensée pour le Seigneur, a faim de la Nourriture du Ciel qui est pour son âme Force et Nourriture spirituelles. Parce que lorsque les pensées de l'homme sont près de Dieu, il ne peut pas faire autrement que de désirer aussi Sa Parole divine, parce que l'intime liaison avec Dieu c’est parler et répondre, c’est questionner et obtenir la Réponse. Et le fils affamé accueille avec un Cœur reconnaissant la Nourriture que le Père lui offre dans Son Amour, Sa Chair et Son Sang, la Nourriture spirituelle qui fortifie l'homme et lui donne la Force pour sa tendance vers le Haut. Donc les Mots « Faites cela en mémoire de Moi » valent comme Bénédiction pour ce qui sert à l'homme de nourriture corporelle. Tout ce que l'homme prend, peut servir seulement au corps, lorsque cela est pris sans penser au Donateur. Mais en plus de nourrir le corps elle peut aussi transmettre à l'âme l'apport de Force, mais alors chaque nourriture doit être bénie par Dieu et cette Bénédiction doit être demandée à travers une intime prière, parce que celui qui pense à Dieu, Le désirera aussi et ses pensées seront une silencieuse prière, un désir de Son Amour et de l'apport de Sa Grâce. Une intime pensée tournée vers Dieu inclut toutes ces demandes, parce qu'une intime pensée témoigne de l'amour et donc du désir pour l'unification et Dieu veut seulement cet amour de l'homme. Il veut qu'ils pensent toujours et constamment à Lui. Donc Il exige une action en Sa mémoire. Il exige que l'homme fasse devenir toute nourriture corporelle en même temps une Nourriture pour l'âme en demandant au Seigneur Sa Bénédiction. Lorsqu’il prend la nourriture corporelle sans penser au Seigneur, il prend du pain et du vin, mais s'il demande Sa Bénédiction dans une intime pensée tournée vers Lui, alors il mange Sa Chair et boit Son Sang, parce que maintenant la Nourriture spirituelle lui afflue. Même ces Mots ont été compris d’une manière fausse et une juste explication n’est pas acceptée. La sagesse humaine et la volonté humaine ont fait se lever des actions terrestres de ces Mots et elles n'ont pas reconnu leur vrai sens. Par conséquent le désir pour la Vérité est seulement très faible, parce que la Nourriture spirituelle ne peut pas être offerte là où n'est pas désirée la Vérité. Les hommes languissent non seulement parce qu'ils pensent trop peu au Seigneur mais parce qu'ils tournent chaque nourriture seulement vers leur corps, et l'âme dans l'homme va les mains vides, et donc l'âme ne sent pas la faim spirituelle qui l’inciterait à demander la Nourriture spirituelle. Lorsque vous mangez et buvez, vous devez toujours vous rappeler que le Seigneur a bénit chaque nourriture avant de la donner aux disciples et Il a prononcé les Mots : « Faites cela en mémoire de Moi .... ».

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'état sans défense dans l'au-delà

B.D. 2123 from 21. octobre 1941, taken from Book No. 30

Le temps terrestre rendu inutile ne peut jamais et encore jamais être récupéré dans l'au-delà, bien que là aussi une remontée vers le Haut soit possible. Le processus de changement se déroule en peu de temps sur la Terre, alors que dans l'au-delà il faut un temps indescriptiblement long pour mettre l'âme dans le degré de Lumière qui permet de créer et de former. Sur la Terre il suffit de la volonté pour Dieu et une intime prière pour que soit transmise la Force à l'âme, parce que celle-ci est à sa disposition d’une manière démesurée, tandis que dans l'au-delà l'être est sans défense dans un état d'imperfection, de sorte qu’il ne peut plus rien faire par sa volonté, parce que ce qui aide à la libération de l'enveloppe accablante demande de la Force. Et celle-ci il ne la possède pas et donc il ne peut pas changer arbitrairement son état, mais auparavant il doit se conquérir la Force à travers sa volonté. Mais celle-ci est faible parce que l'être est imparfait. Dans la vie terrestre par contre il suffit de la volonté pour Dieu pour que la Force augmente, dès que l'homme croit en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération, parce que Jésus Christ a conquis pour les hommes la Force qui revigore la volonté à travers Sa mort sur la Croix. Tout ce que l'homme fait, est une manifestation de la Force, et il peut employer et utiliser continuellement la Force parce qu'elle lui afflue continuellement. Donc il peut dérouler à tout instant des Œuvres d'amour qui le libèrent de sa chaîne, dès que seulement il veut, même lorsqu’il est encore imparfait, chose que l'être imparfait de l'au-delà ne peut pas faire. Parce que même s’il veut aider et donner de l’amour, il le peut seulement lorsque lui-même reçoit l’amour et donc il peut alors le transmettre au-delà. Et cet amour, qui devient donc Force, doit d'abord lui être tourné par des êtres de bonne volonté de donner, ou bien par des hommes par la prière, chose qui est un acte de la libre volonté et qui peut certes être désiré par des êtres de l'au-delà, mais pas forcé, ou bien par des êtres de Lumière capables de donner mais qui peuvent transmettre seulement lorsque l'être a le désir d'aider et est actif dans l'amour. Donc en premier lieu il doit exister la volonté pour servir, avant que ne puisse avoir lieu la transmission de la Force, parce que l'être dans sa situation pense plutôt à lui qu'aux âmes qui souffrent. Sur la Terre l'homme utilise la Force pour chaque activité et avec cela il sert toujours et constamment sans se soumettre consciemment à une activité de service. Donc son âme peut aussi se former d’une manière involontaire, lorsqu’elle le pousse intérieurement au Bien et que celui-ci ne s'oppose pas à cette poussée. Et avec cela il augmente la Force en lui et sa vie terrestre peut être un inimaginable succès, parce que chaque bonne action lui procure une Force renouvelée et le fait tendre consciemment vers Dieu. Dans la vie terrestre l'homme peut donc faire et ne pas faire ce qu'il veut, parce qu'il n'en est entravé par aucun manque de Force. Tandis que dans l'au-delà la volonté n’entraine pas en même temps la réception de la Force, mais seulement la volonté d'aider la lui procure. Cette Force qui est maintenant transmise, est à l'avantage seulement des êtres qui veulent donner de l'aide, et par leur volonté d'aider ils se conquièrent maintenant aussi l'amour des êtres de Lumière et seulement maintenant ils sont pourvus par eux. La remontée vers le Haut commence dès l'instant où une affectueuse activité anime une âme imparfaite, mais cela demande un temps inconcevablement long, avant qu'elle n’atteigne le même but, chose que l'homme sur la Terre peut atteindre facilement, vu que la Force ne lui manque pas. La volonté et la Force sont absolument nécessaires pour transformer un être encore dans l’obscurité en un être de Lumière. Si maintenant l'être est sans défense, alors son état reste inchangé, il a le même état qu’il avait lors de son décès de la Terre. La volonté tournée vers le Haut lui procure une Force plus grande tant qu’il demeure sur la Terre, alors que dans l'au-delà l'apport de Force est lié à une condition, c’est de transmettre cette Force à des âmes qui ont besoin d'aide. Donc l'être doit désirer la Force pour d’autres âmes. Le motif pour demander la Force doit être d’agir dans l'amour, alors celle-ci lui sera fournie. La disponibilité de l'activité d'amour est donc nécessaire pour l'apport de la Force. Alors que dans la vie terrestre l'homme peut disposer de la Force même lorsqu’il ne l'emploie pas pour être actif affectueusement. Et donc sur la Terre il peut atteindre des progrès spirituels insoupçonnés dès qu'il emploie la Force qui lui arrive selon la Volonté divine. Il peut se former entièrement dans un être de Lumière et à l'entrée dans l'au-delà être dans un degré de Lumière qui lui procure d’inimaginables délices célestes, et un être qui abandonne la vie terrestre dans l'obscurité de l'esprit, nécessite un temps infini pour se former en un porteur de Lumière, bien qu’à lui-même dans l'au-delà il soit concédé l'aide de la part d'êtres de Lumière qui sont continuellement actifs pour mener de l'état obscur à la Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le savoir spirituel est la conséquence du juste chemin vers Dieu

B.D. 2124 from 23. octobre 1941, taken from Book No. 30

Pour les hommes il reste incompréhensible que le savoir spirituel soit la conséquence du juste chemin devant Dieu, et que donc ce n’est pas en aspirant au savoir en empruntant la voie aménagée de l’enseignement traditionnel que cela rendra l'homme sage, car ce dernier savoir est entièrement exclu et le très profond savoir peut être conquis seulement lorsque l'homme, au lieu d'aspirer à la sagesse scolaire, s’efforce de vivre selon la Volonté de Dieu, parce que si l'homme veut devenir sage, la juste sagesse n'est pas conquise avec la tête, mais elle est déterminée par le Cœur et les sentiments. L'homme peut certes s'approprier la sagesse des hommes par son intelligence, mais celle-ci est seulement utile pour la vie terrestre, donc elle n’a d’utilité que seulement pour la vie terrestre, mais elle ne peut jamais et encore jamais augmenter le moins du monde le savoir spirituel. Ce dernier est totalement indépendant de l'aspiration terrestre, du fervent apprentissage terrestre et des succès ou résultats conquis ainsi. Et donc un homme dont les pensées et les actes ne sont pas fondés sur l’amour, reste spirituellement ignorant, bien qu’il remplisse sa vie exclusivement avec des recherches intellectuelles, parce qu'il reste toujours en dehors du Royaume spirituel et son savoir sur celui-ci est imparfait ; ce Royaume est pour lui une région non éclairée, une région qui, compte tenu de son obscurité, est pour lui inconnue et donc elle est comme inexistante pour lui et il ne cherche pas à l'explorer. Il ne s'approprie par conséquent pas de savoir spirituel, il ne le désire pas et il ne fait rien pour se former pour le recevoir. Donc il ne travaille pas consciemment sur lui, il ne cherche ni à anoblir son être, ni à marcher consciemment selon la Volonté de Dieu, et son Cœur ne sera pas réceptif pour la Sagesse spirituelle lorsqu’elle lui sera transmise par le prochain. L'homme bon qui réfléchit et agit de manière noble dans ses pensées est entièrement différent d'un homme qui passe sa vie dans le désamour envers le prochain et dans l'amour de lui-même. Le premier fera attention à tout ce qui le rapproche du Créateur divin et il reconnaîtra en, autour et au-dessus de lui l’Action de la Puissance divine et il entrera en contact avec Celle-ci et donc il sera rendu mentalement attentif à la Volonté de Dieu, c'est-à-dire qu’il reconnaîtra l'Ordre divin et saura que seulement la vie dans l'Ordre divin le rapproche de l'éternelle Divinité. Et s'il a la volonté de venir plus près de Dieu, alors Dieu viendra aussi à sa rencontre et cela sous la forme du savoir. Ainsi la vie selon la Volonté de Dieu déterminera toujours le savoir de l'homme. Même s’il n'aspire pas consciemment à la Sagesse divine, car il ne peut pas faire autrement que de penser d’une manière juste, lorsqu’il s'agit de choses spirituelles, de choses qui sont en dehors du terrestre qui ne concernent pas le corps, mais l’âme et l'esprit. Et sans hésitations il affirmera ces pensées, et avec une certaine sécurité il pressentira que ses pensées correspondent à la Vérité et il les annoncera au prochain, parce que son esprit qui est dans la juste pensée le lui dit. Et là où il rencontre des hommes actifs dans l'amour, qui aspirent au Bien, là l'échange des pensées se fera dans un total accord, et déjà de cela il apparaitra que tous marchent dans la Vérité qui leur a été transmise mentalement sans différence, c'est-à-dire qu’ils vont pouvoir former leur âme d’autant plus profondément qu’ils pénètrent dans le savoir spirituel. Pour eux il n’existera bientôt plus rien qui ne soit pas clair ou incompréhensible, parce qu'une âme bien formée est constamment active dans l'amour. L'activité d'amour attire Dieu, et Lui en tant que l'éternelle Vérité la prodigue à l'homme comme preuve de Son Amour pour lui. Et ainsi l'homme sera vraiment bien instruit et disposera d'un grand savoir, lorsqu’il achèvera sa vie terrestre. Mais celui qui s'approprie de la sagesse terrestre à travers des études ou des recherches, et qui accueille en lui la sagesse conquise humainement, ne se trouvera pas toujours dans la Vérité. Celle-ci peut certes arriver aussi à celui-ci lorsque sa prédisposition envers Dieu correspond à Sa Volonté, mais il n'est alors jamais bon de ruminer et de se creuser la cervelle sur des recherches intellectuelles, car seulement son chemin de vie lui procurera le savoir sur la Vérité. Et l’homme apporte avec lui ce savoir dans Éternité, alors que le savoir terrestre restera en arrière ou sera réduit à néant, et un homme qui sur la Terre est en haute considération, peut entrer dans l'au-delà pauvre en bien spirituel, lorsqu’il attribue trop à valeur à son savoir terrestre et qu’il n’a pas réalisé les conditions requises qui lui auraient procuré le savoir spirituel sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La voie vers l'éternelle Patrie avec Dieu – prière

B.D. 2125 from 24. octobre 1941, taken from Book No. 30

La voie vers l'éternelle Patrie est longue pour celui qui ne la parcourt pas avec Dieu, parce qu'il parcourt alors beaucoup de voies erronées avant d'arriver sur celle qui mène en haut et le temps de son parcours sur la Terre a été vain, si le but n'a pas été l'éternelle Patrie. Marcher avec Dieu signifie avoir un Guide qui conduit chaque pas et à qui l'homme peut se confier. Et alors il peut parcourir tranquillement sa voie, il ne se trompera pas, bien que quelque fois la voie soit difficile et semble très impraticable. Dieu le protège pour qu'il n'achoppe pas ; Il le saisit par la main et le guide au-delà des rochers et des pierres, à travers des épines et des buissons toujours nouveaux sur la voie qui mène sûrement au but. Et cette voie est courte dès que l'homme la parcourt avec le regard tourné en haut, dès qu’il la parcourt avec Dieu.

Le Mot que chaque homme doit avoir toujours en tête est : Seigneur, sois avec moi, guide-moi, ne me laisse faire aucun pas tout seul. Seigneur, fais que je Te reconnaisse toujours, fais que je sois toujours Ton protégé, reste près moi dans chaque misère et prend soin de moi, aide-moi afin que je puisse Te prier intimement, mon Dieu fidèle, donne-moi la grâce et la Force de la foi et en tout temps le désir de tourner mon regard vers Toi, vers l’éternelle Patrie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Lumière terrestre et spirituelle

B.D. 2126 from 25. octobre 1941, taken from Book No. 30

Tout la substance animique pousse à la rencontre de la Lumière et fuit l'obscurité, dès qu'elle a perçu une fois son bénéfice. Et le but final de chaque Création est de libérer la substance animique de l'obscurité, mais d'abord il doit lui être montré le bénéfice de la Lumière, pour que maintenant elle aspire elle aussi à la Lumière. Elle doit être compénétrée de la Lumière et cela est la tâche des Corps célestes qui offrent la Lumière, et que Dieu a fait se lever à cet effet afin d’envoyer toujours et éternellement leur Lumière dans le Cosmos pour vivifier tout ce qui cache en soi de la substance animique. Ces donateurs de Lumière s'acquittent maintenant de leur tâche qui est de compénétrer avec leurs rayons de Lumière chaque Œuvre de Création et il n'existe rien que les rayons ne puissent atteindre. Même la forme solide apparemment impénétrable perçoit de façon bénéfique ce rayonnement et avec cela elle se réveille à la vie, c'est-à-dire qu’elle devient active en elle, même si cela n’est pas visible à l'œil humain, parce que les rayons de Lumière font de sorte qu’ils stimulent partout à la vie et rien ne reste inchangé au travers de leur activité qui réveille à la vie. Ce qui est mobile développe une Force et là où celle-ci se manifeste, il se lève quelque chose de nouveau. Donc les rayons de Lumière contribuent à augmenter ce qui est. Et cela est le chemin de devenir de tout l'essentiel qui change constamment sa forme extérieure, donc vivifie toujours de nouvelles formes et cela procure le rayonnement de la Lumière. Les Corps célestes qui envoient de la Lumière dans le Cosmos, contribuent aussi à la libération de la substance animique, parce qu'ils desserrent la forme extérieure à chacun de ses stades, ils procurent la dissolution de la forme solide, même si cela prend des temps infinis, ils vivifient le règne végétal qui au travers du rayonnement de Lumière se réveille de façon visible à la vie, c'est-à-dire qu’il se trouve en constant changement. Tout cela est perçu comme étant inhabituellement bénéfique par la substance animique qui parcourt le chemin terrestre dans la vie animale. Et enfin cette Lumière est indispensable pour l'être dans son dernier stade, car l'homme ne peut pas vivre sans Lumière. Celle-ci est toujours guidée vers la substance animique qui languit encore dans l'obscurité et pousse toujours instinctivement vers la Lumière, parce que la substance animique se sent seulement bien dans la Lumière. Mais dans le stade humain la substance animique, outre le fait que la Lumière est nécessaire pour la vie, ressent aussi le bénéfice de l'apport spirituel de Lumière et elle y aspire. Mais elle est libre pour cette dernière tendance, parce que c’est sa libre volonté qui décide si elle désire l'afflux de Lumière du Royaume spirituel. (25.10.1941) Même l'être qui est dans le stade de la libre volonté aspirera à la Lumière qui lui afflue constamment pour la conservation de sa vie corporelle, parce que celle-ci nécessite de la Lumière pour son activité terrestre. Dès que l'ambiance de l'être est claire et lumineuse, celui-ci est aussi de bonne volonté pour l'activité. L'être lutte continuellement contre l'obscurité en cherchant à la casser par sa propre production de Lumière lorsque l'apport de Lumière est interrompu selon la Loi. Et même cela se trouve dans le champ de la capacité terrestre. La Lumière dont l'homme a besoin peut être produite aussi d’une manière terrestre lorsqu’elle lui manque. Et l’homme exploitera cette capacité selon sa possibilité, parce que l'homme désire la Lumière lorsqu’il déroule une activité qui n'a pas besoin d’être cachée devant le monde. Mais pour son activité terrestre il n'a pas besoin de la Lumière du Royaume spirituel et donc chaque homme ne s'efforce pas d'entrer dans le champ du rayonnement de cette Lumière, car cela dépend seulement de la force du désir du rapprochement de Dieu. La Lumière spirituelle affluera à l’homme qui s’ouvre pour l'accueillir. La Lumière spirituelle afflue certes à chaque homme, mais elle pénètre en lui seulement s'il veut la laisser pénétrer. Parce que la Lumière spirituelle est le savoir de la Vérité qui est accessible à chaque homme, mais elle n'est pas désirée par chacun. Les hommes n'ont pas besoin de cette Lumière pour l'exécution de leur activité terrestre, par conséquent seulement les hommes qui reconnaissent Dieu comme l'éternelle Lumière s’en occupent et veulent arriver dans la proximité de cette Lumière. Ceux-ci aspirent à la Vérité, ils sont affamés de savoir et ouvrent leurs Cœurs à chaque rayon de Lumière qui leur est transmis du Royaume spirituel sous forme de savoir. Car pour eux l'ignorance est un état comme la nuit la plus obscure et ils cherchent à le casser et à le porter dans la Lumière. Ils veulent bannir l'obscurité, ils veulent porter la Lumière partout où est encore reconnaissable une ombre de l'ignorance. Et ce désir pour la Lumière fait fuir l'obscurité, parce que là où elle est désirée, là afflue sans cesse la Lumière. Là les portes sont ouvertes pour que la Lumière puisse pénétrer sans entrave. Et la Lumière vaincra toujours sur l'obscurité, mais dans le stade de la libre volonté l’homme lui-même détermine si la Lumière ou bien l'obscurité accompagne son chemin terrestre. Uniquement sa volonté décide s’il tend vers la Lumière et veut marcher dans la Lumière. Le désir pour l'obscurité cependant empêche à la Lumière l'accès au Cœur humain et cette volonté est décisive pour l'Éternité. De cette volonté dépend la plénitude de Lumière qui peut rendre l'être infiniment heureux ou bien qui peut lui manquer un jour dans l'Éternité, parce qu'il y aura toujours la Béatitude là où est la Lumière et le manque de celle-ci signifie pour l'être un état atroce.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La tâche terrestre est une tendance consciente - le temps rendu inutile

B.D. 2127 from 25. octobre 1941, taken from Book No. 30

L'âme a besoin du séjour sur la Terre pour diminuer la distance de Dieu. Cela est le but de la vie terrestre. Le début de l'incarnation est dans la plus grande distance de Dieu et à la fin il peut être très proche de Lui, mais au décès il peut aussi être à la même distance de Dieu et alors la vie terrestre a été inutile. Le parcours sur la Terre doit être utilisé pour servir dans l'amour, alors la distance de Dieu doit aussi diminuer inévitablement, parce qu'un être affectueux se comporte d’une manière qui est la condition pour s'approcher de Dieu. Si maintenant l'âme se forme selon la Volonté divine, elle n'est alors plus quelque chose qui est loin de Dieu, elle est devenue un être qui est revenu à l'état primordial, elle est seulement amour et donc une Partie divine et elle n'a alors plus besoin du séjour sur la Terre, et elle quitte celle-ci et entre dans le Royaume spirituel. Cet état est le but de chaque âme et peut être atteint seulement à travers une tendance consciente. C'est-à-dire que l'homme doit avoir conscience de son état imparfait, vouloir le suspendre et faire ce que Dieu exige. Il doit être actif dans l'amour et donc travailler sur lui-même. Il n'existe pas d’autre possibilité pour diminuer l'éloignement de Dieu que de se former dans l'amour. Et plus sérieusement l'homme prend sa tâche, moins il aura besoin de temps pour y arriver et il doit y penser lorsqu’il risque de devenir tiède ou négligent, parce que chaque temps sur la Terre qui a été employé pour autre chose que le travail sur l'âme, est perdu pour l'Éternité. Il doit penser seulement à la Vie après la mort, et utiliser le temps terrestre de la manière juste, mais s'il pourvoit seulement à la vie terrestre, il reste arrêté sur la même marche de développement et perd un temps précieux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'état de l'âme dans l'au-delà - l'explication de la souffrance

B.D. 2128 from 26. octobre 1941, taken from Book No. 30

Dès que l'âme abandonne l'enveloppe corporelle, les actions bonnes ou mauvaises de la vie terrestre prennent effet, c'est-à-dire que l'âme arrive dans une ambiance qui correspond à son chemin sur la Terre, lumineux si la vie terrestre a été un chemin dans l'amour, ou bien sans Lumière, lorsqu’il a été sans amour. Et cette nouvelle ambiance a un effet sur la perception de l'âme, avec cela un état bienheureux ou malheureux s’annonce. La Béatitude d'un être qui demeure dans la Lumière, est inimaginable pour l'homme sur la Terre, mais aussi l'état dans lequel demeure une âme sans Lumière. Elle est plongée dans des tourments qui ne peuvent pas être terminés arbitrairement et font donc jaillir dans l'âme un désespoir, parce qu'elle est totalement incapable de changer sa situation. Et d’innombrables hommes sur la Terre se créent maintenant cet état atroce de leurs âmes à travers leur chemin de vie et Dieu connait leur futur sort dans l'au-delà et Il voudrait le leur éviter et les déterminer à un autre chemin de vie, tant qu’il en est encore temps, parce que sur la Terre il suffit de la volonté pour arriver en haut, car celle-ci peut leur procurer la Force et la Grâce pour guider leur vie sur d’autres voies. Ce qui dans l'au-delà dure un temps infini, peut se dérouler en peu de temps sur la Terre, un total changement de penser qui peut être procuré par la souffrance terrestre. Cela est l'explication pour la souffrance qui est chargée sur l'humanité, lorsqu’elle se trouve dans une volonté totalement inversée et parcourt un chemin de vie qui a pour conséquence inévitable cet état atroce dans l'au-delà.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prière – l'unification avec Dieu – Processus significatif

B.D. 2129 from 26. octobre 1941, taken from Book No. 30

Seulement peu d'hommes saisissent combien importante est le processus de l'unification avec Dieu. Toutefois ce petit nombre tend avec toute sa ferveur à l’unification avec Dieu, parce qu'ils ont connaissance de la Force qui avec cela coule vers eux, ils savent qu'un tel apport de Force est béatifiant et qu’il n'existe rien qui soit équivalent. Et ce qui a été reconnu une fois est déterminant pour leur chemin terrestre. Cependant la majorité des hommes reste inchangée bien qu’ils soient informés que l'unification avec Dieu est quelque chose d’indiciblement délicieux. Ils ressentent cela seulement d’une manière purement terrestre et ils ne peuvent pas se l'imaginer avec un sentiment spirituel. Ils restent dans une position de défense, lorsque leur sont transmises des Sagesses qui touchent à des domaines spirituels, et donc ils ne peuvent pas percevoir le Courant de Force, vu que dans la résistance Cette Force reste inefficace. Et donc il ne peut jamais être établi de contact entre ces hommes et Dieu, et le désavantage de cela est inimaginable pour l'âme humaine, parce que celle-ci arrive seulement en haut à travers la Grâce de Dieu, qui peut être à nouveau seulement conquise à travers la reconnaissance et la tendance vers l'éternelle Divinité. L'afflux de la Grâce divine est toujours la conséquence de l'unification avec Dieu dans la prière, parce que demander la Grâce de Dieu est une prière, et celle-ci suppose toujours la liaison spirituelle avec Dieu. Les hommes qui prient ne peuvent jamais tomber, c'est-à-dire rester loin de Dieu. Ils s'approcheront toujours davantage de Lui, parce qu'ils Le cherchent, ils Le désirent Lui et Sa Force et ainsi ils reçoivent aussi Sa Force et Sa Grâce. Et celle-ci mène inévitablement en haut. Celui qui prie, s'unit avec Dieu dès l'instant qu’il prie, pour s'unir ensuite avec Lui toujours plus intimement et pour être à la fin totalement uni avec Lui. Celui qui prie, reconnaît Dieu comme un Pouvoir auquel il est subordonné, il se soumet avec sa pleine volonté, il ne se trouve plus dans une résistance cachée ou ouverte contre Dieu, et ainsi Dieu peut le pourvoir avec Son Amour et Sa Force, avec Son Esprit. Et celui qui reçoit l'Esprit de Dieu, est en contact avec le Royaume spirituel. Il lui arrive le savoir et donc il se trouve dans la Lumière. Et tout cela provient de la consciente unification avec Dieu, toute cette Œuvre est le résultat d’une intime prière, et cela est le processus le plus important pour l'homme, tant qu’il se trouve sur la Terre, parce que la prière est le témoignage de sa volonté et de sa décision pour Dieu. Celui qui prie intimement, s'est décidé dans la libre volonté pour Dieu et revient à Celui dont il est procédé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La connaissance - Nouveaux Enseignements – la Pérennité de l'Enseignement de Dieu

B.D. 2130 from 27. octobre 1941, taken from Book No. 30

Tant que l'homme ne sait rien du sens et but de l'incarnation sur la Terre, il n’acceptera pas l’idée d’une continuité de la vie après la mort, parce qu’il considèrera la vie terrestre comme un but en elle-même et en conséquence il ne s’occupera que de sa tâche terrestre, c'est-à-dire qu’il attribuera trop de valeur à son activité terrestre. Il est compréhensible qu’ensuite il ait seulement pour but d'évaluer exhaustivement l'existence terrestre, parce qu'il ne pense pas à la suite. Pour ces hommes le fait qu’il existe une voie qui mène la connaissance restera un mystère, parce qu'ils ne comprennent pas la chose la plus simple, c'est-à-dire qu’il existe une liaison entre Dieu et les hommes et que cette liaison peut toujours être établie lorsque la volonté humaine y est disposée. Ils reconnaissent certes un Créateur, mais comme un Être entièrement lointain, comme une Puissance qui est indéniable, mais qui n’est pas accessible pour l'homme terrestre et qui n'est même pas en liaison avec lui et ils ne saisissent par conséquent même pas que ce Créateur puisse Se manifester et il Le fait pour apporter la Vérité aux hommes. Par contre ils reconnaissent comme Vérité tout ce qui leur est prêché d'une partie ignorante ; eux-mêmes font se lever un enseignement qui apparemment doit avoir le même but mais qui est contraire totalement à la Doctrine divine. Ils n'exécutent pas les Commandements de l'amour, bien qu’ils veuillent donner l'apparence comme si l'amour pour l'humanité était la force motrice pour introduire un nouvel ordre. Mais ce qui n'est pas de Dieu s’écroulera et il restera ce qui a son Origine en Dieu. Et donc les hommes pourront se considérer aussi sages qu’ils le veulent, ils ne feront se lever rien de parfait, tant qu’ils ne sont pas unis avec Dieu Lui-même, et s'ils ne sont pas instruits par Dieu Lui-même et s’ils n’ont pas l'Aide de Dieu ils ne pourront pas transmettre leur enseignement au prochain. Tout ce qu’ils donnent aux autres, n'a pas de la subsistance ; cela passe comme cela s’est levé, parce que contraire à la Volonté divine. Mais la Doctrine que Dieu Lui-même transmet aux hommes subsistera, parce qu'elle est la Vérité et vu qu’elle provient de Dieu, elle est aussi impérissable.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi dans la continuité de la vie - action d'amour - la connaissance

B.D. 2131 from 28. octobre 1941, taken from Book No. 30

La croyance que la vie prenne fin avec la mort corporelle, rend l'homme incapable de tendance spirituelle, parce qu'alors il tournera son attention toujours vers les exigences mondaines et leurs satisfactions. Cela sera ensuite son unique tendance et il est compréhensible qu'ensuite son développement vers le Haut soit incertain. Le savoir spirituel qui doit pousser l'homme au travail sur son âme, peut certes être remplacé par une extraordinaire activité d'amour, parce que celui qui s'exerce dans celle-ci, arrivera aussi vite à reconnaître la Vérité et même la foi. Cela est l'inévitable conséquence d’une fervente activité d'amour. Dès que l'homme prend sérieusement en main son développement vers le Haut, par une transformation de son être, alors il est sur la voie droite, même sans la foi dans une continuité de la vie, parce que l'amour agit d’une manière salvatrice et la libération est l'unique but de la vie. Toutefois chaque Œuvre d'amour doit de nouveau être exécutée dans la libre volonté. Elle ne peut pas être efficace sans avoir été précédée d’une certaine influence de la volonté sur l'âme. La liberté spirituelle est la condition préalable pour le succès spirituel. Et donc une transformation des pensées et des actes ne peut pas être exécutée par contrainte, par contre l'Amour divin peut certes influencer la tendance de l'homme, mais il ne le touchera jamais en tant que contrainte spirituelle. Pour la vie après la mort il est exigé des preuves et celles-ci peuvent être reconnues avec un minimum d’attention, parce que déjà l'afflux de la Force spirituelle est une preuve qu’en dehors de la vie terrestre des Forces sont actives et cette certitude devrait faire se lever la foi dans une continuité de la vie. Mais le fait qu'aux hommes il manque vraiment cette foi, est en même temps une preuve que même l'activité d'amour parmi les hommes est seulement très insuffisante, et souvent l’exercice mécanique d'une Œuvre d'amour est la conséquence de lois ou d’exigences terrestres qui, cependant, sont dépourvues de tout amour intérieur. Parce que c’est seulement le vrai amour qui provient du Cœur qui pousse toujours à de nouvelles activités d'amour. Cet amour agira d’une manière libératrice et l'homme sera guidé vers la foi sur la continuité de la vie après la mort et il reconnaîtra même l’action spirituelle, s'il est dans cet amour. Parce qu'au travers de l’activité d'amour il s'unit avec Dieu et Dieu le mène à la connaissance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'annonce de l'événement qui arrive

B.D. 2132 from 28. octobre 1941, taken from Book No. 30

Une chaîne de circonstances malheureuses oriente les événements mondiaux dans des voies entièrement différentes et cela est prévu ainsi par Dieu, parce que ce qui apparemment crée des dommages aux peuples, a un effet sur toute humanité comme utilité animique. Les hommes ne savent pas combien outre mesure sagement le Créateur du Ciel et de la Terre a décidé Son Plan depuis l'Éternité, comment dans Sa Sagesse Il a tout disposé de sorte que cela serve de quelque façon au développement vers le Haut des âmes. Et ainsi il est maintenant prévu un événement qui anéantira des plans humains et causera une grande confusion parmi les hommes. L'heure où Dieu intervient, s'approche toujours plus et arrivera à l’improviste rapidement. Celui qui observe seulement les événements mondiaux, celui-ci verra seulement l'horrible désastre, mais pas son effet sur les âmes des hommes. Et donc il ne voudra y reconnaître aucune Action divine, parce qu'il lui est incompréhensible que pour la transformation des pensées et pour le développement vers le Haut des âmes il soit nécessaire d’événements qui apportent une indicible souffrance sur les hommes. Et cela le poussera à se disputer sur l’Action de Dieu, ou au contraire à refuser totalement une toute-puissante Divinité, mais Dieu Se fera reconnaître. Il Se montrera de façon évidente, c'est-à-dire non pas à l'œil humain, mais le croyant Le sentira plus souvent et il puisera de nouvelles Forces dans cette expérience où Il est maintenant proche du monde. Pour beaucoup d'hommes ce sera un salut de la misère terrestre et ceux-ci lèveront reconnaissants leurs mains vers Dieu et continueront à se confier à Lui croyants et confiants. Et Dieu ne les laissera pas dans la misère. Mais ces hommes qui sont loin de Dieu et qui croient aussi ne pas avoir besoin de Lui devront souffrir. Parce que c’est pour ceux-ci que cet événement arrive, vu que sans souffrance ils ne font rien pour arriver près de Dieu. Ces hommes qui ne portent pas Dieu dans leur Cœur souffriront, et alors ils porteront Son Nom dans la bouche, mais dans leurs actes et leurs pensées ils se rebelleront totalement contre Lui. Dieu se révèlera à eux à travers l'événement qui arrive, certainement d’une manière douloureuse, mais fondé dans Son Amour qui ne voudrait laisser faire naufrage à aucun homme et donc Il leur concède de l'Aide. Mais la plupart de l'humanité ne reconnaîtra pas l'Aide de Dieu dans cela, mais elle verra seulement la grandeur du désastre et donc elle ne tirera aucune utilité de cet événement si à travers les prédictions il ne lui en a pas été donné connaissance et maintenant elle reconnaît la Vérité de ce qui avait été annoncé. L'homme de bonne volonté arrivera à la foi, mais beaucoup plus d’hommes verront dans cet événement seulement une preuve qu’il n'existe aucune liaison entre le Créateur et les créatures et ils se libéreront totalement de Lui et renonceront à Lui et en toute foi, parce qu'ils possédaient seulement une foi apparente sans intériorité et ceux-ci tomberont victimes de l'événement qui arrive.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Action de l'Esprit divin

B.D. 2133 from 29. octobre 1941, taken from Book No. 30

Tout révèle l’Action de l'Esprit divin et elle indique de nouveau Dieu, et donc tout ce qui est bon et tend vers le bien, peut être mis en liaison avec l’Action de l'Esprit divin. L’Action démoniaque attire vers le bas, elle inverse l'amour en haine, nie ce qui est bien et noble, elle tend à augmenter l'éloignement de Dieu, alors que l'Action de l'Esprit divin éduque à l'amour, anoblit l'homme et le fait tendre à la Proximité de Dieu. L'homme ne peut pas agir et penser bien dès qu’il est influencé par des forces mauvaises, démoniaques, dès que celles-ci ont le pouvoir sur lui. Ses pensées et ses actes seront toujours en rapport avec le pouvoir qui le domine. Si l'homme s’efforce de vivre comme il est complaisant à Dieu, alors les Forces spirituelles bonnes le domineront, ce sont des êtres qui sont compénétrés de la Force divine. Alors on y trouve l'influence de l'Esprit divin, du Courant de Force de Dieu, qui illumine tout le spirituel qui reconduit à Dieu. C’est donc l’Action de l'Esprit divin qui agit lorsque les pensées de l'homme s'occupent de Dieu, et lorsqu’il laisse ses pensées être près de Dieu la réponse aux questions auxquelles sa volonté voudrait avoir une réponse lui arrive mentalement. En outre l’Action de l'Esprit divin opère de sorte que son désir pour la nourriture spirituelle est calmé par la transmission de la Parole divine. L’Action de l'Esprit divin fait que l'homme atteigne la faculté de comprendre une Parole divine comme Dieu veut qu’elle soit comprise. On ne pourra jamais déduire une action démoniaque, là où est annoncée la Volonté de Dieu, là où est enseigné et désiré l'amour, là où est transmise la Sagesse dans une plénitude qui ne peut jamais être l'Œuvre de l'homme. L’Action de l'Esprit divin ne sera pas comprise par les hommes qui ne se ferment pas à l’action démoniaque, qui ne lui opposent pas assez résistance et donc n'ont pas une claire connaissance de Dieu et de la Force de Son Esprit. Et pour accueillir en soi cet afflux, l'homme doit s'ouvrir, c'est-à-dire qu’il doit faire face affirmativement, et cela seulement un homme qui se trouve dans le désir de Dieu peut le faire. Et sur celui-ci les forces démoniaques n'ont aucun pouvoir, par conséquent il reconnaît Dieu là où Il Se manifeste, là où Son Esprit devient visible. Mais celui qui ne désire pas Dieu, celui-ci s'approche du pouvoir contraire à Dieu, et son influence est forte sur lui et elle l'empêche de Le reconnaître. Par conséquent il ne reconnaîtra pas l’Action de Esprit divin ou bien il la considèrera comme une action à laquelle il se subordonne par sa propre volonté, parce que cela est l’action du pouvoir contraire à Dieu, il offusque et confond les pensées de l'homme et cet homme tombe dans le doute si sa foi n'était pas forte et inébranlable.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet